

# Diario Oficial

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO XXVII - Nº 202

TERÇA-FEIRA, 21 DE OUTUBRO DE 1986

BRASÍLIA — DF

### Sumário

ATOS DO PODER EXECUTIVO	PAGINA 5853
PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA	5854
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA	5860
MINISTÉRIO DA MARINHA	5860
MINISTÉRIO DO EXÉRCITO	5863
MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES	5863
MINISTÉRIO DA FAZENDA	5864
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES	5865
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO	5866
MINISTÉRIO DO TRABALHO	5867
MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA	5867
MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO	5868
MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA	5868
MINISTÉRIO DO INTERIOR	5868
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL	5869
MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO URBANO E MEIO AMBIENTE	5873
MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO	5874
TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO	5874

### ATENÇÃO, SENHOR USUÁRIO!

Comunicamos que o DIN aceitará, somente, ordens de pagamento para o Banco do Brasil S/A., conta nº 420.468-9, Agência Comercial Sul Metropolitana. Remessas para outros bancos não serão consideradas.

### Atos do Poder Executivo

### ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS

DECRETO DE 17 DE OUTUBRO DE 1986

### O Presidente da República

R E S O L V E colocar o Coronel Engenheiro ROBERTO DELLA PIAZZA a disposição do Estado-Maior das Forças Armadas e nomea-lo, de acordo com o artigo 59, item II, da Lei 5.809 de 10 de outubro de 1972 e com o Decreto no 71.733 de 18 de janeiro de 1973, para realizar em Londres, Inglaterra, o curso do "ROYAL COLLEGE OF DEFENCE STUDIES",

com duração de 52 (cinquenta e duas) semanas e início previsto para o dia 6 de janeiro de 1987.

Brasılia,DF, 17 de outubro de 1986; 1659 da Ind $\underline{\mathbf{e}}$  pendência e 989 da República.

JOSÉ SARNEY Paulo Campos Paiva

### MINISTÉRIO DO EXÉRCITO

DECRETOS DE 17 DE OUTUBRO DE 1986

### O Presidente da República

RESOLVE:

Exonerar, do cargo de Adjunto do Adido do Exercito junto à Embaixada do BRASIL nos ESTADOS UNIDOS DA AMERICA, o Coronel da Arma de Artilharia do QEMA JOSE AUGUSTO SILVEI RA DE ANDRADE NETTO.

"Brasília, DF, 17 de outubro de 1986; 165º da Independência e 98º da República.

> JOSÉ SARNEY Leônidas Pires Gonçalves

### O Presidente da República RESOLVE:

Nomear, de acordo com o § 3º do Art 1º do Decreto nº 75.911, de 26 de junho de 1975, alterado pelo Decreto nº 86.883, de 28 de janeiro de 1982, combinado com o paragra fo único do Art 1º do Decreto nº 72.021, de 28 de março de 1973, o Coronel da Arma de Infantaria do QEMA GILBERTO FERNANDO ALFAMA BANDEIRA para exercer o cargo de Adjunto do Adido do Exército junto a Embaixada do BRASIL nos ESTADOS UNIDOS DA AMÉRICA.

Brasilia, DF, 17 de outubro de 1986; 165° da Independência e 98° da República.

JOSÉ SARNEY
Leonidas Pires Gonçalves

### MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES.

DECRETOS DE 20 DE OUTUBRO DE 1986

### O Presidente da República,

acordo com o disposto no artigo 29 do Decreto nº 44.721, de  $2\bar{1}$  de outubro de 1958, combinado com os Decretos nºs 71.733, de 18 de janeiro de 1973, 75.430, de 27 de fevereiro de 1975 e 85.148, de 15 de setembro de 1980, resolve

### DESIGNAR

a seguinte Delegação para representar o Brasil na VI Reunião de Transporte Terrestre Brasil-Uruguai, a realizar-se em Montevidéu, no período de 22 a 24 de outubro de 1986:

### CHEFE

Conselheiro OSWALDO EURICO BALTHAZAR PORTELLA, Chefe da Divisão de Transportes e Comunicações do Ministério das Relações Exteriores.

### DELEGADOS

Engenheiro MARCOS ANTÔNIO LIMA DAS NEVES, da Secretaria de Assuntos Internacionais do Ministério dos Transportes;;

DIÁRIO OFICIAL

TERÇA-FEIRA, 21 OUT 1986

Engenheiro JASON. DE OLIVEIRA GUIDO, da Diretoria de Transporte Cargas do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem do Ministério dos Transportes;

Engenheiro JOSÉ HENRIQUE COELHO SADOK DE SÁ, Diretor, substituto, da Diretoria de Transporte de Passageiros do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem do Ministério dos Transportes;

Doutor JUPY BARROS DE NORONHA, da Coordenação do Sistema de Controle Aduaneiro, da Secretaria da Receita Federal.

de 1986; Brasilia, em 20 de outubro 1659 da Independência e 989 da República.

> JOSÉ SARNEY Roberto Costa de Abreu Sodré

O Presidente da República, de

acordo com o disposto no artigo 2º do Decreto nº 44.721, de 21 de outubro de 1958, combinado com os Decretos nºs 71.733, de 18 de janeiro de 1973, nº 75.430, de 27 de fevereiro de 1975 e nº 85.148 de 15 de setembro de 1980, resolve

#### DESIGNAR

a seguinte Delegação para representar o Brasil no XVI Período Or dinário de Sessões da Assembléia-Geral da Organização dos Esta-dos Americanos (OEA), a ser realizado na Cidade da Guatemala, Guatemala, no periodo de 10 a 15 de novembro de 1986:

Embaixador PAULO TARSO FLECHA DE LIMA, Secretário-Geral das Relações Exteriores:

#### SUBCHEFE:

Embaixador DÁRIO MOREIRA DE CASTRO ALVES, Chefe da Missão do Bra sil junto à Organização dos Estados Americanos;

Embaixador HEITOR PINTO DE MOURA, Chefe da Missão Diplomática do Brasil junto à República da Guatemala (sem ônus para o Tesou ro Nacional);

Embaixador BERNARDO PERICÁS NETO, Chefe do Departamento de Organismos Internacionais do Ministério das Relações Exteriores.

Brasilia, em 20 de outubro 1659 da Independência e 989 da República.

> JOSÉ SARNEY Roberto Costa de Abreu Sodré



### MINISTÉRIO DA JUSTIÇA Departamento de Imprensa Nacional SIG — Quadra 6, Lote 800 — 70604 — Brasilia/DF Telefones: (PABX (061) 226-7175) Telex: (061) 1356 DIMN BR CGC/MF n. 00394494/0016-12

DINORÁ MORAES FERREIRA Diretora-Geral

EDISON ANTONIO BRITTO GARCIA Diretor de Publicações

### DIÁRIO OFICIAL — Seção II

Órgão destinado à publicação de atos de interesse dos servidores da Administração Pública

### EXPEDIENTE

Publicações: Os originais para publicação devem ser entregues ao Protocolo da Divisão de Publicações (térreo). As matérias entregues até às 14 horas serão divulgadas no número referente ao dia seguinte. As reclamações referentes às publicações deverão ser formuladas, por escrito, ao Diretor da Divisão até o 5º dia útil após a veiculação.

Assinaturas: As assinaturas não têm efeito retroativo, valendo a partir de sua efetivação. Os Suplementos não as integram, podendo ser adquiridos separadamente.

Assinaturas:	Seção I		Seção II	$\mathbf{D}\mathbf{J}$
Semestral	Cz\$	322,00	107.00	378,00
Portes:			•	•
Via superfície (Brasil)	Cz\$	39.60	26.40	52,80 ·
Via superfície (exterior)	Cz\$	1.504.80	831.60	1.504,80
Via aérea (Brasil)	Cz\$	231.00	138.60	231.00

Informações: Central de Informações ao Público — CIPDIN — Tel.: 226-2586 ou 226-6812

Horário de atendimento: 8 às 12:30 horas e 13:30 às 17:00 horas

### Presidência da República

#### ATOS DO MINISTRO CHEFE DO GABINETE CIVIL

#### AFASTAMENTO DO PAÍS

O Senhor Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da competência delegada pelo Decreto nº 93.217, de 5 de setembro de 1986, au-torizou o afastamento do País dos servidores a seguir relacionados:

Secretaria de Planejamento da Presidência da República

- MARIO FRANCISCO GIANI MONTEIRO, Analista Especializado da Fundação THEGE, de 30.12.86 a 30.12.87, para realizar curso de Doutorado em Demografia Médica, na London School Hygiene and Tropical Medicine, na Grã-Bretanha, com ônus limitado (Aviso nº 1177/86);
- EDMAR LISBOA BACHA, Presidente da Fundação IBGE, de 12 a 17.11.86,pa ra participar de Seminário sobre o Desenvolvimento monetário inter-nacional, patrocinado pela Escola de Administração da Universidade de Yale, em New Haven - EUA, com ônus limitado (Aviso nº 1176/86);

#### Ministério da Fazenda

FERNÃO CARLOS BOTELHO BRACHER, Presidente do Banco Central do Brasil, de 21 a 26.10.86, para participar do Forum sobre Economia Mundial, a ser patrocinado pela Câmara de Comércio e Indústria Brasil/Alemanha, em Berlim - RFA, com ônus (Aviso nº 628/86).

#### Ministério da Agricultura

- RENATA NUNES PEREIRA, Chefe de Divisão da EMBRATER, de 14 a 3110.86, para participar de Reunião com o Grupo de Trabalho em Informação A gricola e de Reunião Técnica do AGROVOC, em Portugal e Itália, com onus limitado (Aviso nº 661/86;
- FLAVIO POPINIGIS, Engenheiro-Agrônomo da EMBRAPA, de 25.10 a 17.11.86, para prestar assistência técnica ao Programa de Produção de Soja, na Nicarágua, com ônus limitado (Aviso nº 658/86);

### Ministério da Educação

- ANTONIO ADAUTO FONTELES FILHO, Professor Titular da Universidade Federal do Ceará, de 2 a 17.11.86, para estabelecer intercâmbio científico entre a UFC e a "University of New Hampshire" e a "Florida State University", em Durham - EUA, com ônus limitado (Aviso nº 910/86);
- MARCO AURELIO DE ARAÚJO, Professor Adjunto da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, de 19.11.86 a 31.10.87, para realizar curso de Pós-Doutorado em Química, na "Universitat Albert-Ludwigs", em Freiburg Alemanha, com ônus CAPES (Aviso nº 190/86);
- ANIVALDO AFONSO DE CANTUÁRIA, Professor Adjunto da Universidade de Brasilia, de 5 a 13.11.86, para realizar curso à nivel de Pós-Doutorado sobre "Cuidados Intensivos do Feto", na Universidade de Londres, em Londres - Inglaterra, com ônus CNPq (Aviso nº 910/86);
- MARIA DO PERPÉTUO SOCORRO ADUSUMILLI, Professor Adjunto da Fundação Univerdade de Brasilia, de 15.11 a 25.12.86, para realizar Pós-Douto rado sobre Métodos Mineralógicos na Universidade de Orleans, na Fran ça, com ônus CAPES (Aviso nº 910/86);
- LAURO ANTONIO CANTO PETRUCCI, Professor Adjunto da Universidade do Rio Grande do Sul, de 1.11.86 a 28.2.87, para realizar estágio em Reprodução e Manejo de Cabras, na "Agence Cooperation Technique Industrielle et E'conomique, em Tours França, com ônus limitado (Aviso no 910/86);
- SONIA MARIA DE AVELAR, Professor Adjunto da Universidade de Brasilia, de 21 a 26.10.86, para apresentar trabalho no XIII Congresso Internacional da "Latin American Studies Association", em Boston-EUA, com ônus CAPES (Aviso nº 910/86);

### Ministério do Trabalho

- JOÃO DA ROCHA GOMES, Assessor do Ministro, de 25.10 a 12.11.86, para participar de misssão preparatória de documentos de trabalho a serem utilizados durante o Segundo Projeto de Formação Profissional do Ban co Mundial - BIRD/Ministério do Trabalho, em Washington - EUA, com ônus limitado (Aviso nº 2314/86).

### Ministério da Aeronáutica

SÉRGIO DE OLIVEIRA e FAUSTO CESARE ANDREA VIGINO, Engenheiros, MAR AUGUSTO DA SILVA e GIORDANO GILBERTO MARTINS, Supervisores Técni cos e FELISBERTO MENDES CARNEIRO, Técnico, todos da CELMA, de 31.10.86 a 18.1.87, para treinamento junto a FIAT AVIAZIONE, na Itália, com ônus (Aviso nº 118/86);

RENE NARDI REZENDE, Engenheiro da EMBRAER, de 16 a 30.11.86, em pror rogação, para dar continuidade às operações de montagem de aeronaves brasileiras, no Egito, com ônus (Aviso nº 118/86);

#### Ministério da Saúde

- FABÍOLA DE AGUIAR NUNES, Secretária Nacional de Programas Especiais de Saúde do Ministério da Saúde, de 3 à 6,11.86, para participar, na qualidade de Assessora Temporária da OMS, da II Reunião de Coordenação da OMS sobre Implementação de Terapia Multidroga no Controle da Hanseníase", em Genebra - Suíça, com ônus limitado (Aviso nº 468/86);

And the second

- ÂNGELA MARIA WENZEL, Chefe do Setor de Farmacologia e Toxicologia do INCOS, da Fundação Oswaldo Cruz, de 9.11 a 6.12.86, para participar do curso "Toxicology Chemical Safety - Risk Assessment", em Londres-Inglaterra, com ônus limitado (Aviso nº 469/86);

### Ministério da Indústria e do Comércio

- EDMUNDO MOREIRA DA SILVA, LAUREANO CARNEIRO DO BEM, ambos Supervisores de Manutenção de Instrumentação, LEONARDO COUGO, Engenheiro de Manutenção de Instrumentação, todos da Açominas, de 1 a 30.11.86, para realizarem treinamento do sistema MOD-III, relacionado com o contro le de processo de Alto Forno, nos EUA, com ônus (Aviso nº 485/86);
- LUIZ GONZAGA MARTINS MOTA DE OLIVEIRA, Engenheiro de Manutenção de Instrumentação da Açominas, de 1 a 30.11.86, para realizar treinamen to no sistema MOD-III, relacionado com o controle de processo de Alto Forno, nos EUA, com ônus (Aviso nº 485/86);
- JOSÉ ALFREDO DIAS LIMA, Intérprete da Açominas, de 1 a 30.11.86, pra servir de intérprete de treinamento que 4 servidores realizar realizarão no sistema MOD-III, nos EUA, com ônus (Aviso nº 485/86);
- JOSÉ AUGUSTO ALVES DA FONSECA, Gerente de Exportação da Diretoria Comercial da Aços Finos Piratini S.A. AFP, de 25.10 a 14.11.86, para manter negociações com clientes norte-americanos e realizar visitas a diversas empresas, nos EUA, com ônus (Aviso nº 482/86);
- ANTÔNIO MOTTA STRIEDER, Assessor da Superintendência de Matérias-Primas, LAURO RAMOS CASADO, Analista de Compras de Matérias-Primas, e JOSÉ GABRIEL VILAS BOAS SIMÕES, Chefe do Setor de Matérias-Primas e de Aciaria, todos da Companhia Siderúrgica de Tubarão, de 19.10 a 2.11.86, para inspecionarem sucata de aço adquirida do mercado norteamericano, bem assim participarem de reuniões e inspeção a fornece dores para definição do Programa de Abastecimento a médio e longo prazos, nos EUA, com ônus (Aviso nº 481/86);
- LEOPOLDINO DE OLIVEIRA, Superintendente de Vendas, e GUILHERME AQUI-NO NEY, Superintendente de Metalurgia e Inspeção, ambos da Companhia Siderúrgica de Tubarão, de 18.10 a 6.11.86, para participarem de dis cussão e análise técnico-comercial, junto ao mércado norte e latino-americano de placas, e realizarem reunião trimestral com o CSI, bem assim darem início a negociações para fornecimento dos referidos pro dutos pela CST, nos EUA, com ônus (Aviso nº 487/86);
- MANOEL BRAGA DE PAULA FERREIRA, Presidente da Aço Minas Gerais S/A -AÇOMINAS, de 24.10 a 21.11.86, para manter encontros técnicos e comerciais com autoridades estrangeiras e diversas empresas internacio nais,nos EUA, Japão, China, Hong Kong, Malásia, Formosa e Coréia, com ônus (Av. 488/86);
- CARLOS PESSOA COELHO JÚNIOR, Gerente de Vendas e Produtos, e JOÃO BORGES, Chefe da Divisão de Metalurgia da Aciária e Laminação Primária da Aço Minas Gerais S/A AÇOMINAS, de 24.10 a 21.11.86, para acompanharem o Presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais com a companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais com a companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros e comerciais en companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros técnicos e comerciais e companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros e comerciais e companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros e comerciais e companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros e comerciais e companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros e comerciais e companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros e comerciais e companharem o presidente da AÇOMINAS nos encontros e comerciais e companhare ciais com autoridades estrangeiras e diversas empresas internacionais, nos EUA, Japão, China, Hong Kong, Malásia, Formosa e Coréia, com ônus (Aviso nº 488/86).

### Ministério das Minas e Energia

- JADER PEREIRA MATOS, Assistente de Planejamento e Desenvolvimento da CVRD, de 17 a 31.10.86, para manter negociações na área de minério de ferro no mercado romeno, participar da Feira Internacional de Bu careste e realizar visitas técnicas à Rio Doce Internacional S/A, na Romênia e Bélgica, com ônus (Aviso nº 549/86 e Telex 2016, de16.10.86 -
- OSVALDO SOARES BARBOSA, Cerente de Divisão da CVRD, de 17.10 a 1.11.86, para realizar pesquisa no mercado romeno de equipamentos para minera ção, transporte e siderurgia, participar da Feira Internacional de Bu careste e realizar visitas técnicas à Rio Doce Internacional S/A, na Romênia e Bélgica, com ônus (Aviso nº 549/86 e Telex nº 2016, 16.10.86 - CVRD);
- FLÁVIO LAZOSKI DA FONSECA, Assistente de Coordenação Comercial CVRD, de 15 a 31.10.86, para manter negociações na área de mi de ferro nos mercados romeno e inglês, participar da Feira I cional de Bucareste e realizar visitas técnicas à Rio Doce II cional de Bucareste e realizar visitas técnicas à Rio Doce II con a la companya de la co minério Interna cional S/A, na Romênia, Bélgica e Inglaterra, com ônus, (Aviso 549/86 e Telex 2016, de 16.10.86 - CVRD).
- WAGNER FREIRE, Diretor da PETROBRÁS, de 20 a 25.10.86, para participar da reunião do "Det Norske Veritas Petroleum Committee" e manter contatos com autoridades norueguesas ligadas a atividades petroliferas, em Oslo, Noruega, com\onus (Aviso nº 556/86).
- NILTON CAPISTRANO SILVA, Engenheiro, e ARMANDO REINALDO VIGILIA, Técnico Especializado, ambos de FURNAS, de 2 a 6.11.86, em prorrogação, para darem prosseguimento aos serviços de Assessoria Técnica em Consultoria, conforme contrato entre FURNAS/GAMEK, em Angola, sem ônus (Aviso nº 597/86);

- JOSÉ ANTÔNIO MONASSA HEIDE, Engenheiro, JOSÉ CARLOS RODRIGUES DE LE-MOS, Contador, e PEDRO AUGUSTO DE ALBUQUERQUE GONÇALVES DE PINHO, Ad ministrador IV, todos da PETROBRÁS, de 30.10 a 13.11.86, para realizarem viagem de negócios relacionados ao contrato de Assistência Técnica à "GNPC - CHANA NATIONAL PETROLEUM CORPORATION", em Ghana, com ônus (Aviso nº 596/86);
- CLOVIS ROBERTO BATISTA NEVES, Engenheiro de Perfuração da PETROBRÁS, de 25.10 a 1º.11.86, para visitar as instalações da firma BJ/TITAN em Tomball, nos EUA, com ônus (Aviso nº 596/86); BJ/TITAN
- WALTIR GUAZELLI, Geólogo da PETROBRÁS, de 22.10 a 20.11.86, para levantar dados para apresentação de proposta relativa à carta-co da "Dong ah Consortium", na Líbia, com ônus (Aviso nº 596/86);
- OLDAQUE PASSOS DE FREITAS, Profissional III da PETROBRÁS, de 5.11 14.12.86, para continuar trabalhos de implantação da Base de Benghaz zi, para o projeto "Great Mannade River", em decorrência de contrato firmado com o governo líbio, na Líbia, com ônus (Aviso nº 596/86);
- SERGIO DE SOUZA TETTAMANTI, Chefe Assessoria, de 19 a 25.10.86, e CARLOS ALBERTO LYRA VAZ, Chefe de Divisão, de 19.10 a 4.12.86, ambos de FURNAS, para darem prosseguimento a serviços de Assessoria Técnica e Consultoria, conforme contrato entre FURNAS e KWANZA-GAMEK, em Angola, sem ônus (Aviso nº 599/86);
- PAULO MOURA D'AMORIM, Assessor da CHESF, de 24.10 a 9.12.86, em prom rogação, para acompanhar ensaios de aceitação do 1º regulador de velocidade de controle e do sistema hidráulico dinâmico, destinado a UHE de Itaparica, na Alemanha, com ônus (Aviso nº 599/86);
- BERNARDO SZPIGEL, Diretor Comercial da Companhia Vale do Rio Doce, de 19 a 21.10.86, para manter contatos com clientes norte-americanos para fornecimento de minério de ferro para o próximo ano, em Nova Iorque - EUA, com ônus (Aviso nº 601/86);
- MARILEI MORAES MACHADO SILVA, Administradora de FURNAS, de 11.10.86, para dar prosseguimento a serviço de Assessoria Técnica E Consultoria conforme contrato entre FURNAS e KWANZA-GAMEK, em Angola sem ônus (Aviso nº 595/86);

### Ministério das Comunicações

- FRANCISCO SÁVIO COUTO PINHEIRO E KLEBER QUINTÃO DE OLIVEIRA, ambosi Coordenadores de Telecomunicações Mundiais do Ministério das Comuni cações, de 9 a 15.11.86, para participarem da V Reunião da Comissão Técnica Permanente II da Conferência Interamericana de Telecomunica ções (CIP II/CITEL), em Lima - Peru, com ônus (Aviso nº 205/86);
- LÚCIO MENDES FROTA, Engenheiro de Telecomunicações II da RADIOBRÁS, de 9 a 17.11.86, para participar da V Reunião da Comissão Técnica Permanente II da Conferência Interamericana de Telecomunicações (CIPII/CITEL), em Lima Peru, com ônus (Aviso nº 205/86);
- EDUARDO MOREIRA DA COSTA, Coordenador de Áreas de Circuitos Integrados do CPqD TELEBRÁS, de 1 a 19.11.86, para realizar acompanhamento gerencial do contrato com a RIFA, reuniões técnicas com a RIFA, SIEMENS, AMI e PHILIPS, na Suécia, Alemanha, Austria, Holanda e França, com ônus (Aviso nº 202/86);

### Ministério da Ciência e Tecnologia

- ALBERTO WAINGORT SETZER, Pesquisador Adjunto do Instituto de Pesquisas Espaciais INPE, de 25.10 a 12.11.86, para ministrar aulas e participar do curso sobre Aplicações de Sensoriamento Remoto à Agro-Meteorologia e Hidrologia que será realizado no CLIRSEN e visitar o Serviço Nacional de Meteorologia e Hidrologia da Bolívia e o Serviço Francês de Pesquisa Científica e Técnica no Exterior, no Peru, Equador e Bolívia com ônus limitado (Aviso nº 367/86). dor e Bolívia, com ônus limitado (Aviso nº 367/86);
- MARCO ALFREDO DI LASCIO, Pesquisador Auxiliar do Instituto de Pesquisas Espaciais INPE, de 25.10 a 12.11.86, para ministrar aulas e participar do curso sobre Aplicações de Sensoriamento Remoto à Agro-Meteorologia e Hidrologia no Centro de Levantamentos Integrados de Recursos Naturais (CLIRSEN) e visitar o Serviço Nacional de Meteorologia e Hidrologia da Bolívia e o Serviço Francês de Pesquisa Científica e Metapica no Exterior em La Paza, no Equador e Bolívia. tífica e Técnica no Exterior em La Paz, no Equador e Bolivia, ônus limitado (Aviso nº 369/86);
- CRODOWALDO PAVAN, Presidente do Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico CNPq, de 18.10 a 2.11.86, para participar de reuniões na Academia de Ciências do Terceiro Mundo e da Pontificia Academia de Ciências do Vaticano, proferir conferência, participar de julgamento de prêmio para pesquisadores do 3º Mundo e desenvolver programas de cooperação, em Roma e Trieste Itália, com ônus (Aviso nº 371/86). (Aviso nº 371/86);

### Ministério da Cultura

- MARIA DO CARMO TAVARES DE MIRANDA, Diretora Adjunta da Fundação Joaquim Nabuco, de 20 a 25.10.86, com destino a Monterrey, Novo Leão/Mêxico, com ônus limitado (Aviso nº 271/86).
- O Senhor Ministro de Estado Chefe do Gabinete Civil, no uso da competên cia delegada pelo Decreto nº 93.217, de 5 de setembro de 1986, em vista o que consta dos processos abaixo relacionados, resolv

### Ministério da Educação

- Alterar o despacho publicado no DOU de 15.9.86, para considerar no período de 10 a 24.11.86, a viagem ao exterior de MÁRCIO GONÇALVES, Professor Adjunto da Factoria de Odontologia de Diamantina, a fim de cumpris processor de Intercembio Universitário em Creales EUN fim de cumprir programa de Intercâmbio Universitário, em Greeley-EUA, com ônus limitado, anteriormente autorizado no período de 12.9.86 a 12.10.86 (processo 23000.017283/86);

- Alterar o enquadramento do afastamento do País, de com ônus limitado para com ônus CAPES, da Professora Auxiliar de Ensino da Universidade Federal do Ceara, NOÉLIA LEAL LIMA, no período de 1.9.86 a 11.3.87, para realizar curso de Mestrado em Epidemiológia em Charlottesville EUA (processo 23000.018192/86);
- Tornar sem efeito a autorização para afastamento do País de JOSÉ PEDRO : RINO, Professor Adjunto da Universidade Federal de São Carlos, no periodo de 14 a 18.7.86, com destino a Caracas Venezuela, com ônus CNPq, publicada no DOU de 2.7.86, pág. 3352 (processo nº 23000.011848/86);
- Tornar sem efeito a autorização parao afastamento do País, com ônus limitado, de João BOSCO DA SILVA CASTRO, Professor de Ensino de 1º e 2º Graus da Universidade Federal do Pará, no período de 1 a 30.8.86, com destino a Kansas City EUA, publicada no DOU de 31.7.86, pág. 4036 (processo 23000.012733/86);
- Tornar sem efeito a autorização para afastamento do País, com ônus li mitado, de MARIA TERESA MONICA RAYA RODRIGUEZ DE AMAZARRAY, Técnico em Assuntos Educacionais da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, no período de 15.6 a 15.9.86, com destino a Saarbrücken República Federal da Alemanha, publicada no DOU de 30.5.86, pág. 2682 (processo 23078.051804/85);
- Tornar sem efeito a autorização para afastamento do País, com ônus limitado, de JORGE ALBERTO CORDON PORTILLO, Professor Adjunto da Universidade de Brasília, no período de 14.7 a 15.8.86, com destino a Washington -EUA, conforme despacho nº 742/86-MEC, publicado no DOU de 3.7.86,pág. 3409 (processo 23000.012405/86);
- Tornar sem efeito a autorização para afastamento do País, com ônus li mitado, de JOSÉ LUIZ RODRIGUES, Professor Assistente da Universidade Federal de Juiz de Fora, no período de 9.6 a 23.8.86, com destino a Quito Equador, conforme despacho 539/86-MEC, publicado no DOU de 29.5.86, pág. 2662 (processo 23071.005620/86);
- Tornar sem efeito a autorização para afastamento do País, com ônus pe lo CNPq, de EVERARDO CHARTUNI MANTOVANI, Professor Auxiliar de Ensino da Universidade Federal de Viçosa, no período de 4.9 a 24.9.86, com destino a Tel Aviv - Israel, conforme despacho 1197/86-MEC, publicado no DOU de 2.9.86 (Telex nº 2680/86 da UFV e proc. 23000.013287/86);
- Tornar sem efeito a autorização para afastamento do País de CARMEM LÚCIA ANTÃO PAIVA, Professor Adjunto da Universidade Federal do Rio de Janeiro, no período de 7 a 13.9.86, com destino a Manchester In glaterra com ônus limitado, conforme despacho nº 1216/86-MEC, publicado no DOU de 4.9.86, pág. 4973 (Ofício nº 219/86 da UNI-RIO e Processo 23000.013253/86);

### Ministério da Agricultura

- Tornar sem efeito a autorização para afastamento do País do Engenheiro Agrônomo JOSÉ NILTON MOREIRA, Técnico da EMBRAPA, com destino a França, com ônus, no período de 22.9 a 24.11.86, publicada no DOU de 24.9.86 (TLX 4561-GM-MAGR e processo nº 21088.001074/86);
- Tornar sem efeito a autorização para afastamento do País, com ônus limitado, do Engenheiro Agrônomo FRANCISCO DE PAULA CASTRO FILHO, Delegado do IBDF em Minas Gerais, com destino a Roma-Itália, no período de 1 a 25.10.86, publicada no DOU de 11.9.86 (Telex 004467-GM-MACR);
- Tornar sem efeito a autorização para afastamento do País, com ônus, do Médico-Veterinário da SNAB-M.Agricultura, HYGINO FELIPE DE CARVALHO, com destino aos EUA e México, no período de 27.9 a 5.10.86, publicada no DOU de 26.9.86 (TLX. 4468-GM-MAGR e processo nº 21088.001082/86);

### Ministério das Minas e Energia

Tornar sem efeito a autorização para afastamento do País, com ônus limitado, do Pesquisador da CNEN, JOSÉ LUIZ BACELAR LEÃO, com destino aos Países Baixos, no período de 6 a 24.10.86, publicada no DOU de 1.10.86 (TLX-CNEN 150/86 e processo nº 00001.006498/86);

### Ministério da Indústria e do Comércio

- Tornar sem efeito a autorização para afastamento do País do Diretor de Engenharia da COSIPA, SR. ISRAEL ARON ZYLBERMAN, com destino ao México, no período de 17 a 23.10.86, com ônus, publicada no DOU de 26.9.86 (TLX-GM-MIC 6283/86).

### ATOS DO DIRETOR ADMINISTRATIVO

PORTARIA NO 379 -SP/GM, DE 20 DE OUTUBRO DE 1986

O MINISTRO DE ESTADO CHEFE DO GABINETE MILITAR DA PRE SIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

### RESOLVE:

Designar JOSÉ MUDESTO BARBOSA, do Ministério do Exército, para exercer, a contar de 19 de outubro de 1986, a função de ENCARREGADO, sendo dispensado da função que atualmente exerce.

Gen Bda RUBENS BAYMA DENYS

### SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

### Gabinete do Ministro

### Atos do Chefe do Gabinete

PORTARIA NO -1.966, DE 20 DE OUTUBRO DE 1986 INCOMO. ST

O CHEFE DE GABINETE DA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO PO BLICA DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA - SEDAP, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 251, item I, nº 1, de 29 de março de 1985, resolve:

Dispensar da Tabela Permanente desta Secretaria, a par tir de 20.10.86, por rescisão de contrato, o servidor GASPAR PEREIRA BRANDÃO, do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "C", referência NM-17, (Processo nº 00600.013498/86-46).

ALUÍZIO ALVES FILHO

### Secretaria de Recursos Humanos

PORTARIAS DE 20 DE OUTUBRO DE 1986

O SECRETARIO DE RECURSOS HUMANOS, em virtude de delegação de competência outorgada pela Portaria no 283, de 12 de abril de 1985, do Ministro-Chefe da Secretaria de Administração Pública da Presidência da República-SEDAP, resolve:

Nº 1.967 -De acordo como artigo lº do Decreto nº 81.053, de 19 de de zembro de 1977, alterado pelos de nºs 83.614, de 25 de junho de 1979, 85.832, de 23 de março de 1981, e 91.907, de 12 de novembro de 1985;

- a) movimentar, a pedido, para emprego de iguais denominação, classe e referência, para a Tabela Permanente do Instituto de Administração Financeira da Previdência e Assistência Social-IAPAS:
- 1) OLGA SUELY DA MATA PASQUARELLI, ocupante do emprego de A gente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tabela Permanente do Instituto Nacional de Previdência Social-INPS, em vaga decorrente da aposentadoria de Amarino Carneiro Leal, ocorrida em 29.11.85 (Proc. nº 35329.013994/86);
- 2) MARIA DAS GRAÇAS MACEDO DE BRITO, ocupante do emprego de Técnico de Contabilidade, código LT-NM-1042, classe S, referência NM-30, da Tabela Permanente do Ministério do Trabalho, em vaga decorrente da aposentadoria de Maria do Desterro Sousa Passos, ocorrida em 24.02.86 (Proc. nº 24000.007708/86];
- b) movimentar, a pedido, para emprego de iguais denominação, classe e referência:
- 1) VALMIR DE OLIVEIRA PINTO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, da Tabela Permanente da Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro, para a do Instituto Nacional de Previdência Social-INPS, em vaga decorrente da aposentadoria de Terezinha do M. Jesus e Silva, ocorrida em 04.12.84 (Proc. nº 35321.002648/86);
- c) transferir, ex-officio, no interesse da Administração, para cargo de iguais denominação, classe e referência:
- 1) ZENILDA MARTIES DE ALMEIDA, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe C, referência NM-25, do Quadro Permanente do Instituto do Açúcar e do Álcool-IAA, para a do Instituto Nacional de Previdência Social-INPS, em vaga decorrente da ascensão fun cional de Marianne Salustiano de Souza, ocorrida em 23.03.82 (Proc. nº 31000.022295/86);
- d) transferir, a pedido, para cargo de iguais denominação, classe e referência:
- 1) ZÉLIA NOGUEIRA PEREIRA NUNES, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe S, referência NM-30, do Quadro Per manente do Instituto do Açúcar e do Alcool-IAA, para o do Instituto Nacional de Previdência Social-INPS, em vaga decorrente da aposentadoria de Maria Aparecida Flores Rodrígues, ocorrida em 08.03.85 (Proc. nº 26500.006256/86);
- e) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, para emprego de iguais denominação, classe e referência, para a Tabela Perma nente do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social-
- 1) MARLENE DE SOUZA PIRES, ocupante do emprego de Agente Administrarivo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-19, da Tabela Permanente do Ministério das Minas e Energia, em vaga decorrente da ascen-

SEÇÃO II

- são funcional de Judith Gabriel Moises, ocorrida em 14.06.83 (Proc. 27207.970648/86-00);
- 2) DARCI SANTOS REIS FERREIRA, ocupante do emprego de de Portaria, código LT-TP-1202, classe B, referência NM-14, da Permanente do Ministério das Comunicações, em vaga decorrente da ascen são funcional de Gilda Freitas da Costa, ocorrida em 07.06.82 (Proc. no 29000.005853/86);
- 4) DINAMARA DE FARIA CARNEIRO DUARTE, ocupante do emprego de  $\underline{A}$  gente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, da Tabela Permanente da Escola Técnica Federal de Goiás, em vaga decorrente da ascensão funcional de Marilene Barreto Lacerda, ocorrida em 07.06.82 (Proc. nº 23047.002341/86-22);
- 5) ANDREA MARTINS DE PAULA, ocupante do emprego de Agente Admi nistrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, da Tabela Per-manente do Ministério da Justiça, em vaga decorrente da ascensão Funcio-nal de Bernadete Martins da Silva, ocorrida em 07.06.82 (Proc. n9 08000.023676/86);
- 6) DAVID MUNIZ DE ARAÚJO, ocupante do emprego de Agente Adminis trativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-21, da Tabela Permanente da Universidade Federal de Pernambuco, em vaga decorrente da ascensão funcional de Maria Luiza Pena, ocorrida em 14.06.83 (Proc. no 23076.008367/86-28);
- 71 LÉA FRANCISCO VICENTE, ocupante do emprego de Agente nistrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, da Tabela Permanente do Insittuto de Administração Financeira da Previdência e Assis tência Social-IAPAS, em vaga decorrente da ascensão funcional de Antonio Alpendre da Silva, ocorrida em 13.12.82 (Proc. nº 33000.011264/86);
- f) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, para emprego de iguais denominação, classe e referência, da Tabela Permanente do Instituto Nacional de Previdência Social-INPS, para a do Instituto Na cional de Assistência Médica da Previdência Social-INAMPS:
- 1) ANA AÉCIA ALEXANDRINO FEITOSA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, em vaga decorrente da ascensão funcional de Maria de Fátima Magalhães Ferreira, ocorrida em 08.05.84 (Proc. nº 31005.012044/86);
- 2) BENEDITA CRISTINA MARQUES PEIXOTO ANDRADE, ocupante do prego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-21, em vaga decorrente da aposentadoria de Rozária Lopes Teixeira, cor rida em 07.05.85 (Proc. nº 33000.011008/86);
- gl movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, para emprego de iguais denominação, classe e referência:
- 1) MARIA LUCIA JUSTINIANO RIBAS, ocupante do emprego de Agente ativo. código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, da Tabela Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, da Tabe Permanente do Instituto Nacional da Propriedade Industrial-INPI, para do Instituto Nacional de Previdência Social-INPS, em vaga decorrente aposentadoria de Odete Almeida Campos, ocorrida em 16.05.84 (Proc. da 31000.021977/86);
- 2) MARLENE JONAS DE AMORIM, ocupante do emprego de Técnico de Contabilidade, código LT-NM-1042, classe A, referência NM-17, da Tabela Permanente do Serviço Nacional de Formação Profissional Rural-SENAR, para a do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social-INAMPS, em vaga decorrente da ascensão funcional de João José Vargas Coelho, ocorrida em 07.06.82 (Proc. nº 33123.013985/86);
- 3) MARIA DE FÁTIMA CUNHA VIEGAS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, da Tabela Permanente do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social-INPS, para a do Instituto Nacional de Previdência Social-INPS, em vaga decorrente da aposentadoría de José Firmino da Silva, ocorrida 07.12.84 (Proc. nº 00600.013093/86-44);
- 4) MABEL MUNIZ BENEVIDES, ocupante do emprego de Médico, código LT-NS-901, classe B, referência NS-16, da Tabela Permanente da Universida de Federal do Rio Grande do Norte-UFRN, para a da Universidade Federal da Paraiba-UFPb, em vaga decorrente da aposentadoria de Marcilio Coutinho Sobrinho, ocorrida em 03.07.86 (Proc. nº 00600.008684/86-81);
- h) movimentar, ex-officio, no interesse da Admininistração, para emprego de iguais denominação, classe e referência, para a Tabela Permanente do Instituto de Administração Financeira da Previdência e Assistên cia Social-IAPAS:
- 1) MARIA LUIZA PUTTINI BAGANEA, ocupante do emprego de Administrativo, código LT SA-801, classe S, referência NM-30, da Permanente do Instituto Brasileiro do Café-IBC, em vaga decorrente Agente Tabela posentadoria de Emma Masseron Perez, ocorrida em 12.09.85 (Proc. 26652.000209/85);
- 2) NORMA ELIA DE CARVALHO FREITAS, ocupante do emprego de Conta dor, código IT-NS-924, classe A, referência NS-7, da Tabela Permanente do Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal-IBDF, em vaga decorrente da demissão de Israel Roquete de Melo, ocorrida em 01.03.86 (Proc. nº 21120.002855/86-00);
- 3) JORGE SIMEDIS DE ALMEIDA, ocupante do emprego de Agente Admi nistrativo, código LT-SA-801, classe C. referência NM-25, da Tabela Perma nente do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social INAMPS, em vaga decorrente da demissão de Paula Rúbia Oliveira do Vale, o corrida em 06.02.86 (Proc. nº 33000.011513/86);

- d) MARLENE MONTEIRO CORREA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-32, da Tabela Perma nente do Instituto Nacional de Previdência Social-INPS, em vaga decorrentada de aposentadoria de José Augusto Nunes, ocorrida em 17.09.85 (Proc. no Tabela 31000.019874/86);
- i) que fica anulada a movimentação a pedido e efetivada pela Por 29000.005853/86);

  3) MARIA BEATRIZ ORDONES DE OLIVEIRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-21, da tabela Permañente do Ministério da Agricultura, em vaga decorrente da as la Permanente do Ministério da Educação, para a do Departamento Nacional censão funcional de Expedita Rosa José Pinto, ocorrida em 07.06.82 (Proc. nº de Obras Contra as Sacas-DNOCS, em vaga decorrente da aposentadoria de José Vieira de Castro, ocorrida em 25.09.84 (Proc. nº 23027.000309/86-41).
  - Nº 1.968 De acordo com o artigo 1º do Decreto nº 81.053, de 1º de de-zembro de 1977, alterado pelos de nºs 83.614, de 25 de junho de 1979, 85.832, de 23 de março de 1981, e 91.907, de 12 de novembro de 1985;
  - a) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, pa ra emprego de iguais denominação, classe e referência, da Tabela Permanente do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social -INAMPS, para a do Instituto Nacional de Previdência Social - INPS:
  - 1) MILTON RUSSOWSKI, ocupante do emprego de Médico, código LT-NS-901, classe S, referência NS-22, em vaga decorrente da aposentado ria de Fernando da Silva Nova, ocorrida em 23.11.83 ( Proc. nº 33302.006587/85);
  - 2) MILTON RUSSOWSKI, ocupante do emprego de Médico, código LT-NS-901, classe S, referência NS-25, em vaga decorrente da aposentado ria de Gilberto Ferreira da Costa, ocorrida em 18.11.83 ( Proc. no 33302.006587/85);
  - 3) DIRCE LOFGREN LAZARO, ocupante do emprego de Médico, códi go LT-NS-901, classe C, referência NS-17, em vaga decorrente do falecimento de Sérgio Barbosa Segala, ocorrida em 31.10.84 (Proc. nº 33000.012995/86);
  - b) transferir, ex-officio, no interesse da Administração, pa ra cargo de iguais denominação, classe e referência:
  - 1) CARMOZINA BRITO DE SOUZA, ocupante do .cargo. de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006, classe B, referência NM-13, do Quadro Permanente do Ministério da Saúde, para o do Instituto Nacional de Previdência Social - INPS, em vaga decorrente da aposentado ria de Aluizio Pereira de França, ocorrida em 27.12.84 (Proc. no 25000.004619/86);
  - c) movimentar, a pedido, para emprego de iguais denominação, classe e referência, da Tabela Permanente da Superintendência do Desenvolvimento da Pesca SUDEPE, para a do Instituto Nacional de Previdência Social - INPS:
  - 1) RAIMUNDO NONATO FARIAS DE OLIVEIRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, em vaga decorrente da aposentadoria de Solon Batista Pimentel, ocorrida em 21.03.85 (Proc. nº 21184.001433/86);
  - 2) DENISE TOURET DE FARIA RIOS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, em ga decorrente da ascensão funcional de Ivo Correa, coorrida em 23.0 (Proc. nº 21184.001245/86);
  - d) movimentar, a pedido, para emprego de iguais denominação, classe e referência, da Tabela Permanente do Ministério das Minas é Energia, para a do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdên cia Social INAMPS:
  - 1) JOANA MARIA RODRIGUES NEVES, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, em va-ga decorrente da ascensão funcional de Gilberto Moraes da Silva, ocorri da em 07.06.82 (Proc. nº 27000.002734/86-13);
  - 2) JOSE BARBOZA DE MORAES, ocupante do emprego de Agente de Portaria, codigo LT-TP-1202, classe S, referência NM-25, em vaga decorrente da ascensão funcional de Meorgio Lima de Almeida, ocorrida em 07.06.82 (Proc. no 27000.004119/86-15);
  - e) movimentar, a pedido, para emprego de iguais denominação, classe e referência, para a Tabela Permanente do Instituto Nacional de Previdência Social INPS:
  - 1) GLAUDNIR HELENO RODRIGUES DA GAMA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, da Tabela Permanente do Serviço Nacional de Formação Profissional Rural - SENAR, em vaga decorrente da ascensão funcional de Magali Brigida Zini, ocorrida em 23.03.82 (Proc. nº 24560.001164/86);
  - 2) MARIA ISABEL SOUZA ALVES, ocupante do emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-1202, classe B, referência NM-8, da Tabela Permanente da Escola de Farmácia e Odontologia de Alfenas, em vaga decorrente da ascensão funcional de Julite Pires Costa, ocorrida em 23.03.82 (Proc. nº 31000.023282/86);
  - 3) GILVANEIDE RAMOS DE OLIVEIRA, ocupante do emprego de Agen te Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-19, da Ta-bela Permanente da Universidade Federal de Pernambuco, em vaga decorren te da ascensão funcional de Maria das Graças B. da C. Aguiar, em 23.03.82 (Proc. nº 23076.008406/86-88); ocorrida
  - 4) LENIRA MELLO SOARES DA SILVA, ocupante do emprego de Agen te Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, da Tabela Permanente do Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal - IBDF, em vaga decorrente da ascensão funcional de Maria Clara Rebelo Alencar, ocorrida em 23.03.82 (Proc. nº 21104.004312/86);
  - f) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, pa ra emprego de iguais denominação, classe e referência, Tabela Permanente do I tituto de Administração Financeira da Previdência e Assistência Social - IAPAS, para a do Instituto Nacional de Previdência Social - INPS:
  - 1) MARIA DAS DÔRES ASSIS, ocupante do emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-1202, classe A, referência NM-6, em vaga decorrente da ascensão funcional de Djalma Pires dos Santos, ocorrida

DIÁRIO OFICIAL

TERÇA-FEIRA, 21 OUT 1986

23.03.82 (Proc. no 35069.003805/86);

- 2) MARIA LUCIA GONCALVES DAVID, ocupante do emprego de Dati-lógrafo, código LT-SA-802, classe B, referência NM-21, em vaga decorren te da aposentadoria de João Dias Carvalho, ocorrida em 16.11.84 (Proc. no 00600.012631/86-29);
- g) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, para emprego de iguais denominação, classe e referência, da Tabela Permanente do Instituto do Açücar e do Alcool IAA, para a do Instituto Nacional de Previdência Social INPS:
- 1) MARIA INEZ CAIXETA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, em vaga decorrente da ascensão funcional de Galdino Mendes Machado Filho, ocorrida em 23.03.82 (Proc. nº 26550.000449/86);
- 2) DOLCIMAR SOARES PORCIONCULA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-19, em vaga decorrente da ascensão funcional de Nicolau Massoca Filho, ocorrida em 23.03.82 (Proc. nº 31035.09410/86);
- h) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, pa de iguais denominação, classe e referência, para a Tabela ra emprego de iguais denominação, classe e referência, para a Permanente do Instituto Nacional de Previdência Social - INPS:
- 1) MARILUCI DO NASCIMENTO OLIVEIRA, ocupante do emprego Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tabela Permanente do Serviço Nacional de Formação Profissional Rural - SENAR, em vaga decorrente da ascensão funcional de Maria da Salete Furtado Freire, ocorrida em 23.03.82 (Proc. nº 24560.001355/86);
- 2) ANA ADAIL FERREIRA DE MESQUITA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-5, da Tabela Permanente do Departamento Nacional de Estradas de Rodagem-DNER, em vaga decorrente da ascensão funcional de Adarlene Nunés Maciel, ocorrida em 23.03.82 (Proc. nº 20103.002315/86-2);
- 3) EUNICE LAMEIRA BARBOSA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, da Tabela Permanente do Ministério da Marinha, em vaga decorrente da ascensão funcional de Sonia Perdigão Pacheco, ocorrida em 23.03.82 (Proc. no. 1001) 2001 31003.005178/86);
- 4) MARIA HELENA MACHADO, ocupante do emprego de Datilógrafo, código LT-SA-802, classe B, referência NM-20, da Tabela Permanente da Universidade Federal de Goiás, em vaga decorrente da ascensão funcional de Elienai Ramos Coelho, ocorrida em 23.03.82(Proc. nº 23070.006582/86-81);
- 5) ALMINDA MARISA COSTA, ocupante do emprego de Administra-dor, código LT-NS-923, classe S, referência NS-22, da Tabela Permanente da Universidade Federal de Minas Gerais, em vaga decorrente da aposenta doria de Paulo Tenório de Barros, ocorrida em 06.03.86 ( Proc. no 23072.053802/86-27);
- i) que a Portaria SEDAP nº 1965, de 01 de outubro de 1986, publicada no Diário Oficial de 02 subsequente fica retificada na parte referente às servidoras abaixo relacionadas, para considera-las movimen tadas ex-officio da Tabela Permanente da Procuradoria Geral da Justiça do Trabalho, para emprego de iguais denominação, classe e referência, pa ra a Tabela Permanente do Ministério da Agricultura:
- 1) ANTONIA BEZERRA DO NASCIMENTO, ocupante do emprego de Datilógrafo, código LT-SA-802, classe B, referência NM-20, em vaga decorrente da exoneração de Maria de Nazaré Lobo Bloch, ocorrida em 20.05.76 (Proc. nº 08130.000548/86);
- 2) MARIA DE LOURDES GABRIEL ARAŬJO, ocupante do emprego de Datilógrafo, código LT-SA-802, classe A, referência NM-12, em vaga decorrente da ascensão funional de Anair Maria de Santana Porto, ocorrida CAR 04 80 (NYC) 200548 (26) em 02.04.80 (Proc. no 08130.000548/86);
- j) que a portaria SEDAP nº 1867, de 03 de outubro de 1986, publicada no Diário Oficial de 07 subsequente, fica retificada na parte publicada no Diārio Oficial de 07 subsequente, fica retificada na parte referente ao servidor TOMÉ CARMO DE SOUSA, ocupante do emprego de Datilógrafo, código LT-SA-802, classe A, referência NM-12, para considerálo movimentado ex-officio da Tabela Permanente do Ministério do Trabalho, para emprego de iguais denominação, classe e referência, para a do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE, em vaga decorrente da ascensão funcional de Maria da Trindade Ribeiro do Sacramento Santos, ocorrida em 08.01.82 (Proc. nº 24000.007910/86).
- NO 1.969 De acordo com o artigo 10 do Decreto no 81.053, de 19 de de**zembr**o de 1977, alterado pelos de nos 83.614, de 25 de junho de 1979, **85.832**, de 23 de março de 1981,e91.907, de 12 de novembro de 1985;
- a) transferir, ex-officio, no interesse da Administração, para cargo de iguais denominação, classe e referência, do Quadro Permanente do Ministério da Justiça, para o do Departamento de Polícia Federal
- 1) ANTÔNIO CATALDO NETTO, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe S, referência NM-32, em vaga decorrente da aposentadoria de Antonio Martins Pereira, ocorrida em 17.12.85(Proc. nº 08000.023413/86);
- 2) FRANCISCO POPOIRE FONSECA, ocupante do cargo de Agente Ad ministrativo, código SA-801, classe S, referência NM-32, em vaga decorrente da aposentadoria de José de Assis Prado, ocorrida em 17.12.8 (Proc. nº 08000.023413/86);
- 3) MARIA DE OLIVEIRA FERREIRA, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe S, referência NM-31, em vaga de-corrente da aposentadoria de Walter Mendes Avelar, ocorrida em 17.12.85 (Proc. nº 08000.023413/86);
- 4) MÁRIO TAVARES, ocupante do cargo de Agente Administrati-vo, código SA-801, classe S,referência NM-31, em vaga decorrente da apo-sentadoria de Francisco Argolo de Jesus, ocorrida em 17.12.85 (Proc. nº
- 5) NILDA MARLIERI, ocupante do cargo de Agente de Portaria, código TP-1202, classe C, referência NM-23, em vaga decorrente da aposentadoria de José Ricardo de Vasconcelos, ocorrida em 28.08.85 ( Proc. n9 08000.023413/86);

- 6) OVÍDIO CLEMENTINO CONCEICÃO E SILVA, ocupante do cargo de Agente de Portaria, código TP-1202, classe C, referência NM-23, em vaga decorrente da aposentadoria de Astrogildo Januário de Mattos, ocorrida em 20.12.85 (Proc. no 08000.023413/86);
- b) movimentar, a pedido, para emprego de iguais denominação, classe e referência, para a Tabela Permanente da Universidade Federal da Bahia:
- 1) DINA MARIA AGUIAR DE OLIVEIRA, ocupante do emprego de Professor de Ensino de 19 e 29 Graus, classe D, referência 1, da Tabela Permanente da Coordenação Nacional de Ensino Agropecuário COAGRI, em vaga decorrente da aposentadoria de Valter Silva Torres, ocorrida em 30.06.82 (Proc. nº 23035.120196/86-17);
- 2) TEREZINHA PINHEIRO DE VASCONCELOS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-32, da Tabela Permanente do Centro de Educação Tecnológica da Bahia, em vaga decorrente da aposentadoria de Eunice Dalva da Silva, ocorrida em 28.06.85 (Proc. no 23061.000945/86-29);
- c) movimentar, a pedido, para emprego de iguais denominação, classe e referência, para a Tabela Permanente do Instituto Nacional de Previdência Social INPS:
- 1) ANÎSIO RODRIGUES DA SILVA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, da Tabela Permanente do Ministério das Minas e Energia, em vaga decorrente da ascensão funcional de Osvaldo Riani, ocorrida em 23.03.82 (Proc. n9 27000.002896/86-15);
- 2) DELCI LEMOS DE MACEDO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-32, da Tabela Permanente do Hospital das Forças Armadas HFA, em vaga decorrente da aposentadoria de Walter Corradini, ocorrida em 19.03.85 (Proc. n9 00600.012152/86-76);
- 3) MARIA PEPITA FORTES DE CARVALHO, ocupante do emprego Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tabela Permanente da Superintendência do Desenvolvimento da Pesca-SUDEPE, em vaga decorrente do desligamento de Nelson Pereira,ocorrida em 14.10.85 (Proc. no 21184.001208/86);
- 4) RONALDO DE BRITO BONIFÁCIO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, da Tabela Permanente do Ministério da Indústria e do Comércio, em vaga decorrente da ascensão funcional de Antonio Frade, ocorrida em 23.03.82 da ascensão funcional de Antonio Frade, (Proc. nº 26000.003984/86-27);
- 5) RUBENS RODRIGUES DE ALMEIDA, ocupante do emprego de Médico, código LT-NS-901, classe C, referência NS-17, da Tabela Permanente do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social-INAMPS, em vaga decorrente do falecimento de Socrates Lima, ocorrida em 13.12.83 (Proc. nº 35112.003517/86);
- 6) SHIRIEI DE FATIMA DE QUEIROZ NETO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-19, da Tabela Permanente do Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal IBDF, em vaga decorrente da dispensa de Rosana Maria Takayassu, ocorrida em 02.01.84 (Proc. nº 21104.004413/86);
- d) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, pa ra emprego de iguais denominação, classe e referência, para a Permanente da Universidade Federal do Rio de Janeiro:
- 1) GIOVANA. GUSMÃO BOTELHO LUNA, ocupante do emprego de Agen te Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-19, da Tabela Permanente da Universidade Federal da Paraíba, em vaga decorrente da aposentadoria de Leopoldo Levino de Luca, ocorrida em 07.07.81(Proc. no 23074.013044/86-11);
- 2) JACOB ATIÉ, ocupante do emprego de Médico, código LT-NS -901, classe A, referência NS-5, da Tabela Permanente do Instituto Nacional de Assistência Médica da Previdência Social INAMPS, em vaga decorrente da exoneração de Rodolfo Ottoni de Azevedo, ocorrida em (Proc. nº 33000.012249/86);
- e) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, para emprego de iguais denominação, classe e referência, para a Tabela Permanente do Ministério da Agricultura:
- 1) HIELO DO BONFIM GOMES, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, da Tabela Per manente da Superintendência de Construção e Administração Imobiliária - SUCAD, em vaga decorrente da progressão vertical de Maria Aparecida de F. Formiga, ocorrida em 01.09.82 (Proc. nº 00600.012694/86-49);
- 2) JOSÉ MARÇAL DOS SANTOS JÚNIOR, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, da Tabela Permanente do Ministério da Saúde, em vaga decorrente da progres são vertical de Maria Angela Furtado Alvares, ocorrida em 01.09.82(Proc n9 25000.010273/86);
- f) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, pa ra emprego de iguais denominação, classe e referência:
- 1) PEDRO ALVES DA SILVA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-32, da Tabela Permanente do Ministério das Minas e Energia, para a do Ministério da Justiça, em vaga decorrente do falecimento de Haroldo Valois de Brito,ocorrida em 30.09.85 (Proc. nº 27000.004206/86-18);
- 2) HERON RODRIGUES FURQUIM, ocupante do emprego de Agente Ad ministrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tabela Permanente da Universidade Federal do Parana, para a do Instituto Nacio nal de Previdência Social - INPS, em vaga decorrente da ascensão funcio nal de Adamastor José Primo de Oliveira, ocorrida em 23.03.82 (Proc. no 31000.023346/86);
- 3) ARLINDO CÂNDIA, ocupante do emprego de Administrador, código LT-NS-923, classe C, referência NS-17, da Tabela Permanente do Ministério das Comunicações, para a do Ministério do Trabalho, em decorrente da aposentadoria de Maria Luiza L. Montenegro, ocorrida 13.10.80 (Proc. no 29000.007025/86);
- 4) MARCIA HELENA DIAS BEZERRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, da Tabela

Permanente do Ministério das Comunicações, para a do Instituto Brasilei ro de Desenvolvimento Florestal - IBDF, em vaga decorrente da ascensão funcional de Francisco Carlos de Oliveira, ocorrida em 27.12.84(Proc.n9 21104.004429/86);

- 5) RAQUEL COLAÇO SALES, ocupante do emprego de Agente nistrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, da Tabela Permanente do Hospital das Forças Armadas ~ HFA, para a do Ministério das Comunicações, em vaga decorrente da dispensa de Ildair Teixeira Martins, coorrida em 26.11.79 (Proc. nº 29000.006586/86);
- 6) RONALDO BEZERRA DE QUEIROZ, ocupante do emprego de Moto-rista Oficial, código LT-TP-1201, classe A, referência NM-7, da Tabela Permanente da Procuradoria Geral da Justica do Trabalho, para a da Universidade Federal da Paraíba, em vaga decorrente da aposentadoría de Se verino Urbano de Araujo, ocorrida em 01.09.84 (Proc. nº 08130.000279/86);
- 7). VICÊNCIA SOBREIRA DE MACEDO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, codido LT-SA-801, classe C, referência NH-25, da Tabela Permanente da Universidade Federal do Ceará, para a do Ministório das Minas e Energia, em vaga decorrente da aposentadoria de José Fivange lista dos Santos, ocorrida em 27.08.85 (Proc. nº 23067.007857/86-71).
- Nº 1.970 De acordo com o artigo 1º do Decreto nº 81.053, de 1º de dezembro de 1977, altetado pelos de nºs 83.614, de 25 de junho de 1985.832, de 23 de março de 1981, e 91.907, de 12 de novembro de 1985;
- a) transferir, ex-officio, no interesse da Administração, pa ra cargo de iguais denominação, classe e referência:
- 1) OLGA MARIA DE AQUINO, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe S, referência NM-31, do Quadro Permanente do Ministério das Minas e Energia, para o do Instituto Nacional de Previdência Social - INPS, em vaga decorrente da ascensão funcional Yvany Militão de Carvalho Menescal, ocorrida em 23.03.82 (Proc. 31006.014442/86-32);
- b) movimentar, a pedido, para emprego de iguais denominação, classe e referência:
- 1) JOSÉ CARLOS DE OLIVEIRA, ocupante do emprego de Professor de Ensino de 19 e 29 Graus, classe D, referência 1, da Tabela Permanente da Coordenação Nacional de Ensino Agropecuário COAGRI, para a da Universidade Federal da Bahia, em vaga decorrente da rescisão de contra to de Ana Lucia Pires Cotias de Oliveira, ocorrida em 01.03.81 (Proc.no. 23035.120197/86-71);
- manente do Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal IBDF, pa ra a do Ministério da Fazenda, em vaga decorrente da aposentadoria Mario Duarte Pereira, ocorrida em 22.04.86(Proc. nº 10168.003053/86-95)
- 3) ANA CINTIA BORGES GUIMARÃES, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Ta-bela Permanente da Faculdade de Medicina do Triângulo Mineiro, para a da Escola Paulista de Medicina, em vaga decorrente da aposentadoria de Vera Possedente Dias, ocorrida em 15.04.85(Proc. nº 23085.001901/86-20);
- 4) ROSEMEIRE BRITO ELOI ANTUNES, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código IT-SA-801, classe C, referência NM-25, da Tabela Permanente do Ministério dos Transportes, para a do Ministério da Educação, em vaga decorrente da aposentadoria de Aurelia Goes Santos, o corrida em 22.02.85 (Proc. nº 20000.012037/86-31);
- 6) MARIA ELIZANEIA ALVES, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-21, da Tabela Permanente do Ministério da Educação, para a do Ministério do Trabalho, em vaga decorrente da aposentadoria de Lucila Ferreira Figueiredo, ocorrida em 28.07.83 (Proc. nº 23015.001302/86-11);
- 7) MARIA MÔNICA DE OLIVEIRA CARDOSO, ocupante do emprego Técnico de Laboratório, código LT-NM-1005, classe S, referência NM-30, da Tabela Permanente da Faculdade de Medicina do Triângulo Mineiro, para a da Universidade Federal de Minas Gerais, em vaga decortente da apo sentadoria de Elzi da Silva Pinto, ocorrida em 03.01.86 ( Proc. 23085.001909/86-31);
- c) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, pa ra emprego de iguais denominação, classe e referência, da Tabela Permanente da Universidade Federal do Cearã, para a do Departamento Nacional de Obras Contra as Secas - DNOCS:
- 1) FRANCISCO CHAGAS DA SILVA FILHO, ocupante do emprego Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-26, em vaga decorrente da aposentadoria de João Mauricio Lopes, ocorrida em 20.03.80 (Proc. nº 23067.012696/86-82);
- 2) MARIA NECY LOPES FONTENELES, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-24, em vaga decorrente da aposentadoria de Maria de Medeiros, corrida em 15.02.85 (Proc. no 23067.012907/86-96);
- 3) ELIZABETH CRISTINA BALTAZAR PINHEIRO PINTO, ocupante фo Agente Administrativo, codigo LT-SA-801, classe A, re cia NM-20, em vaga decorrente da aposentadoria de José Augusto da Costa Viana, ocorrida em 09.09.85 (Proc. nº 23067.013275/86-60);
- d) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, jor ra emprego de iguais denominação, classe e referência, da contra a Permonente do Conselho Administrativo de Defesa Econômica CAIY 3 7 4 Procuradoria Geral da República - PGR:
- 1) JOSÉ MARIA TOLEDO, ocupante do emprego de Agento tativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-31, em vaga c corr te da aposentadoria de Armando Martins, ocorrida em 20.06.86 (Proc. 08000.021445/86);

- 2) GAUDÊNCIO PEREIRA GUIMARÃES, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, em vaga decorrente da aposentadoria de Raimundo Barreiro Pereira, ocorrida em 05.03.86 (Proc. nº 08000.021437/86);
- e) movimentar, ex-officio, no interesse da administração, ra emprego de iguais denominação, classe e referência, para a Permanente do Ministério da Aeronáutica:
- 1) ISABEL BRITO MACHADO E SILVA, ocupante do emprego de Agen te Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-21, da Ta-bela Permanente do Ministério dos Transportes, em vaga decorrente da res cisão de contrato de Arlindo Dias Melo Junior, ocorrida em 04.09.85(Proc no 20000.014291/86);
- 2) BENEDITO DIAS DOS SANTOS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, da Tabela Permanente do Ministerio de Saúde; em Vaga decorrente da aposentadoria de Augusto Gomes de Lima, ocorrida em 03.06.83 (Proc. nº 25000.013695/86);
- f) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, para emprego de iguais denominação, classe e referência, da Tabela Permanente do Ministério dos Transportes:
- 1) RAIMUNDO NONATO SILVA LIMA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-21, para a Tabela Permanente do Ministério da Fazenda, em vaga decorrente da aposentadoria de Adelia Torno Cerutti, ocorrida em 26.12.81 ( Proc. n9
- 2) ROBERTA ARZIVENCO LICINIO DE CARVALHO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, para a Tabela Permanente da Superintendência Nacional da Marinha Mercan te - SUNAMAM, em vaga decorrente da dispensa de Katia Helena Lipp João, ocorrida em 16.03.83 (Proc. nº 20000.012695/86);
- 3) LILIAN VIEIRA DA SILVA, ocupante do emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-1202, classe A, referência NM-3, para a Tabela Permanente do Ministério das Relações Exteriores, em vaga decorrente da movimentação de Ivanilde Alves Ferreira, ocorrida em 02.04.81 (Proc. nº 20000.014371/86);
- 4) CONSTANTINO MARTINS DE OLIVEIRA, ocupante do emprego 2) PATRICIA SOARES PASSOS, ocupante do emprego de Agente Administrivo, código LT-SA-801, classe B, referência NM-21, pa
  ministrivo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-32, da Tabela Per
  ra a Tabela Permanente do Departamento de Imprensa Nacional - DIN, em
  manente do Instituto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal - IBDF, pa
  vaga decorrente da movimentação de Raimundo Mendes Ferreira Filho, ocor rida em 01.10.84 (Proc. nº 20000.014853/86);
  - g) movimentar, ex-officio, no interesse da Administração, para emprego de iguais denominação, classe e referência:
  - 1) ROBERTO ALVES VIEIRA, ocupante do emprego de Autărquico, código LT-SJ-1103, classe C, referência NS-17;da Tabela Perma nente da Superintendência do Desenvolvimento da Pesca - SUDEPE, para a do Instituto Nacional de Previdência Social - INPS, em vaga decorrente da aposentadoria de Manoel Afrânio Carneiro de Novaes, ocorrida 14.11.83 (Proc. no 31006.014681/86);
  - 2) JOSÉ SIQUEIRA DA SILVA, ocupante do emprego de Motorista Oficial, código LT-TP-1201, classe A, referência NM-14, da Tabela Perma nente do Ministério da Saúde, para a do Departamento de Polícia Federal DPF, em vaga decorrente da aposentadoria de José Anibal, ocorrida em
- 5) CELIA MARIA LANA GOMES LOPES, ocupante do emprego de Agen
  te Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tate Administrativo, código LT-SA-801, clas
  - 4) CARLOS ALBERTO DOS SANTOS SILVA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe C, referência NM-25, da Tabela Permanente do Ministério das Minas e Energia, para a do Ministério rio da Justica, em vaga decorrente da aposentadoria de Aliomar Motta, ocorrida em 06.08.85 (proc. nº 27000.004886/86-24);
  - 5) CATIA PORFIRO BARCELOS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM-17, da Tabela Permanente da Superintendência de Campanhas de Saúde Pública - SUCAM, para a do Instituto Nacional de Previdência Social - INPS, em vaga corrente da ascensão funcional de Inez Kruger, ocorrida em (Proc. nº 25100.001927/86);
  - 6) MARIA MADALENA ALVES TEIXEIRA MATOS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM-30, da Tabela Permanente do Serviço Nacional de Formação Profissional Rural - SENAR, para a do Ministério do Trabalho, em vaga decorrente da aposen tadoria de Assis Brasil dos Santos, ocorrida em 22.05.85 ( Proc. n9 24560.001439/86);
  - 7) RAIMUNDO PEREIRA DE OLIVEIRA, ocupante do emprego de Agen te Administrativo, código IT-SA-801, classe S, referência NM-31, da Ta-bela Permanente do Ministério do Trabalho, para a do Ministério do Exér-cito, em vaga decorrente da aposentadoria de Darly Villela, ocorrida em 19.10.83 (Proc. nº 24000.009262/86);
  - 8) ANTONIA ALENCAR NASCIMENTO DA CRUZa acupante do emprego Agente Administrativo, codigo LT-SA-801, classe S, referência NM-31, da Tabela Permanente do Fundo Nacional do Desenvolvimento da Educação - INDE, para a da Superintendência de Campanhas de Saúde Pública - SUCAM, em vaga decorrente da aposentadoria de Esmenia Alcantara Dechandt, ocor rida em 26.05.83 (Proc. nº 23034.002216/86-15).

MARCONDES MUNDIM GUIMARÃES

## Secretarias de Estado

zembro de 1981.

### Ministério da Justiça

### **DEPARTAMENTO DO PESSOAL**

### PORTARIAS DE 20 DE OUTUBRO DE 1986

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Por taria nº 454, de 24 de outubro de 1985, RESOLVE

Nº 724 - Designar GLÓRIA MÁRCIA BARCELLOS MARINHO, Agente Administrativo, classe B, código LT-SA-801, referência NM-21, para exercer a função de Assistente, código DAI-112.1 (NS), do Diretor da Divisão de Análise da Secretaria de Contabilidade da Secretaria de Controle Interno, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes do cargo ou emprego integrante da categoria funcional correlata com a referida função, de acordo com o Decreto nº 78 080, de 16 de julho de 1976

Nº 725 - Dispensar, a partir de 13 de outubro de 1986, CLERIA BRAGA ANDRE, Agente Administrativo, classe Especial, codigo LT-SA-801, referência NM-31, da função de Assistente, codigo DAI-112.3 (NS), do Di retor da Divisão de Apoio Tecnico do Departamento Nacional de Trânsito.

Nº 726 - Dispensar, a partir de 13 de outubro de 1986, CARLINDA MACHADO DE ARAÚJO, Agente Administrativo, classe Especial, código LT-SA-801, referência NM-32, da função de Secretária Administrativa, código DAI-111.1 (NM), do Diretor da Divisão de Apoio Técnico do Departa - mento Nacional de Trânsito.

Nº 728 - Dispensar LUZDALVA BRAGA TOMÉ ROCHA BOMFIM, Assistente Jurídico, classe A, código SJ-1102, referência NS-08, da função de Secretária Administrativa, código DAI-111.1 (NM), do Diretor da Divisão de Análise e Acompanhamento de Projetos do Departamento Penitenciário Nacional.

Nº 729 — Designar EMMANUEL ARAŬJO ANDRADE CARNEIRO, Datilografo, classe B, codigo LT-SA-802, referência NM-21, para exercer a função de Secretario Administrativo, codigo DAI-111 1 (NM), do Diretor da Divisão de Analise e Acompanhamento de Projetos do Departamento Penitencia rio Nacional, em carater provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes do cargo ou emprego, integrante da categoria funcional correlata com a referida função, de acordo com o Decreto 78 080, de 16 de julho de 1976.

OSIRES DE ALMEIDA GRANGEIRO

### PROCURADORIA GERAL DA JUSTIÇA DO TRABALHO

PORTARIA Nº 205, DE 16 DE OUTUBRO DE 1986

O Procurador Geral DA JUSTIÇA DO TRA BALHO, no uso das atribuições que lhe conferem o art. 65, item Í, da Leī nº 1341, de 30 de janeiro de 1951,

RESOLVE designar TÂNIA MARIA DE CASTRO NO VAIS, Agente Administrativo, código LT SA 801, Classe "S", referência NM 32 e VICENTINA MARIA DE RESENDE SALVIANO, Agente Administrativo, código LT SA 801, Classe "C", referência NM 25, para secretariarem a Comissão de Concurso, destinado ao ingresso no cargo de Procurador de 2ª Categoria do Ministério Público da União junto à Justiça do Trabalho, de que trata a autorização do Senhor Ministro da Justiça, ocorrida em 08 de outubro do corrente, constante do Processo MJ Nº 080000-011731/86.

### WAGNER ANTÔNIO PIMENTA

### Ministério da Marinha

### DIRETORIA GERAL DO PESSOAL DA MARINHA

### Diretoria do Pessoal Militar da Marinha

PORTARIAS DE 30 DE SETEMBRO DE 1986

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 1865, de 21 de novembro de 1984, do Ministro da Marinha e de acordo com o artigo 96 item I da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:
Nº 2.267- Conceder transferência para a reserva remunerada ao SC-AT56.2088.39 - BRAULIO SA BARRETO ARGOLO, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972

e os artigos 19 item III e 10 item II do Decreto nº 86 763A de 22 de de

Nº 2.268- Conceder transferência para a reserva remunerada ao SO-MA-54.1533.44 - GERALDO ALVES FELIX; com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.269- Conceder transferência para a reserva remunerada ao SO-TL-57.0494.32 - SEBASTIÃO RODRIGUES LOPES, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 763 n de 22 de de zembro de 1981.

Nº 2.270- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 1º SG-FN-CN-58.3048.60 - BENILDO ESTANISLAU DA SILVA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 4º e 5º da Lei nº 4 019, de 20 de dezembro de 1961, os artigos 20, 68 § 1º, 122, 134, 135, 167 e 168 da Lei 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item III do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.271- Conceder transferência para a reserva remunerada ao SO-MA-55.3047.37 - MOACIR FORTUNA MENDONÇA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de de zembro de 1981.

Nº 2.272 -Conceder transferência para a reserva remunerada ao 1986-FN-IF-56.1679.62 - JOSE RAMILTON SALES, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20, 68 § 19, 122, 134, 135, 167 e 168 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.273- Conceder transferencia para a reserva remunerada ao 1986-FN-MO-57.0021.69 - PEDRO JANUARIO DE MEDEIROS, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.274- Conceder transferencia para a reserva remunerada ao SO-FN-IF-58.1408.67 - ODONIAS DE SOUZA BERBERT, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 7636 de 22 de de zembro de 1981.

Nº 2.275- Conceder transferência para a reserva remunerada ao SO-FN-OI-58.1409.64 - NELIO AGRIPINO DE OLIVEIRA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.276- Conceder transferência para a reserva remunerada ao SO-FN-IF-57.1617.63 - FRANCISCO PEREIRA DE LUCENA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20, 68 § 19, 121, 167 e 168 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 767, de 22 de dezembro de 1981.

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, de acor de ter e artigo 12, § 19 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, e nos termos das Normas aprovadas pela Portaria nº 1772 de 15 de dezembro de 1983, alterada pela Portaria nº 0872, de 25 de setembro de 1985, do Ministro da Marinha, resolve: Nº 2.277- Designar para o Serviço Ativo da Marinha, pelos periodos e a partir das datas declaradas ao lado de seus nomes, ros militares abaixo mencionados:

2ºSG-FN-IF-(RRm)-58.44014.66 - BRAVLINO RODRIGUES ALVES - 1 ano 2 2 me ses a partir de 04/09/86; e.

39SG-FN-IF-(RRm)-58.1084.67 - EDGARD SOARES SANTOS - 8 meses, a partir de 11/09/86.

Nº 2.278- Designar para o Serviço Ativo da Marinha, pelos períodos e a partir das datas declaradas ao lado de seus nomes, os militares abaixo

39SG-EF-(RRm)-58.1026.47 - JORGE DA PAIXÃO LOPES - 1 ano e 8 meses, partir de 15/09/86;

39SG-TL-(RRm)-58.3118.40 - JOSÉ FRANÇA DA SILVA - 1 ano e 3 meses, partir de 10/09/86;

39SG-MO-(RRm)-57.5111.36 - MESSIAS NIVALDO DE JESUS - 9 meses, a partir de 22/08/86;

39SG-AS-(RRm)-58.2082.32 - OSVALDO SANT'ANNA DE SOUZA - 2 anos, a par tir de 04/09/86; e

39SG-OS-(RRm)-58.5080.31 - FERNANDO SILVA DE MORAES - 1 ano e 9 meses, a partir de 01/09/86.

Nº 2.279 -Designar para o Serviço Ativo da Marinha, pelos períodos e a partir das datas declaradas ao lado de seus nomes, os militares abaixo mencionados:

39SG-AT-(RRm)-59.0734.46 - JOÃO GOMES DA SILVA - 3 anos, a partir 02/09/86;

39SG-CP-(RRm)-59.3320.42 - JOSUE MENEZES DE LEMOS - 6 meses, a partir de 26/08/86;

39SG-AR-(RRm)-62.1079.41 - DARWIN DE MOURA CASTRO - 3 anos, a partir de 04/09/86; e

39SG-AT-(RRm)-67.4050.70 - JOSÉ DA SILVA RODRIGUES - 3 anos, a partir de 21/08/86.

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, de acor do com o subitem 6.5 das Normas aprovadas pela Portaria nº 1772, de 15 de dezembro de 1983, alterada pela Portaria nº 0872, de 25 de setembro de 1985, do Ministro da Marinha, resolve: Nº 2.280- Conceder a primeira renovação de designação para o Serviço Ativo da Marinha, pelos períodos é a partir das datas declaradas ao la-do de seus nomes, aos militares abaixo mencionados:

19SG-FN-ES-(RRm)-52.1044.60 - JUAREIS JOSÉ DE LIMA - por 3 anos, a partir de 01/07/86;

SD-FN-(RRm)-56.1400.61 - JUAREZ GONÇALVES - por 3 anos, a partir de 08/11/85: e

SD-FN-(RRm)-57.1094.60 - JOÃO BASILIO DA SILVA - por 6 meses, partir de 03/08/86.

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso da subdelegação de competência que lhe confere o artigo 19 - item III da as suodelegação de competencia que ine confere o artigo 19 - 1tem III da Portaria nº 0309 de 02-04-85 do MM e de acordo com os artigos 115 - item I e 116, § 19, alínea b) e § 39, combinados com o artigo 94 - item III da Lei nº 6 880 de 09-12-80, resolve:
Nº 2.284 - Conceder demissão do Serviço Ativo da Marinha ao Capitão-Te nente (Md) MAURICIO GUILHERME COUTO DE CASTRO e incluí-lo na reserva não

remunerada no mesmo posto.

MAURO BRASIL Vice-Almirante

### PORTARIAS DE 01 DE OUTUBRO DE 1986

das atribuições que lhe confere a Portaria nº 1865, de 21 de novembro de 1984, do Ministro da Marinha, tendo em vista o Acórdão proferido pe la 2a. Turma do Tribunal Federal de Recursos, nos Autos da Apelação Ĉivel nº 76510/RJ, cuja Ação Ordinária nº 4107080/81, íniciou-se na 9a. Vara Federal - Seção Judiciária do Estado do Rio de Janeiro, de acordo com os artigos 108, ítem II, 110, ítem II, 112 item II, 113 e 114 §\$ 19 e 2º alínea c) da Lei nº 5.774, de 23 de dezembro de 1971 (EM), resolves Nº 2.286-Alterar a situação de inatividade do CB-MC-(Refº) 63.3235.32 IVANILDO DA SILVA CRUZ, reformado pela Portaria nº 0697, de 14 de março de 1978, desta Diretoria, publicada no Diário Oficial da União de 06 de abril de 1978 e no Boletim nº 19/78, do Ministerio da Marinha, para nos termos do presente ato, considerar o militar reformado, na mesma graduação, com os proventos de Terceiro-Sargento, acrescidos das gratificações e indenizações incorporáveis a que fizer jus, a partir de 14 de março de 1978, data da reforma inicial. O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso março de 1978, data da reforma inicial.

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 1865, de 21 de novembro de 1984 e de acordo com a alínea c) do subitem 7.3 das Normas aprovadas pela Portaria nº 1772, de 15 de dezembro de 1983, altera da pela Portaria nº 0872, de 25 de setembro de 1985, do Ministro da Ma

rinha, resolve; Nº 2.287 -Dispensar "ex-officio" do Serviço Ativo da Marinha o Capitãode-Fragata (QC-CA-RRm) 56.8057.81 - EULER CORREA.

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no das atribuições que lhe confere a lortaria nº 1865, de 21 de de 1984, do Ministro da Marinha e de acordo com o artigo 96 item I da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1980, resolve: Nº 2.288- Conceder transferência para a reserva remunerada ao

54.2302.33 - ELISIO GOMES MACHADO, com a remuneração a que faz jus, ob-

servados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972  ${f e}$  os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de  ${f de}$ -⇒zembro de 1981.

Nº 2,289-Conceder transferência para a reserva remunerada ao SO-OS-58,2043.34 - GILBERTO PEREIRA FILHO, com a remuneração a que faz jus ob servados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

NO 2.290- Conceder transferência para a reserva remunerada ao SO-BA-, 58.1166.48 - WALTER DA CRUZ SILVA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 19 item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.291- Conceder transferência para a reserva remunerada ao SO-CP-58.4022.41 - ANTONIO DA SILVA GALVÃO, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de de zembro de 1981.

Nº 2.292 - Conceder transferência para a reserva remunerada ao SO-ET-58.0270.33 - ERCY BEZERRA DA NOBREGA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 19 item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de de zembro de 1981.

Nº 2.293- Conceder transferência para a reserva remunerada ao SO-AS-57.3032.40 - BRAZ JOSE DA SILVA, com a remuneração a que faz jus, obser vados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 19 item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.294- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 3º SG-EL-58.0546.34 - WILSON JOAQUIM DE SOUZA CASTELO, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 19 item VI e 10 item II do Decreto nº 86 763, 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.295- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 2º SG-AR-57.1066.49 - HEYDMAR JORGE PEREIRA, com a remuneração a que faz jus, co servados os artigos 20 e 122 da Bei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 19 item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.296- Conceder transferência para a reserva remunerada ao lº SG-AT-59.0641.37 - MURILO VIEIRA DE MESQUITA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.297- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 1º SG-MT-58.0620.33 - JEFERSON NOGUEIRA VIEIRA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de de zembro de 1981.

Nº 2.298- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 1º SG-AR-58.5009.44 - ROMEU GONÇALVES, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os ar tigos 19 item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.299- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 1º SG-MR-55.2071.38 - JOSÉ DA SILVA LEAL, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezem-

Nº 2.300- Conceder transferência para a reserva remunerada ao SO-MO-58.0045.30 - HUMBERTO ALVES DA SILVA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de de zembro de 1981.

Nº 2.301- Conceder transferência para a reserva remunerada ao SO-TL-56.2128.36 - JOSUÉ DA SILVA TEIXEIRA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 10 item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de de zembro de 1981.

Nº 2.302- Conceder transferência para a reserva remunerada ao SO-SI-ME-58.3078.42 - NARCISO XAVIER LEITE, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 121 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item III e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de de-

Nº 2.303- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 3º SG-ET-59.0292.34 - ADEMAR CESAR BESERRA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item VI e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezem

Nº 2.304- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 3º SG-ES-59.6250.40 - ÉDIO SERASTIÃO PEREIRA DA SILVA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item VI e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.305- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 3º SG-ES-57.5214.33 - JOSÉ MILTON TRINDADE CÔCO, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item VI e 10 item II do Decreto nº 86,763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.306- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 39 SG-CA-58.0402.34 - JAMESSON JOSÉ DO AMARAL, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item VI e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.307- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 3º SG-EL-57.5265.32 - JOÃO CONSTANTINO NETO, com a remuneração a que faz jus, ob servados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item VI e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezem

Nº 2.308-Conceder transferência para a reserva remunerada ao 3º SG-TL-TI-58.5252.38 - ACI MACARIO AMORIM, com a remuneração a que faz jus, ob servados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item IV e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezem bro de 1981.

Nº 2.309- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 3º SG-AT-58.0604.30 - JOSÉ MOTA TORRES, com a remuneração a que faz jus, observa dos os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item VI e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro

Nº 2.310- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 39 SG-MT-59.2235.37 - MANOEL ADEMAR DA PURIFICAÇÃO, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item VI e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.311- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 3º SG-MR-59.0632.38 - OSVALDO FERNANDES DE SOUZA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item VI e 10 item II do Decreto nº 86, 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.312- Conceder transferência para a reserva remunerada ao 3º SG-BA-58.5063.49 - DANIEL JOSÉ DE SOUZA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item VI e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.313-Conceder transferência para a reserva remunerada ao 3º SG-MR-59.3241.47 - SEVERINO ARAŬJO FILHO, com a remuneração a que faz jus, ob servados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item VI e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezem bro de 1981.

Nº 2.314 Conceder transferência para a reserva remunerada ao CB-TL-56.0513.36 - JOSÉ DJACIR SILVÉRIO, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos Iº item VI e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezem

Nº 2.315- Conceder transferência para a reserva remunerada ao CB-AR-57.3023.41 - MÁRIO ALVES CABRAL, com a remuneração a que faz jus, obser vados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item VI e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 32 de dezembro

Nº 2.316- Conceder transferência para a reserva remunerada ao CB-TL-TI-58.0238.36 - JOÃO TEIXEIRA, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20 e 122 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item VI e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

MAURO BRASIL

### PORTARIAS DE 03 DE OUTUBRO DE 1986

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no das atribuições que lhe confere a Portaria nº 1865, de 21 de de 1984, do Ministro da Marinha e de acordo com os artigos 96 item II e qe 1964, qo ministro da marinha e de acordo com os artigos 96 fem 11 e 98 item I letra c) da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1980, resolve: Nº 2.324- Transferir "ex-officio" para a reserva remunerada o 3º SG-FN-CT-57.1811.61 - ANTONIO BERNARDO SOBRINHO, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20, 68 § 1º, 122, 167 e 168 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item VI e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no das atribuições que lhe confere a Portaria nº 1865, de 21 de novembro de 1984, do Ministro da Marinha e de acordo com os artigos 50 item III, 96 item II, 98 item I letra c) e 138 da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1980, resolve: Nº 2.325- Transferir "ex-officio" para a reserva remunerada o 39 SG-MA-60.6376.41 - ONOFRE ORTIZ FERNANDES, com a remuneração a que faz jus, observado o artigo 20 da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1972 e os artigos 1º item VI e 10 item II do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de

> MAURO BRASIL Vice-Almirante

#### PORTARIAS DE 06 DE OUTUBRO DE 1986

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 1865, de 21 de novembro de 1984 e de acordo com a alínea c) do subitem 7.3 das Normas aprovadas pela Portaria nº 1772, de 15 de dezembro de 1983, altera da pela Portaria nº 0872, de 25 de setembro de 1985, do Ministro da M<u>a</u> rinha, resolve: Nº 2.337- Dispensar "ex-officio" do Serviço Ativo da Marinha o 398G-AT (RRm)-58.0763.44 - JOSÉ SIPIÃO DE ALBUQUERQUE, com a remuneração a faz jus, observados os artigos 20, 122 e 128 \$ 29 da Lei nº 5.787, 27 de junho de 1972 (LRM), e os artigos 1º item VI e 10 item II do

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso da delega ção de competência que lhe confere o artigo lº item I da Portaria nº 0309 de 02 de abril de 1985, de acordo com os artigos 23 alínea b), 25 alínea b), e 26 alínea a), da lei nº 4.902 de 16 de dezembro de 1965 (Lei de Inatividade dos Militares), resolve:

creto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981.

Nº 2.338- Considerar reformado no posto em que se encontra e com proventos que percebe, o Frimeiro-Tenente (MO) RRm - 22.0826.38 ZÓZI MO IGNACIO PEREIRA, a partir de 26 de dezembro de 1970, data em que atingiu a idade-limite de permanência na Reserva da Laripha.

> MAURO BRASIL Vice-Almirante

#### PORTARIAS DE 07 DE OUTUBRO DE 1986

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso das a-O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 1865, de 21 de novembro de 1984, do Ministro da Marinha, tendo em vista o Acordão proferido pe 18 3º Turma do Tribunal Federal de Recursos, nos autos da Apelação Cível nº 74.901-RJ, cuja Ação Ordinária nº 2402076/79 iniciou-se na 7a. Vara Federal - Seção Judiciária do Estado do Rio de Janeiro, de acordo com os artigos 108, item II, 110, item II, 112, itens II e IV, §§ 1º e 4º, 113, 114, §§ 1º e 2º, alínea c) da Lei nº 5774, de 23 de dezembro de 1971 (EM), resolve:
Nº 2.348 Alterar a situação de inatividade do MN-SC-(Refº)- 70. 1191.39 JOSÉ ANTONIO, reformado pela Portaria nº 2080, de 16 de no vembro de 1976, desta Diretoria, publicada no Diário Oficial da União de 21 de dezembro de 1976 e no Boletim nº 02/77, do Ministério da Marinha, para nos termos do presente ato considerar o referido da Marinha, para nos termos do presente ato considerar o referido militar reformado na mesma graduação, com os proventos de Terceiro-Sargento, acrescidos de Auxílio-Invalidez, na forma do artigo 126 da Lei nº 5787, de 27 de junho de 1972 (LRM), das gratificações e indenizações incorporáveis a que fizer jus, a partir de 16 de novembro de 1976, data da reforma inicial.

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso das atri buições que lhe confere a Portaria nº 0309, de 02 de abril de 1985, do Ministro da Marinha e de acordo com os artigos 104 - item II 106 - item I, letra c), da Lei nº 6880, de 09 de dezembro de (Estatuto dos Militares), resolve:

Nº 2.349 - Considerar reformado por idade limite de permanência na Reserva Remunerada, no mesmo posto e com os proventos que percebe, o Primeiro-Tenente (MO)-RRm - 41.0106.39 - JAYME MORAES, a de 08 de outubro de 1983.

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 1865, de 21 de novembro de 1984, do Ministro da Marinha, tendo em vista o Acordão proferido pela 3a. Turma do Tribunal Federal de Recursos, nos Autos da Remessa "ex-officio" nº 85.217/PE, cuja Ação Sumaríssima nº 243-009/83, iniciou-se na 2a. Vara Federal - Seção Judiciaria do Estado de Pernambuco, de acordo com os artigos 108, item II, 110, item II, 112, item IV, § 4º, 113 el 14 §§ 1º e 2º alínea c), da Lei nº 5.774, de 23 de dezembro de 1971 (EM), resolve: (EM), resolve:
Nº 2.350- Tornar sem efeito a Portaria nº 0112, de 09 de janeiro
1975, desta Diretoria, publicada no Boletim nº 04/75 do Ministério

Marinha, que desincorporou do Serviço Ativo da Marinha, por invalidez definitiva, o MN-TL-67.0427.32 - ARISTIDES RAIMUNDO DE FRANÇA, para nos derinitiva, o mn-11-01.0427.32 - militar reformado, na mesma gra-termos do presente Ato, considerar o ex-militar reformado, na mesma gra-duação, com os proventos de 39-Sargento, acrescidos das gratificações e indenizações incorporáveis a que fizer jus, a partir de 22 de janeiro

de 1975, data do desligamento do Serviço Ativo da Marinha.

MAURO BRASIL Vice-Almirante

### PORTARIAS DE 09 DE OUTUBRO DE 1986

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 1865, de 21 de novem bro de 1984, do Ministro da Marinha e de acordo com os artigos 104 item II, 106 item II, 108 item III, § 19, 109 e 114 item V, da Lei nº 6 880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 2.351-Reformar "ex-officio" o Aprendiz-Marinheiro nº 85.1936.82 IVA NILDO JOSÉ CAETANO, conforme Termo de Inspeção de Saúde nº 8534367, de 31 de outubro de 1985, da Junta Superior Distrital de Recursos do 1º Distrito Naval, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 114 item 2, da Lei nº 5 787, de 27 de junho de 1982, pe 10 item III, do Decreto nº 86 763, de 22 de dezembro de 1981.

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 1865, de 21 de novembro de 1984, do Ministro da Marinha, tendo em vista o Acordão proferido pe la 2a. Turma do Tribunal Federal de Recursos, nos Autos da Apelação CI vel nº 87060, cuja Ação Ordinária nº 1585304/79, iniciou-se na 7a. Vara Federal - Seção Judiciária do Estado do Rio de Janeiro, de acordo com os artigos 108, ftem II, 110 item II, 112, item IV, § 4º, 113 e 114 §§ 1º e 2º alínea c), da Lei nº 5.774, de 23 de dezembro de 1971 (EM), resolve: Nº 2.352- Alterar a situação de inatividade do CB-FN-IF(Ref9)55.1619.61 EDSON PESSOA DE ALBUQUERQUE, reformado pela Portaria nº 2054, de 06 de outubro de 1975, desta Diretoria, publicada no Diario Oficial da União de 29 de outubro de 1975 e no Boletim nº 04/76, do Ministério da Marinha, para nos termos do presente ato, considerar o referido militar re nna, para nos termos do presente ato, com os lectros altres altres formado na mesma graduação, com os proventos de 39-Sargento, acrescidos de Auxílio-Invalidez na forma do artigo 126, itens 1 e 2 da Lei nº 5787 de 27 de junho de 1972 (LRM), gratificações e indenizações incorporá veis a que fizer jus, a partir de 11 de janeiro de 1983, data do laudo judicial, determinativo do estado morbido do militar.

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso das atribuições que 1he confere a Portaria nº 1865, de 21 de novembro de 1984, do Ministro da Marinha, e de acordo com os artigos 104, item II, 106, item II, e 108, item V, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de

II, 106, item II, e 108, item V, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980 (EM), resolver Nº 2.353- Reformar, por incapacidade definitiva, acrescido do Auxílio-Invalidez, a partir de 10 de janeiro de 1986, nos termos do artigo 126, itens 1 e 2, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o artigo 11 do Decreto-lei nº 1901, de 22 de dezembro de 1981, consoante o Termo de Inspeção de Saúde nº 8604235, de 10 de janeiro de 1986, da Junta Regional de Saúde do Rio de Janeiro, homologado no dia 24 de ja neiro de 1986 pela Junta Superior Distrital de Recursos do 1º Distrito Naval, com a mesma remuneração, o 2ºSG-FN-IF-(RRm)-51.0151.61 - ANTONIO DE ALMEIDA SANTOS, que foi transferido para a Reserva Remunerada pela Portaria nº 1995, de 28 de setembro de 1973, desta Diretoria, publicada no Diário Oficial da União de 11 de outubro de 1973 e no Boletim nº 07/74, página 442, do Ministério da Marinha.

O.Diretor do Pessoal Militar da Marinha, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 1865, de 21 de novembro de 1984, do Ministro da Marinha, tendo em vista o Acordão proferido pe la 2a. Turma do Tribunal Federal de Recursos, nos Autos da Apelação Cīvel nº 78026-RJ, cuja Ação Ordinária, processo nº 2024204/78,iniciou-se na 2a. Vara Federal - Seção Judiciária do Estado do Rio de Janeiro, de acordo com os artigos 108, item II, 110, item II, 112, item IV, 113 e 114 §§ 1º e 2º alínea c) da Lei nº 5.774, de 23 de dezembro de 1971(EM) resolve:

Nº 2.354-Alterar a situação de inatividade do MN-CA-(Refº) 68.1462.48 ELVIRO FRANCISCO DE BARROS, reformado pela Portaria nº 1789, de 05 de setembro de 1975, desta Diretoria, publicada no Diário Oficial da União de 19 de setembro de 1975 e no Boletim nº 41/75, do Ministério da Marinha, para nos termos do presente Ato, considerar o militar reformado na mesma graduação, com os proventos de 3º-Sargento, acrescidos das gratificações e indenizações incorporáveis a que fizer jus, a partir de 05 de setembro de 1975, data da reforma inicial.

O Diretor do Pessoal Militar da Marinha, de acor do com o artigo 12, § 19 da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, e nos termos das Normas aprovadas pela Portaria nº 1772 de 15 de dezembro de 1983, alterada pela Portaria nº 0872, de 25 de setembro de 1985, do

Ministro da Marinha, resolve: Nº 2.355- Designar para o Serviço Ativo da Marinha, pelos periodos e a partir das datas declaradas ao lado de seus nomes, os militares abaixo

39SG-FN-IF-(RRm)-59.1073.67 - ADACI MEDEIROS - 2 anos e 1 mes, a partir de 12/09/86;

CB-FN-MO-AV(RRm)-53.1477.66 - AYRTON FERREIRA BRASIL - 2 anos, a partir de 01/09/86; e

- ANTENOR ARAUJO DA SILVA - 1 ano e 6 meses, SD-FN-(RRm)-59.3093.61 a partir de 18/09/86.

Vice-Almirante

### Ministério do Exército

### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 17 DE OUTUBRO DE 1986

O Ministro de Estado do Exército, no uso de suas atribuições, RESOLVE:

Nº 1.112 - Passar à disposição da Presidência da República , o Cel Inf QEMA FERNANDO CARDOSO, para fins da letra "a" do Art 12 do Decreto nº 83.079, de 23 Jan 79 (Regulamento de Movimentação).

Nº 1.113 - Passar ā disposição do Estado-Maior das Forças Armadas, a fim de servir no Hospital das Forças Armadas, o 1º Sgt(017-193471-4) HELIO EUSTAQUIO ESTEVES, QMS Sau, para fins da letra"a" do Art 12 do Decreto nº 83.079, de 23 Jan 79 (Regulamento de Movimenta-

Passar à disposição do Estado-Maior das Forças Armadas, o Subten (035076120-1) OMAR SILVEIRA MEDINA, QMS Cav, fins da letra "a" do Art 12 do Decreto nº 83.079, de 23 Jan 79 gulamento de Movimentação).

O Ministro de Estado do Exército, no uso da de-legação de competência conferida pelo Decreto nº 61.464, de 04 Out 67,

Nº 1.115 - Mandar reverter ao respectivo Quadro, a contar de 02 Set 86, de acordo com o Art 86 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares), os seguintes oficiais: Cel Art QEMA EDISON FON TES RIBEIRO, Cel Eng QEMA TANCREDO BRUNO PORTO e Cel Art QEMA LICI-NIO NUNES DE MIRANDA FILHO.

Nº 1.116.— Mandar agregar ao respectivo Quadro, a contar de 25 Ago 86, de acordo com o item I do Art 81 da Lei nº 6.880, de 09 Dez 80 (Estatuto dos Militares), combinado com a letra "e" do Art 19 do Decreto no 57.775, de 10 Fev 66, o Cel Art QEMA JOSE PEDRO DE MEL LO e o Cel Art QEMA CESAR BUSOLI.

LEONIDAS PIRES GONÇALVES

#### PORTARIAS DE 20 DE OUTUBRO DE 1986

O Ministro de Estado do Exército, tendo em vista o que facultam os artigos 11 e 12 do Decreto-Lei no 200, de 25 de fevereiro de 1967, e o Decreto no 83.937, de 06 de setembro de 1979, e de acordo com o que propõe o Estado-Maior do Exerci to, resolve:

Delegar competência ao Diretor de Material de Inten Nº 1.117 dência para em nome do Ministério do Exército, assinar Convênio e Ter mos Aditivos com o Ministério do Interior, objetivando a guarda e uso de equipamento de abrigo emergencial previstos no Plano de Emergência Externo, do Programa de Proteção Nuclear.

O Ministro de Estado do Exército, atendendo im posição da Justiça Militar e no uso da competência que lhe foi conferida pelo número 4, letra "b" do Art 12 do Decreto nº 83.079, de 23 Jan 79 (Regulamento de Movimentação), RESOLVE:

Nº 1.118 - Passar ã disposição da lla Circunscrição Judi-ciária Militar, o Cel Inf QEMA DINAMAR MOSSRI, a fim de que possa dar cumprimento as diligências determinadas pelo Sr Juiz-Auditor da lla Circunscrição Judiciária Militar, no Inquérito Policial Militar no 1732/86, instaurado no Corpo de Bombeiros do Distrito Federal.

LEONIDAS PIRES GONÇALVES

PO Nº 3608/86-GMEx.

DESPACHO DO MINISTRO

No requerimento, datado de 20 de maio de 1986, em que o Cabo (031253043-9), QMG 11 - QMP 071, IVANOR JOSE CANABARRO requer anula ção do ato que o desligou da Escola de Sargentos das Armas, após ter adquirido as condições para ser considerado concludente habilitado a promoção à graduação de Terceiro-Sargento de Carreira, da Arma de Co municações, dou o seguinte

### DESPACHO:

- 1. DEFERIDO. De acordo com o parecer do Departamento de Ensino e Pesquisa, seja anulado o ato de desligamento do requerente do Curso de Formação de Sargentos / 1985, da Escola de Sargentos das Armas.
- 2. Seja o requerente considerado aprovado no Curso de Formação de Sargentos, no ano de 1985, da Escola de Sargentos das Armas, com o grau 7,8 (sete virgula oito) e classificado em 229/123 (vigesimo segundo de uma turma de 123 Sargentos de Comunicações) e, considerado habilitado a promoção de Terceiro-Sargento.
- 3. Remeta-se o processo ao Departamento de Ensino e Pesquisa, para as providências decorrentes.

LEONIDAS PIRES GONÇALVES

### Ministério das Relações Exteriores

### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 20 DE OUTUBRO DE 1986

O Ministro de Estado

das Relações Exteriores, tendo em vista o disposto no artigo 37, item I, alínea "g" do Decreto nº 91.658, de 18 de tembro de 1985, resolve:

Conceder exoneração a LAEL SIMÕES BARBOSA SOARES, Ministro de Segunda Classe, da Carreira de Diplomata, do cargo em comissão de Chefe do Escritório Regional do Ministério das Relações Exteriores no Rio de Janeiro, código DAS-101.3, a partir de 01 de outubro

#### O Ministro de Estado

das Relações Exteriores, tendo em vista o disposto no artigo 37, item II, alínea "c" do Decreto nº 91.658, de 18 de se tembro de 1985, resolve:

Conceder exoneração a MAURÍCIO CARNEIRO MAGNAVITA, Ministro de Segunda Classe, da Carreira de Diplomata, do cargo em comissão de Chefe da Divisão de Difusão Cultural, código DAS-101.2, do Departa mento de Cooperação e Divulgação Cultural da Subsecretaria-Geral de Assuntos Políticos Bilaterais, a partir de OI de outubro de 1986.

Nomear ROBERTO GASPARY TORRES, Conselheiro, da Carreira de Diplomata, para exercer o cargo em comissão de Chefe da Divisão de Ciência e Tecnologia, código DAS-101.2, do Departamento de Coopera ção Científica, Técnica e Tecnológica da Subsecretaria-Geral de Assun tos Econômicos e Comerciais.

### O Ministro de Estado

das Relações Exteriores, de acordo com o item III, alínea "b", do Art. 38 e o Art. 41 do Decreto nº 91.658, de 18 de se tembro de 1985 e nos termos do Decreto nº 93.325, 01 de outubro de 1986, resolve:

Remover, ex-officio, ARNALDO CARRILHO, da Carreira de Di plomata, da Secretaria de Estado para a Embaixada do Brasilem Argel, designando-o para exercer a função de Conselheiro naquela Missão Di plomática.

### O Ministro de-Estado

Relações Exteriores, de acordo com o item IV, alinea "b", do Art. 38, e o Art. 41 do Decreto nº 91.658, de 18 de setembro de 1985 e conforme o Decreto nº 93.325, de 01 de outubro de 1986, resolve:

Remover, ex-officio, CARLOS AUGUSTO LOUREIRO DE CARVALHO, Primeiro Secretário, da Carreira de Diplomata, da Secretaria de Estado para a Embaixada do Brasil em Ancara, designando-o para exer cer a função de Primeiro Secretário naquela Missão Diplomática.

### O Ministro de Estado

das Relações Exteriores, tendo em vista o disposto no artigo 37, item IV, alínea "a" do Decreto nº 91.658, de 18 de se tembro de 1985, resolve:

Conceder exoneração a ANA LÉLIA BENINCÁ BELTRAME, Segunda Secretária, da Carreira de Diplomata, do cargo em comissão de Asses sora do Chefe do Departamento de Assuntos Consulares, código -102.1, da Subsecretaria-Goral de Assuntos Políticos Bilaterais, partir de 01 de outubro de 1986.

### O Ministro de Estado

das Relações Exteriores, tendo em vista o disposto no artigo 37, item IV, alinea "b" do Decreto nº 91.658, de 18 de se tembro de 1985, resolve:

Designar CLEMENTE DE LIMA BAENA SOARES, Terceiro Secreta rio, da Carreira de Diplomata, para exercer a função de Assistente do Chefe da Divisão de Produtos de Base, código DAI-112.2, do Departa mento Econômico da Subsecretaria-Geral de Assuntos Econômicos e merciais.

ROBERTO ABREU SODRÉ

### SECRETARIA GERAL

### Subsecretaria-Geral de Administração e de Comunicações

PORTARIAS DE 20 DE OUTUBRO DE 1986

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E DE COMUNICAÇÕES DO MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, tendo em vista o disposto no arti go 175, item XIX, alinea "c" do Tomo I do Regimento Interno do Ministe rio das Relações Exteriores, baixado pela Portaria nº 554, de 12 de no vembro de 1984, resolve:

go LT-SA-801, Classe "C", Referência NM-25, da Tabela Permanente Ministério das Relações Exteriores, para exercer a função de Secr do Departamento das Américas da Subsecretaria-Geral de Assuntos Políti ção de Supervisão da Divisão de Controle Aduaneiro desta SRRF/7º RF, enquanto não cos Bilaterais, concedendo dispensa da função à Agente Administrativa designado o seu titular. EDINÉIA SANTOS MOREIRA.

O SUBSECRETÁRIO-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO E DE COMUNICAÇÕES DO MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES, usando da competência que lhe foi delegada pelo artigo 175, item XIX, da Portaria nº 554, de 12 de novembro de 1984, do Senhor Ministro de Estado das Relações Exterio res, publicada no Diário Oficial de 16 subsequente, resolve:

Conceder aposentadoria a MARIA JOSÉ MORETRA DA SILVA, Matrícula nº 083-1.061.565, no cargo de Agente Administrativo, SA-801, Classe Especial, Referência NM-32, do Quadro Permanente deste Minis tério, de acordo com os artigos 176, item II, 178, item I, alínea a e 184; item II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977, o disposto no § 2º do artigo 102 da Constituição Federal.

Conceder aposentadoria a EZIO DE OLIVEIRA CHAVES, Matrícula nº 083-1.873.927, no cargo de Motorista Oficial, TP-1.201, Classe Es pecial, Referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério, de acordo com os artigos 176, item II, 178, item I, Alínea a e 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pe la Lei nº 6.481, de O5 de dezembro de 1977, observado o disposto no § 2º do artigo 102 da Constituição Federal.

MARCOS CASTRIOTO DE AZAMBUJA

### Ministério da Fazenda

#### SECRETARIA GERAL

PORTARIA Nº 257, DE 15 DE OUTUBRO DE 1986

O Secretário-Geral do Ministério da Fazenda, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria nº 035, de 31 de janeiro de 1986, do Ministério da Fazenda, resolve:

Conceder dispensa a ROGERIO MEDEIROS GARCIA DE LIMA, da Função de Confiança de Assessor do Secretário-Geral, codigo LT-DAS-102.1.

JOÃO BATISTA DE ABREU

### DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 1.142, DE 20 DE OUTUBRO DE 1986

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA FAZENDA, usando da subdelegação de competência que lhe foi conferi da pela Portaria do Secretário-Geral do Ministério da Fazenda, nº 198, de 03/05/82, publicada no Diário Oficial da União de 05 seguinte e ten do em vista os processos nºs 10176.1392/86 e 10293.1526/86 resolve:

Conceder aposentadoria a NICCLAU DE CLIVEIRA FILHO, NM-1006, Classe D, NM-21, matricula nº 3.000.425-0, de acordo com o art.101, item III, art.102, item I, alinea a, e §2º da Constituição e art.184, item I, da Lei nº 1.711, de 28.10.52, com proventos correspondentes à Classe Especial, Referência NM-25 (Código 01.1.09-6, Sigla VON-GR).

Conceder aposentadoría a ADALGISO CORDEIRO Conceder aposentadoria a ADALGISO CORDEIRO PENALBER, ATN-3601, 1ª Classe, Padrão V, matrícula nº 1.930.474-9, de acordo com o Art. 101, item II, art. 102, item I, alínea a, e §2º da Constituição e art. 184, item I da Lei nº 1.711, de 28.10.52, com proventos cor respondentes à Classe Especial, Padrão III (Côdigo 01.3.12-9, Sigla COM-CD)

TARCÍZIO DINOA MEDEIROS

### SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL

Superintendências Regionais da Receita Federal

7ª Região Fiscal

PORTARIAS DE 14 DE OUTUBRO DE 1986

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL - 7º REGIÃO FISCAL, no uso de suas atribui ções, tendo em vista a Portaria Ministerial nº 27 de 15 de fevereiro de 1985 e a Portaria SRF nº 454, de 27 de maio de 1985, resolve Nº 501 - Designar VERONESI MORAES, Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, 1º Clas

1984, resolve:

se, Padrão VI, matrícula nº 2.242.761-9, para responder pelo expediente da Seção de ConDesignar SUZETE EMÍDIO PEREIRA, Agente Administrativa, códi trole do Despacho Aduaneiro, da Divisão de Controle Aduaneiro desta SRRF/7º RF, enquanto do não for designado o seu titular.

Nº 592 - Designar FERNANDO JOSÉ RIBEIRO MUNIZ, Auditor Fiscal do Tesouro Nacio Administrativa da Divisão da América Meridional-II, código DAI-111.1, nal, 1º Classe, Padrão V, matrícula nº 2.454.104-6, para responder pelo expediente da Se

> - Designar LUIZ FRUCTUOSO CORRÊA, Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, 1º Classe, Padrão VI, matrícula nº 2.035.474-6, para responder pelo expediente da Seção de Vigilância Aduaneira da Divisão de Controle Aduaneiro desta SRRF/7º RF, enquanto não for designado o seu titular.

> > ALFREDO ANTONIO LOURO Substituto

PORTARIA Nº 599, DE 16 DE OUTUBRO DE 1986

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL - 7ª REGIÃO FISCAL, SUBSTITUTO, no uso da competência atribuída pela Portaria nº 0319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal (D.O.U. de 30 do mesmo mês), Portaria SRRF nº 361/86, e tendo em vista a Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve

Tornar insubsistente a Portaria SRRF/73 RF nº 551, de 25 de setembro de 1986, pu blicada no D.O.U. de 30 de setembro de 1986, que designou o Técnico do Tesouro Nacional, CLARISSA LUZ BITTENCOURT, 3ª Classe, Padrão I, matrícula nº 3.008.624-8, para exercer a função, Código DAI-111.2(NM), de Chefe da Seção de Atividades Auxiliares da Divisão de Apoio Administrativo da Delegacia da Receita Federal no Rio de Janeiro, constante do Decreto nº 88.489, de 11 de julho de 1983.

> ALFREDO ANTONIO LOURO Substituto

DIÁRIO OFICIAL

### 10.ª Região Fiscal

PORTARIA Nº 367, DE 14 DE OUTUBRO DE 1986.

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL NA 10a REGIÃO FISCAL, usan do da atribuição que 1he confere o item 5 da Instrução Normativa SRF nº 121, de 06 de outubro de 1986, resolve:

I - Subdelegar competência aos Delegados da Receita Federal na 10a.Região Fiscal e Inspetor da Receita Federal em Santana do Livramen to, para decidirem os processos de pedidos de parcelamento de créditos tributários de que trata a Instrução Normativa de início referida, em até 20(vinte)prestações, e de valor consolidado, na data de formalização do pedido, até Cz\$500.000,00(quinhentos mil cruzados).

II- Determinar que os processos da espécie, que ultrapassarem-os limites estabelecidos no item anterior, sejam encaminhados a esta Su - perintendência.

perintendência.

FLÁVIO OSÓRIO MARQUES

### SUPERINTENDÊNCIA DE SEGUROS PRIVADOS

### PORTARIA Nº 085 DE 10 DE OUTUBRO DE 1986

O Superintendente da Superintendência de Seguros Privados SUSEP, no uso de suas atribuições legais, RESOLVE Prorrogar até o dia 10 de abril de 1987 a Direção-Fiscal decretada através da Portaria SUSEP nº 04, de 11 de janeiro de 1985, publicada no Diário Oficial de 15.01.85, no INSTITUTO CISSEX DE SEGURIDADE SOCIAL, nos termos do disposto no art. 51 da Lei nº 6.435, de 15 de julho de 1977, mantendo como Diretor-Fiscal o Técnico de Seguros - "S", Sr. MARCOS DA CUNHA RIOS, matrícula LT 0195, com as atribuições constantes dos artigos 60 a 64 do Decreto nº 81.402 de 23 de fevereiro de 1978. JOÃO REGIS RICARDO DOS SANTOS

### Ministério dos Transportes

### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA INTERMINISTERIAL Nº 618, DE 17 DE OUTUBRO DE 1986

O Ministro de Estado TRANSPORTES e o MINISTRO DE ESTADO DO TRABALHO, no uso de suas atribui ções, e

CONSIDERANDO a necessidade de identificar e corrigir distor ções ou injustiças existentes no sistema de remuneração de empregada nos serviços de estiva e capatazia nos Portos Brasileiros;

CONSIDERANDO a necessidade de assegurar condições de trabalho dignas, seguras e salubres aos trabalhadores dos serviços acima nados; e

CONSIDERANDO, ainda, a necessidade de preservar um ambiente de trabalho cordial, operoso e de respeito mútuo nos serviços na maritima, resolvem:

I - Criar um Grupo de Trabalho com a finalidade de estudar as questões ligadas à remuneração e condição de trabalho nos serviços estiva e capatazia nos Portos Brasileiros, com a seguinte composição:

a) um representante da Secretaria de Transportes Aquaviá rios do Ministério dos Transportes, NEWTON DO AMARAL FIGUEIREDO;

b) um representante da Superintendência Nacional da rinha Mercante - SUNAMAM, RENATO MUSSALAN;

c) dois representantes da Empresa de Portos do Brasil S.A - PORTOBRAS, JOSÉ CARLOS DA ROCHA e JURANDIR AMADO DE ARAÚJO;

d) um representante da Empresa Brasileira de Planejamen to de Transportes - GEIPOT, PAULO ANTONIO DUTRA DUHA; e

e) um representante do Conselho Superior do Trabalho Ma ritimo - CSTM, MILTON FERREIRA TITO.

II - O Grupo de Trabalho, sob a presidência do representant da Secretaria de Transportes Aquaviários do Ministério dos Transportes no prazo 90 (noventa) dias, analisará e apresentará conclusões e proposition posta, que permitam aos dois Ministérios adotarem providências no sent

do de melhorarem as condições de trabalho e proporcionarem uma remunera ção satisfatória e equitativa para os trabalhadores nos serviços citados.

III - Esta Portaria entrará em vigor na data de sua

JOSÉ REINALDO CARNEIRO TAVARES Ministro de Estado dos Transportes

> ALMIR PAZZIANOTTO PINTO Ministro de Estado do Trabalho

### SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL DA MARINHA MERCANTE

PORTARIA DE 20 DE OUTUBRO DE 1986

O SUPERINTENDENTE NACIONAL DA MARINHA MERCANTE, no uso das atribui ções que lhe confere o artigo 72, alínea "j", Capitulo IV do Regimento Interno, resolve;

Nº 165 - Designar o Diretor da Divisão de Navegação Fluvial e Lacustre, FERNANDO RODRIGUES LOPES DE OLIVEIRA, Matrícula nº 3105-49, para representá-lo na Assinatura do Convênio a ser celebrado com o Governo do Estado do Parana sobre o Convente da Maiogação do Managação do Manag tado do Paraná, sobre o controle da Navegação de Travessia naquele Es

MURILLO RUBENS HABBEMA DE MAIA

### CONSTITUIÇÃO DA REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL-

### — QUADRO COMPARATIVO —

- Comparação de cada dispositivo do texto constitucional vigente consolidado ao texto originário da Constituição de 1967 e à Constituição de 1946.
- Notas explicativas das alterações.
- Índice temático da Constituição vigente.

5ª edição — 1986 Preço: Cz\$ 80,00

À venda na Subsecretaria de Edições Técnicas - Senado Federal — Anexo I — 22° andar. Telefone: 211-3578.

Encomendas mediante vale postal ou cheque visado pagável em Brasília, a favor da Subsecretaria de Edições Técnicas do Senado Federal — Brasília — DF — CEP 70160.

Atende-se, também, pelo reembolso postal.

### OPERAÇÕES FINANCEIRAS EXTERNAS DA UNIÃO

Coletânea da legislação aplicável às operações financeiras, organizada pela Procuradoria Geral da Fazenda Nacional.

Divulgação nº 1.435 — Cz\$ 52,00

As aquisições deverão ser feitas na Seção de Vendas, através de remessa de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional, ou depósito na conta corrente nº 420.468-9, Banco do Brasil - Agência Co-

mercial Sul Metropolitana — SUDIN. SIG — Quadra 06 — Lote 800 — CEP: 70604 — Brasilia/QF. Informações: Central de Informações ao Publico - CIPDIN. Fones: (061) 226-2586 ou 226-6812. Não operamos com reembolso postal.

### Ministério da Educação

### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 20 DE OUTUBRO DE 1986

O Ministro de Estado DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi delegada pelo Decreto nº 83.840, de 14 de agosto de 1979, alterado pelo Decreto nº 89.411, de 29 de fevereiro de 1984, Resolve

de 1984, Resolve
Nº 748 Exonerar, a pedido, PAULO ROBERTO SATURNINO FIGUEIREDO do cargo de Vi
ce-Diretor da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade
Federal de Minas Gerais, por ter sido nomeado Diretor da mesma Faculda
de.

O Ministro de Estado DA EDUCAÇÃO, usando da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 16 da Lei nº 5.540, de 28 de novembro de 1968, na redação dada pelo artigo 1º da Lei nº 6.420, de 03 de junho de 1977, resolve

NO 749 -Nomear JORGE BERNARD, para exercer o cargo de Vice-Diretor do Setor de Ciências Exatas da Universidade Federal do Paraná, com mandato de (quatro) anos.

Nº 750 - Nomear JULIO DE MIRANDA MOURÃO, para exercer o cargo de Vice-Diretor da Faculdade de Filosofia e Ciências Humanas da Universidade Federal de Minas Gerais, com mandato de 04 (quatro) anos.

JORGE BORNHAUSEN

DESPACHO DO MINISTRO Em 20 de outubro de 1986

O MINISTRO DE ESTADO DA EDUCAÇÃO, no uso da competência que lhe foi de legada pelo Decreto nº 91.820, de 22 de outubro de 1985, autoriza sejam dispensados da assinatura do ponto, nos termos do referido Decreto, fun cionários públicos federais da administração direta e das autarquias que, comprovadamente comparecerem a:

- XI Convenção Nacional de Contabilidade, a realizar-se na cidade de Natal/RN, no período de 18 a 25 de outubro de 1986. (Processo número 23000.021546/86-99).

JORGE BORNHAUSEN

### SECRETARIA DE ENSINO DE 1º E 2º GRAUS

PORTARIA Nº 130, DE 17 DE OUTUBRO DE 1986

O Secretário de Ensino de 19 e 29 Graus, do Ministerio da Educação, de acordo com o disposto no item VI da Portaria Ministerial nº 715, de 23 de dezembro de 1981, RESOLVE:

Designar Manoel Moysés Zauberman e Ricardo Alberto Lins de Barros para, respectivamente, como representantes da Federação das Indústrias do Estado do Rio de Janeiro, exercerem, por 04 (quatro) anos, o mandato de Membro Titular e Suplente do Conselho Técnico Consultivo da Escola Técnica Federal de Química do Rio de Janeiro.

JULIO FERNANDO PESSOA CORREIA

### CENTRO DE DESENVOLVIMENTO E APOIO TÉCNICO À EDUCAÇÃO

PORTARIA Nº 484, DE 14 DE OUTUBRO DE 1986
A DIRETORA-GERAL do CENTRO DE DESENVOLVIMENTO E APOIO TÉC
NICO À EDUCAÇÃO-CEDATE, no uso da atribuição que lhe confere o item IX,
do artigo 20 do Regimento Interno aprovado pela Portaria Ministerial nº
12, de 12 de janeiro de 1984, ARESOLVE:

Rescindir, a pedido, a partir de 15 de outubro de 1986, o contrato de trabalho do servidor MARCELO BAIOCCHI VILLA-VERDE CARVALHO, Arquiteto, Código LT-NS-917, Classe "A", Referência NS-5, matrícula nº 055.154-6, integrante da Tabela Permanente deste órgão.

GILCA ALVES WAINSTEIN

### FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO

Secretaria Executiva

PORTARIA Nº 59, DE 17 DE OUTUBRO DE 1986
O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA EXECUTIVA DO FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições previstas no

artigo 31 do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Munisterial  $\,$  nº 655, de 04 de dezembro de 1981, resolve:

I - Dispensar LEONIDAS CÂNDIDO MACHADO, Procurador Autárqui co, código LT-SJ-1103, Classe "B" Referência NS-12 da Tabela Permanen te do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, da função de confiança de Assistente da Procuradoria Geral, código DAI-112.3, desta Autarquia.

II - Dispensar o mesmo da função de confiança de substituto do Chefe da Procuradoria Geral do FNDE, código LT-DAS-101.2.

III - Esta Portaria entra em vigor a partir de 20.10.86.

DOMINGOS JOAQUIM VELOSO NETO
Diretor-Geral Substituto da SE/FNDE

### UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO

PORTARIA DE 14 DE OUTUBRO DE 1986.

0 Reitor da Universidade Federal de Pernambuco, no uso de atribuição conferida pelo artigo  $9^{\circ}$ , alínea "a", do Decreto  $n^{\circ}$  59.676, de 06.12.66, resolve:  $n^{\circ}$  1125 I— Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos

176, inciso II e 178, inciso I, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pelo artigo 1º da Lei nº 6.481, de 05 de dezembro de 1977, especificamente no que diz respeito à alteração do artigo 178, respeitado o disposto no inciso I, alínea "a",

a Geny Miranda Pinheiro, matrícula nº 117-2.067.543, no cargo de Professor Adjunto, Referência O4, cadastro nº 019755, do Quadro Permanente desta Universidade, lotada no Departamento de História do Centro de Filosofia e Ciências Humanas, com os proventos equivalentes ao vencimento integral do cargo em regime de Dedicação Exclusiva, de acordo com o artigo 2º do Decreto-lei nº 1.969/82, acrescidos da Gratificação de Nível Superior, nos termos do artigo 8º, da Lei nº 7.333, de O2 de julho de 1985, bem como da Gratificação Adicional de que trata o artigo 10 da Lei nº 4.345/64, no percentual de 30%(trinta por cento).

II - Em consequência, declarar vago o cargo acima mencionado. (Processo nº 23076.009709/86-45). George Browne Rego

### ESCOLA SUPERIOR DE AGRICULTURA DE LAVRAS

PORTARIAS DE 01 DE OUTUBRO DE 1986

O DIRETOR DA ESCOLA SUPERIOR DE AGRICULTURA DE LAVRAS, no uso de suas atribuições regimentais, resolve:

No 162 - Declarar vago na Tabela Permanente desta Escola, um emprego de Professor Adjunto, referência 4, tendo em vista a reformulação do contra to de trabalho do Professor Silas Costa Pereira, aprovado em Concurso Público para a Classe de Professor Titular, código LT-M-401 (Processo no 23090.000730/86-51).

Nº 164 - Dispensar, a pedido, a partir desta data, Sérgio Botelho de Oliveira, Técnico de Contabilidade NM-1042, classe "S", referência NM-32, do Quadro Permanente desta Escola, da função de Diretor da Divisão de Serviços Gerais, código DAS-101.1, integrante do Grupo de Direção e Assessoramento Superior, de que trata o Decreto nº 78.166, de 02.08.76, para a qual foi designado pela Portaria nº 002/82, do Senifor Diretor Geral desta Escola, tendo em vista sua aposentadoria (Proc. 3090.001030/86-75).

O DIRETOR DA ESCOLA SUPERIOR DE AGRICULTURA DE LAVRAS, no uso de suas atribuições regimentais, e tendo em vista o que consta do Proces so nº 23090.001030/86-75, de 01.10.86, resolve:

Nº 165- Conceder aposentadoria por tempo de serviço, de acordo com os artigos 101, item III e 102, item I, letra "a", da Constituição, a Sérgio Botelho de Oliveira, matrícula nº 2.219.801, Técnico de Contabilidade, NM-1047, Classe "Especial", Referência NM-32, do Quadro Permanente desta Escola, com as vantagens da Lei nº 6.732, de 1979, e as do artigo 3º, do Decreto-lei nº 1.971, de 1982, observada a limitação estabelecida no i tem II, § 2º, do art. 102 da Constituição.

LUIZ AUGUSTO DE PAULA LIMA

PORTARIA Nº 171, DE 06 DE OUTUBRO DE 1986

O DIRETOR DA ESCOLA SUPERIOR DE AGRICULTURA DE LAVRAS, no uso de suas atribuições regimentais, resolve:

Declarar vago na Tabela Permanente desta Escola, um emprego de Professor Adjunto, referência 2, tendo em vista a reformulação do contra to de trabalho do Professor José Geraldo de Andrade, aprovado em Concur so Público, para a Classe de Professor Titular, código LT-M-401 (Processo nº 23090.000738/86-63).

JUVENTINO JÜLIO DE SOUZA Vice-Diretor

### CENTRO DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS

PORTARIA DE 03 DE SETEMBRO DE 1986 O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS au tarquia de regime especial vinculada ao Ministério da Educação, no uso de suas atribuições. RESOLVE: Nº 137/86 - Designar MARDEN TEIXEIRA DE MELO, ocupante do emprego de Professor de Ensino de 1º e 2º Graus, Classe "C", Código LT-M-402, Referência 1, pertencen te à Tabela Permanente do Centro Federal de Educação Tecnológica de Minas Gerais, para exercer a função de Assistente do Coordenador de Planejamento, Código DAI-112.3, do Grupo Direção e Assistência Intermediárias.

PORTARIAS DE 03 DE OUTUBRO DE 1986

Nº 156/86 - Dipensar, a pedido, a partir de 29 de setembro de 1986, do empre go de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Classe 1811, Código LT-NM-1006, Refe rência 5, ROBIS FARIA REZENDE, Matrícula 9.001.133, da Tabela Permanente do Centro Fe deral de Educação Tecnológica de Minas Gerais.

Nº 157/86 - Dispensar, a pedido, a partir de 1º de outubro de 1986, do empre go de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Classe "A", Código LT-NM-1006, Refe rência 3, JOLIO CESAR FERRARACCIO, Matrícula 9.001.241, da Tabela Permanente do tro Federal de Educação Tecnológica de Minas Gerais.

HÉLIO JOSÉ MUZZI DE QUEIROZ

PORTARIAS DE 10 DE OUTUBRO DE 1986

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS, au tarquia de regime especial vinculada ao Ministério da Educação, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 56 do Regimento Geral, aprovado pela Portaria Ministerial nº 003, de 09 de janeiro de 1984, publicada no Diário Oficial de 12 subseqUente, RESOLVE:

Nº161/86 - Dispensar ANTÔNIO TARCISO DE ARAÛJO, ocupante do emprego de Técni co de Contabilidade, Classe "S", Código LT-NM-1042, Referência 32, pertentence à Tabe la Permanente desta Autarquia Educacional, da Função de Chefe da Divisão Financeira e Contábil, Código DAI-111.3, integrante do Grupo Direção e Assistência Intermediárias.

Nº162/86 - Dispensar JOSÉ MARIA DO AMARAL, ocupante do emprego de Agente Admi nistrativo, Classe "C", Código LT-SA-801, Referência 29, pertencente à Tabela Permanen te desta Autarquia Educacional, da função de Chefe da Seção de Contabilidade, Código DAI-111.2, integrante do Grupo Direção e Assistência Intermediárias, em virtude de ter sido designado para outra função.

Nº163/86 - Designar JOSÉ MARIA DO AMARAL, ocupante do emprego de Agente Admi nistrativo, Classe "C", Código LT-SA-801, Referência 29, pertencente à Tabela Permanen te do Centro Federal de Educação Tecnológica de Minas Gerais, para exercer a função de Chefe da Divisão Financeira e Contábil, Código DAI-111.3, do Grupo Direção e Assistên cia Intermediárias.

Nº164/86 - Designar HELOĪSA FILARDI DE OLIVEIRA, ocupante do emprego de Técni co em Comunicação Social, Classe "A", Código LT-NS-931, Referência 6, pertencente à Tabela Permanente do Centro Federal de Educação Tecnológica de Minas Gerais, para exercer a função de Chefe da Divisão de Serviços Auxiliares - DSA - do Departamento de Administração, Código DAI-111.3, do Grupo Direção e Assistência Intermediárias.

HÉLIO JOSÉ MUZZI DE QUEIROZ

### ESCOLA TECNICA FEDERAL DE SERGIPE

PORTARIA Nº 233, DE 09 DE OUTUBRO DE 1986

O DIRETOR DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE SERGIPE, no uso das atribuições que lhe confere o Capitulo IV, artigo 18, letra J " do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 503, de 16 de outubro de 1975, publicada/no DOU de 04.11.75, e tendo em vista a indicação do DASP, exarado no Processo nº 00600.012111/86-99,

RESOLVE admitir, sob regime da Consolidação das Leis do Trabalho, em virtude de habilitação em concurso público, de acordo com o Art. 39 da Lei 6.185 de 11 de dezembro de 1974, para exercer o emprego da Categoria Funcional de Agente de Portaria, codigo LT-TP-1202, Classe A, referência NM-03, ILDA MARIA SANTOS, em vaga decorrente da rescisão de contrato de Edivaldo Rodrigues dos Santos, Agente de Portaria.

A entrada em exercício por parte da candidata ora admitida, dar-se-ã no prazo de 30 (trinta) dias, contados da publicação desta Portaria.

DANIEL BISPO DE ANDRADE

### Ministério do Trabalho

### DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIAS DE 17 DE OUTUBRO DE 1986

A Diretora-Geral do Departamento do Pessoal do Ministério do Trabalho, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 3.631, de 31 de outubro de 1979, resolve

Nº 872 - conceder aposentadoria de acordo com os artigos 101, item III, parágrafo único e 102, item I, letra a, da Constituição Federal, combinados com o artigo 184, item II da Lei nº 1.711/52, e de confor midade com a IN/DASP-107/79 e artigo 1º da Lei 6.701/79, observado o limite previsto no artigo 102, parágrafo 2º da referida Constituição Federal e artigo 3º do Decreto-lei nº 2.211/84, a IRACI LUSTOSA CARVALHO, matrícula nº 2.381.298, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801, Classe Especial, referência NM-32, do Quadro Permanen te deste Ministério. (Processo nº 24000:001668/86).

Nº 873- conceder aposentadoria de acordo com os artigos 101, item III parágrafo único e 102, item I, letra a, da Constituição Federal, combinados com o artigo 180, item I, da Lei 1.711/52, com a redação

dada pela Lei 6.732/79 e artigo 3º do Decreto-lei 2.211/84, a MARIA DE LOURDES CORREIA FURTADO, matricula 2.300.722, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801, Classe Especial, referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério, com as vantagens da função gratificada de Chefe do Setor de Documentação e Informática, código DAI-111.3 (NS), da Delegacia Regional do Trabalho no Estado do mas. (Processo 24130:004204/86).

Nº 874 - aposentar de acordo com os artigos 176, item III, 178, item I, alínea b, da Lei 1.711/52, com a redação dada pela Lei 6.481/77 e artigo 3º do Decreto-lei 2.211/84, a SEBASTIÃO GOMES RANGEL, matrícula nº 1.503.165, Agente Administrativo, código SA-801, classe "S", referência NM-30, do Quadro Permanente deste Ministério. (Processo nº 24000:008721/86).

Nº 875 - conceder aposentadoria de acordo com os artigos 101,item III, parágrafo único e 102,item I, letra a, da Constituição Federal, combinados com o artigo 3º do Decreto-lei 2.211/84, a ODETE MARIA DA CONCEIÇÃO, matrícula nº 2.247.551, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801, Classe Especial,referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério. (Processo 24330:019014/86)

LUCRECIA IMACULADA CONCEIÇÃO PEREIRA

### Ministério da Aeronáutica

### COMANDO GERAL DO PESSOAL

#### Diretoria de Administração do Pessoal

PORTARIA DIRAP, DE 03 DE OUTUBRO DE 1986

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial número 017/GM3, em seu artigo 19, item II, de 04 de janeiro de 1985, publicada no Diário Oficial de 08 de janeiro de 1985, resolve:

Nº 1725 - Retificar a Portaria Coletiva número 2.384/DIRAP, de 12 de de zembro de 1985, publicada no Diário Official, de 06 de janeiro de 1986, na parte referente a aposentadoria de ANTONIO RAIMUNDO DE MARIA, matricula número 067-2.043.880, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006, classe "B", referência NM-13, do Quadro Permanente deste Ministério, para o fim de substituir no fundamento le gal de sua aposentadoria, o item II pelo item I, do artigo 184, da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com os proventos correspondentes a referência NM-19, classe "C", de idêntica Categoria Funcional, e não como constou, ficando ratificados os demais termos da Portaria citada. (Processo número 30-02/1018/85).

Nº 1726 - Conceder aposentadoria, a servidores do Quadro Permanente des te Ministério, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item I, letra "a", da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977 e artigo 184, item I, da referida Lei número 1.711/52, consoante o contido no artigo 1º da Lei número 6.701, de 24 de outubro de 1979 e paragrafo 2º do artigo 102, da Constituição, com os proventos acrescidos de 20% (vinte por cento), da gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, conforme estabelece o artigo 1º do Decreto-lei número 2.211, de 31 de dezembro de 1984, a:

1 - ANTONIO AFONSO, matrícula número 067-1.977.848, no cargo da classe de Mestre, código ART-707, referência NM-27, da Categoria Funcional de Artífice de Aeronáutica, com os proventos correspondentes à referência NM-30, classe Especial, de idêntica Categoria Funcional, de acordo com o artigo 184, item I, acima citados. (Processo número .. 15-16/801/86);

2 - CELSO CARLOS, matricula número 067-1.828.155, no cargo de classe de Mestre, código ART-707, referência NM-27, da Categoria Funcional de Artifice de Aeronáutica, com os proventos correspondentes à réferência NM-30, classe Especial, de idêntica Categoria Funcional, de acordo com o artigo 184, item I, acima citados. (Processo número ..... 15-13/1526/86);

3 - JOÃO DA COSTA, matricula número 067-1.898.595, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006, classe . "B", referência NM-13, com os proventos correspondentes à referência . NM-19, classe "C", de idêntica Categoria Funcional, de acordo com o ar tigo 184, item I, acima citados. (Processo número 40-11/633/86);

4 - MANOEL BRÍGIDO DA SILVA, matrícula número 067-1.978.455, no cargo da classe de Mestre, código ART-704, referência NM-24, da Categoria Funcional de Artifice de Carpintaria e Marcenaria, com os proventos correspondentes à referência 29, classe Especial, de idêntica Categoria Funcional, de acordo com o artigo 184, item I, acima citados (Processo número 30-02/758/86);

Nº 1727 - Declarar aposentado, compulsoriamente, de acordo com o artigo 176, item I, combinado com os artigos 178, item I, letra "a" e 187 da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977, a partir de 08 de agosto de 1986, ELIAS DA CRUZ MACHADO, matricula número 067-1.258.686, ho car go de Técnico em Comunicação Social, código NS-931, classe Especial, referência NS-25, do Quadro Permanente deste Ministério, assegurando-lhe a incorporação das gratificações de Nível Superior, no valor de 20% (vinte por cento), de que trata o artigo 5°, paragrafo 1° do Decreto-lei número 1.709, de 31 de outubro de 1979, combinado com o artigo 7° do Decreto-lei número 1.820, de 11 de dezembro de 1980 e Atividade Técnico-Administrativa, no valor de 80% (citenta por cento), prevista no artigo 1º do Decreto-lei número 2.249, de 25 de fevereiro de 1985. (Processo número 30-01/2116/86).

Nº 1728 - Conceder aposentadoria, a servidores do Quadro Permanente des Nº 1/28 - Conceder aposentadoria, a servidores do Quadro Permanente des te Ministério, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item I, letra "a", da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977, com os proventos acrescidos de 20% (vinte por cento), da gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, conforme estabelece o artigo 19 do Decreto-lei número 2.211, de 31 de dezembro de 1984, a:

- 1 FRANCISCO JOALICE DE MELLO, matrícula número..... 067-1.898.496, no cargo de Desenhista, código NM-1014, classe Especial referência NM-31. (Processo número 25-01/1159/86);
- 2 OTHERBAL AUGUSTO MOREIRA, matrícula número 067-2.043.543, no cargo de Desenhista, código NM-1014, classe Especial, referência .. NM-32. (Processo número 25-01/1157/86);
- 3 RUBENS GONÇALVÉS, matrícula número 067-1.826.694, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe Especial, referência NM-32. (Processo número 44-02/6206/86);
- ria. (Processo número 30-32/1843/86);
- 5 WILMA MAURO, matricula número 067-1.976.750, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe Especial, referência .... NM-31. (Processo número 15-13/1461/86);
- 6 ZOROASTRO SOBREIRA DE ALENCAR, matrícula número ....... 067-1.870.147, no cargo de Agente de Vigilância, código NM-1045, classe Especial, referência NM-26. (Processo número 33-12/1347/86).

Nº 1729 - Declarar aposentado, compulsoriamente, de acordo com o artigo 176, item III, combinado com os artigos 178, item II e 187, da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977, com os proventos acrescidos de 20% (vinte por cento), da gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, de acordo com o artigo 1º do Decreto-lei número 2.211, de 31 de dezembro de 1984, a partir de 17 de abril de 1985, FRUTUOSO FERREIRA DOS SANTOS, matrícula número 067-2.309.615, no cargo de Agente de Atividades Agropecuárias, código NM-1007, classe "B", referência NM-07 do Quadro Permanente deste Ministério. (Processo número 20-13/1479/85)

Nº 1730 - Aposentar, de acordo com o artigo 176, item III, combinado com o artigo 178, item I, letra "b", da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977, com os proventos acrescidos de 20% (vinte por cento), da gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, de acordo com control 18 do Desembro de 1984. o artigo 19 do Decreto-lei número 2.211, de 31 de dezembro de 1984:

- 1 GASPAR RIZZO, matricula número 067-1.298.743, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006, classe "C", referência NM-15, do Quadro Permanente deste Ministério. (Processo número 33-13/966/86).
- 2 SEBASTIÃO FELIX DE LIMA, matrícula número 067-2.144.831 , no cargo da classe Especial, código ART-702, referência NM-29, da Cate goria Funcional de Artifice de Mecânica, do Quadro Permanente deste  $\underline{\text{MI}}$ nisterio. (Processo número 53-01/1233/86).

Nº 1731 - Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item I, letra "a", da Lei número 1.711, de 26 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977 e artigo 184, item II, da referida Lei número .... 1.711/52, consoante o contido no artigo 1º da Lei número 6.701, de 24 de outubro de 1979 e parágrafo 2º do artigo 102, da Constituição a MARINALDO FERREIRA DE ARAÚJO, matricula número 067-5.711, no cargo da classe Especial, código ART-702, referência NM-30, da Categoria Funcio nal de Artifice de Mecânica, do Quadro Permanentes deste Ministério , com os proventos acrescidos de 20% (vinte por cento), de acordo com o artigo 184, item II, acima citados e a incorporação da gratificação pe lo pesempenho de Atividades de Apoio, conforme estabelece o artigo 1º do Decreto-lei número 2.211, de 31 de dezembro de 1984. (Processo núme ro 15-15/481/86).

MAJ BRIG DO AR - MARIO ACCACIO ALVES BAPTISTA

MAJ BRIG DO AR - MARIO ACCACIO ALVES BAPTISTA

## Ministério da Indústria e do Comércio

### INSTITUTO NACIONAL DA PROPRIEDADE INDUSTRIAL

' PORTARIA Nº 133, DE 15 DE OUTUBRO DE 1986

O Presidente do INPI, no uso das atribuições que lhe confere a alinea "i", do art. 20, do Regimento Interno, aprovado pela Portaria MIC nº 112, de 27.04.76, resolve:

Dispensar, a pedido, a partir de 18 de Outubro de 1986, a servidora ISABEL CRISTINA APARECIDA HURTADO, lota da na Delegacia do Instituto Nacional da Propriedade Industrial-INPI,em São Paulo, do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Clas se "A", referência NM-18, dá Tabela Permanente desta Autarquia.

MAURO PERNANDO MARIA ARRUDA

### Ministério das Minas e Energia

The sale had a few

### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA NO 1.4/3, DE 17 DE OUTUBRO DE 1986

O Ministro de Estado das Minas e Energia, usando da competência que lhe foi atribuída pelo artigo nº 7º, item II, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, com a redação dada pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979, resolve

Dispensar, a pedido, a partir de 10 de outubro de 1986, JOÃO CARLOS MALDINI QUIJANO, Engenheiro da Centrais Elétricas do Norte do Brasil S.A - ELETRONORTE, da função de confiança de Coordenador da Coordenadoria de Informática da Secretaria de Modernização Administrativa e Informática, Código LT-DAS-101.1, da Secretaria-Geral, constante da Tabela Permanente desta Secretaria de Estado.

ANTONIO AURELIANO CHAVES DE MENDONÇA

### DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA NO 1.472, DE 17 DE OUTUBRO DE 1986

DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RIO DAS MINAS E ENERGIA, usando da competência que 1he foi delegada pe la Portaria Ministerial nº 595, de 21 de maio de 1980, resolve

Designar MARIA ABADIA HONORATO MATOS, ocupante do emprego de Economista, Código LT-NS.922, Classe "A", Referência NS-05, da · Tabela Permanente deste Ministério, para exercer a função de Chefe da Seção de Cadastro da Divisão de Fomento da Produção Mineral, Código DAI-111.3(NS), do Departamento Nacional da Produção Mineral, de que trata o nº 79.540, de 15 de abril de 1977.

JOSÉ ROBERTO RESENDE

### Ministério do Interior

### SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE

PORTARIAS DE 17 DE OUTUBRO DE 1986 O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE (SUDECO), no uso de suas atribuições e tendo em vis ta a Papeleta nº 163/86-DIATA, resolve:

Nº 170 - Dispensar, a partir de 31 de outubro de 1986, MARIO VIDALEO SOCE BRINHO, do emprego de Artifice de Eletricidade e Comunicações, codigo de LT-ART-703, Classe "Artifice", Referência NM-7, da Tabela Permanente desta Autarquia, para o qual fora enquadrado pela Portaria nº 1.256/86, da Secretaria de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Servi ço Publico.

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE (SUDECO), no uso de suas atribuições e tendo em vista a Papeleta nº 165/86-DIATA, resolve:

Nº 171 - Dispensar, a partir de 30 de setembro de 1986, MARIA MARQUES MARIANO, do emprego de Telefonista, código LT-NM-1044, Classe "A", Refe rência NM-6, da Tabela Permanente desta Autarquia, para o qual fora en quadrada pela Portaria nº 1.256/86, da Secretaria de Pessoal Civil do de Pessoal Civil Departamento Administrativo do Serviço Publico,

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE (SUDECO), no uso de suas atribuições legais, de con formidade com o Decreto nº 86.795, de 28 de dezembro de 1981, e tendo em vista a autorização constante do Processo no 00600.010085/86-18,

Nº 172 — Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, no emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente desta Autarquia, o candidato habilitado em con

curso público, no Distrito Federal, EDVALDO PEREIRA DA SILVA, em vaga decorrente da dispensa de NEILA SOLANGE PEREIRA UEMA, ocorrida em 09 de junho de 1986, conforme Portaria nº 014/DEP-86. O candidato terã o prazo de 30 (trinta) dias apos a publica

ção desta portaria no D.O.U. para entrar em exercício.

Nº 173 - Admitir, sob o regime da Consolidação das Leis do Trabalho-CLT, de Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, na Tabela Permanente desta Autarquia, a candidata habilitada em concurso público, no Distrito Federal, ROSANA FERREIRA DE MELO, em vaga decorrente da dispensa de MARIA DAS GRAÇAS DE CARVALHO FREIRE, ocorrida em 01 de julho de 1986, conforme Portaria nº 090/SUP.

A candidata terã o prazo de 30 (trinta) dias após a "publica ção desta portaria no D.O.U. para entrar em exercício.

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE (SUDECO), no uso de suas atribuições e tendo em vista a Papeleta nº 010/86-SEPAR, resolve:

Nº 175 - Dispensar, a partir de 31 de outubro de 1986, EDUARDO CELESTI NO BARBOSA, do emprego de Agente de Portaria, codigo LT-TP-1202, Classe "A", Referência NM.6, da Tabela Permanente desta Autarquia, para o qual fora enquadrado pela Portaria nº 1.256/86, da Secretaria de Pessoal Ci vil do Departamento Administrativo do Serviço Publico.

O SUPERINTENDENTE DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE (SUDECO), no uso de suas atribuições e tendo em vis ta o que consta da Papeleta nº 039/SUP, de 29 de setembro de 1986, RESOT Nº 176 — Alterar, para 1º de outubro de 1986, a data de dispensa do ser vidor MANOEL FRANCISCO ARAGÃO DE PAIVA, constante da Portaria nº 152/SUP, publicada no D.O.U. de 25 de setembro de 1986, em face de incorreção contida na Papeleta nº 036/SUP/86.

ANTONIO MENDES CANALE

### Ministério da Previdência e Assistência Social

### GABINETE DO MINISTRO

### DESPACHOS DO MINISTRO

O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL autoriza que sejam dispensados da assinatura de ponto, nos termos do Decre to no 91.820, de 22 de outubro de 1985, os funcionários públicos federais da Administração Direta e das Autarquias, que comprovadamente compa recerem ao 19 ENCONTRO NACIONAL DE ENTIDADES DOS NUTRICIONISTAS, a realizada de 15.2 de contrato de correcte de compa de contrato de contra zar-se no período de 16 a 18 de outubro do corrente mês, em Brasília-DF. (Proc. no 30000.005270/86). Em 16 de outubro de 1986.

O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, au O MINISTRO DE ESTADO DA PREVIDENCIA E ASSISTENCIA SOCIAL, au toriza que sejam dispensados da assinatura de ponto, nos termos do Decre to nº 91.820, de 22 de outubro de 1985, os funcionários públicos federais da Administração Direta e das Autarquias, que comprovadamente compa recerem à IV JORNADA DE ONCOLOGIA DE SÃO JOSÉ DO RIO PRETO, a realizar se no período de 23 a 25 de outubro de 1986, em São José do Rio Preto SP. (Proc. MPAS nº 30000.005196/86). Em 20 outubro de 1986. .a) Raphael de Almeida Magalhães.

### SECRETARIA GERAL

Portarias de 20 de outubro de 1986

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso de suas atribuições, e de acordo com o artigo 3º, alínea "b", da Portaria MPAS nº 3.167, de 10.06.83, na redação dada pela Portaria nº 3.348, de 09.08.83, resolve:

PT-SG Nº 2.658 - Designar RICARDO ARTHUR DE MATTOS PEREIRA DO CARMO RI-BEIRO para integrar a Comissão Diretora de Assistência Patronal, na qualidade de Representante do Instituto Nacional de Previdencia Social - INPS.

PT-SG nº 2.659 - Designar CELIO JOSÉ ALVES para integrar a Comissão Diretora da Assistência Patronal, na qualidade de Representante do Instituto Nacional de Previdência Social - INPS, como substituto eventual do titular Ricardo Arthur de Mattos Pereira do Carmo Ri

O SECRETÁRIO-GERAL DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL, no uso da competência delegada no artigo 99 da Portaria MPAS no 3.325, de 19 de junho de 1984, resolve:

PT-SG nº 2.660 - Retificar a PT/SG nº 2.639, publicada no DOU de 30 de setembro de 1986, para constar que a função de Dire-tor Estadual da Assistência Patronal - CODAP, no Estado do Espírito San to, da qual foi dispensado JOSE GUILHERME MUNIZ BRITO, tem o código DAI -NS-111.2, e não como constou.

PT-SG no 2.661 - Retificar a PT/SG no 2.640, publicada no DOU de lo de outubro de 1986, para constar que a função de Diretor Estadual da Assistência Patronal - CODAP, no Estado do Espírito Santo pe la qual responde CLOTILDE FROTA COSME, tem o código DAI-NS-111.2, e não como constou. a.) Carlos Sabóia Monte.

### INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-250/86

#### PRESIDÊNCIA

#### ATOS DO PRESIDENTE

O PRESIDENTE DO IAPAS, no uso de sua atribuição fixada art. 76 do Regimento Interno, aprovado pela PT/MPAS-nº 1.132, 29/06/78, resolve:

PT IAPAS/PR-nº 357, de 20/10/86 - Exonerar o servidor OS-WALDO COELHO DOS SANTOS FILHO, mat. 1.063.464, do cargo em comissão de Procurador Chefe da Procuradoria Judicial; cod. DAS=101.2, nº

PT IAPAS/PR-nº 358, de 20/10/86 - Nomear o servidor NICO-LAU ISSA NADER, mat. 1.079.816, para exercer o cargo em comissão de Procurador Chefe da Procuradoria Judicial, cód. DAS-101.2, número

PT.IAPAS/PR-nº 359, de 20/10/86 - Exonerar o servidor IVO ZAULI, mat. 1.060.180, do cargo em comissão de Procurador Chefe da Coordenadoria de Procuradorias Regionais, cód. DAS-101.2, nº 32-80464.

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-248/86

### ATO DA DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/DG nº 1.761, de 17.10.86 - A DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL do IAPAS, usando da atribuição que lhe foi conferi da pelo subitem 1.1, inciso VI, subalinea "ph", da RS/IAPAS nº 107, de 06 de agosto de 1981, e o que consta no Processo IAPAS/DG no 013.426/86, resolve: - Conceder aposentadoria, de acordo com o art.: 176, item II e art. 178, item I, alinea "a", da Lei no 1711/52, com redação dada pela Lei no 6481/77, a JULIA PARAHYBA DIAS, matricula no 1.063.120, no cargo de Contador, classe "S", ref. NS-25, do Quadro Permanente deste Instituto.

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-249/86

### ATOS DO PRESIDENTE

O PRESIDENTE DO IAPAS, no uso de sua atribuição fixada no art. 76 do Regimento Interno, aprovado pela PT/MPAS nº 1.132, 29.06.78, resolve:

PT/TAPAS/PR nº 331, de 30.09.86 - Exonerar a servidora MA RIA LUIZA IGNÁCIO DA ROSA, matr. 1.466.658, do cargo em comissão de Assessora, cód. DAS-102.1, nº 31-80007, no Gabinete da Presidência.

PT/IAPAS/PR nº 332, de 30.09.86 - Designar AFFONSO APPARE CIDO MORAES, Procurador Autárquico; matr. 1.397.729, para exercer, no Gabinete da Presidência, a função de confiança de Assessor, cód. LT-DAS-102.1, no 31-80007, da estrutura aprovada pela PT/MPAS no 124 30 23 06 78 1.124, de 23.06.78.

PT/IAPAS/PR nº 353, de 30.09.86 - Dispensar, a pedido, contar de 01.10.86, o servidor EURIPEDES FELIZARDO NUNES, matr. 1.285.319, da função de Agente da Previdência Social em Rio Verde/ GO, cod. DAI-111.3, nº 23-83423.

PT/IAPAS/PR nº 354, de 30.09.86 - Exonerar, a pedido, a contar de 01.10.86, SUZETTE SALLES, matr. 1.282.913, do cargo em comissão de Diretora do Departamento Regional de Serviços Gerais, cód. DAS-101.1, nº 31-80220, na Superintendência Regional em Belém,

PT/IAPAS/PR nº 355, de 30.09.86 - Tornar sem efeito a PT/IAPAS/PR nº 522, de 05.12.85, publicada no DOU nº 234, de 06.12.85, em virtude de nao haver ocorrido a posse dentro do prazo legal, e , conseqüência, a PT/IAPAS/PR nº 289, de 27.08.86.

PT/IAPAS/PR nº 356, de 30.09.86 - O PRESIDENTE DO IAPAS, no uso das atribuições estabelecidas no art. 76, inciso II do Regimento Interno, aprovado pela PT/MPAS nº 1.132, de 29.06.78, e tendo em vista o que consta do Processo IAPAS/SRAL nº 35.001/000897/85, resolve: - Aplicar ao servidor FELÍCIO LÚCIO DA SILVA, matrícula nº 1.399.624, Agente da Previdência Social, cód. LIT-DAS-101.1, nº 31-80071, lotado na Superintedência Regional no Estado de Alagoas, a pena de demissão, por justa causa, com fulcro no art. 482, alínea "e" da CLT, e art. 46, inciso V do Regulamento Interno do Pessoal Empregado das Autarquias do SINPAS.

Relação IAPAS/SRBA/60/86

### DU SUPERINTENDENTE

PT/IAPAS/RBAG nº 94 de 10.10.86 - O SUPERINTENDENTE RE-GIONAL DO IAPAS, no ESTADO DA BAHIA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art.107, alínea "a", do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS nº 1,132/78, e conforme processo IAPAS/ SRBA-35013/009007/86, resolve: Dispensar, a pedido, a partir de Ol . 10.86, o servidor RICARDO CARRILHO SIMÕES, matrícula 1.278.975, Fiscal de Contribuições Previdênciárias, da função de Assistante do Superintendente, cod. DAI-112.3, nº 23-82710, para a qual foi designa do através PT/IAPAS/RBAG nº 78, de 11.09.85, publicada no DOU nº 165,

### ATOS DA SECRETÁRIA REGIONAL DE PLANEJAMENTO

A SECRETÁRIA REGIONAL DE PLANEJAMENTO DO IAPAS, no Estado de Bahia, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, resolve:

PT/IAPAS/BAPG n° 08 de 13.10.86 - Dispensar, a pedido, a partir de 01.10.86, o servidor IVO MENEZES, matricula n° 1.197.908, Fiscal de Contribuições Previdênciárias, da função de Encarregado de Análise, código DAT-111.1, n° 21-82721, pera a qual foi designado através PT/IAPAS/BAPG n° 15, de~15.08.85, publicada no DOU n° 160 de 22.08.85.

PT/IAPAS/MAPG nº 07 de 13.10.86 - Dispensar, a pedido, a partir de 01.10.86, o servidor JOSÉ XAVIER SANTOS FILHO, matrícula nº 1.310.062 Fisçal de Contribuições Previdênciarias, da função de Assistante, có digo DAI-112.3; nº 23.82716; para a qual foi designado através PT7 IAPAS/MAPG nº 12, de 17.07.85, publicada no 000 nº 141, de 26.07.85.

ATO DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/BADP nº 132 de 10.10.86 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS, NO ESTADO DA BAHIA, no uso de
sues atribuições na forma do subitem 1.2, inciso IV, subalinea "ph "
da Resolução IAPAS nº 107, de 06 de agosto de 1981, e o que consta
no Processo 404/8665/86, resolve: Conceder aposentadoria, us acordo
com os artigos 101, item III, e 102, item I letra "a" e § 1º,da Cons
tituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº
1.711, de 28 de outubro de 1952, a DANTE DORTAS OLIVIERI, matricula
1.017.829, no cargo de Fiscal de Contribuições Previdênciárias, códi
go TAF-0605, classe "S" referência NS-24, do Quadro Permanente des
te Instituto.

RELAÇÃO Nº IAPAS / SRPE / 051 / 86.

### ATOS DO SECRETÁRIO REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS

PT/IAPAS/RPEF Nº 190, de 14.10.86 — O SECRETÁRIO RECIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS DO IAPAS EM PERNAMBUCO, usando das atribuições que lhe form conferidas pelo art. 115, inciso I, do Regimento Interno do TAPAS, aprovado pe la PT/MPAS Nº 1.132/290678, RESOLVE: Designar ELÁDIA MARIA DUARTE COELHO, mat. 1.059.262, ocupante do emprego de Contadora, Ref: NS-21, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer na Coordenádoria Regional de Finanças, a função de Assistente, DAI-112.2, nº 22-84823, da estrutura aprovada pela RS/IAPAS Nº 147/021282.

PT/IAPAS/RPEF Nº 191, de 14.10.86 — O SECREIARIO RECIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS DO IAPAS EM PERNAMBUCO, usando das atribuições que lhe fo ram conferidas pelo art. 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pe la PY/MPAS Nº 1.132/290678, RESOLVE: Designar FABÍOLA NOBRE CALIFF, mat.1.248.120, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Ref: NM-20, da Tabela Permanente des te Instituto, para exercer na Pagadoria Regional, a função de Encarregada de Setor Técnico, DAI-111.1, nº 11-84828, da estrutura aprovada pela RS/IAPAS Nº 147/021282.

### ATO DA AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM MORENO-PE

. PT/IAPAS/GPEMR Nº 02, de 09.10.86 - A AGENTE DA PREVIDÊNCIA SO CIAL EM MORENO-PE, no uso das atribuições que lhe confere o art. 123, 1tem III, alinea "d", do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS Nº 1.132/290678, RESOLVE: Dispensar, a contar de 011086, o Agente Administrativo, NM-32, SALATIELBAR BOSA DE ARAÚJO, mat. 1.283.995, da função de Chefe do Serviço de Arrecadação, DAI-111-2, nº 12-84909, tendo em vista o seu pedido protocolado sob o nº 35.204/011858/86, através da PT/COLETIVA/ADP Nº 196/011086 - BS/DG Nº 186/011086.

RELAÇÃO Nº IAPAS / SRPE / 050 / 86.

### ATOS DO SECRETÁRIO REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO

PT/IAPAS/PEAG Nº 661, de 13.10.86 — O SECRETARIO REGIONAL DE ARRE CADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO DO IAPAS EM PERNAMBUCO, no uso da atribuição que lhe foi con ferida pelo art. 121, inciso II, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS Nº 1.132/290678, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de 01.10.86, o servidor SERGIO RICARDO DE ANDRAIE FERREIRA, mat. 1.255.045; da função de Chefe da Seção de Cadastro e Informações Microfilmadas, cod. DAI-111.1, nº 11-84999, da estru tura desta Secretaria Regional.

PT/TAPAS/PEAG Nº 662, de 13.10.86 — O SECRETÁRIO REGIONAL DE ARRE CADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO DO TAPAS EM PERNAMBUCO, no uso da atribuição que lhe foi con ferida pelo art. 121, inciso III, do Regimento Interno do TAPAS, aprovado pela PT/MPAS Nº 1.132/290678, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de 011086, a servido ra MARLUCE MARIA CAVALCANTI E OLIVEIRA, mat. 1.124.676, da função de Chefe do Serviço de Arrecadação e Fiscalização, DAI-111.2, nº 22-85002, da estrutura desta Secretaria Regional.

PT/IAPAS/PEAG Nº 663, de 13.10.86 — O SECRETARIO REGIONAL DE ARRE CADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO DO IAPAS EM PERNAMBUJO, no uso da atribuição que lhe foi con ferida pelo art. 121, inciso III, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS Nº 1.132/290678, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de 01.10.86, a servidora MARIJOE MERGUIAÃO DE OLIVEIRA, mat. 1.281.615, da função de Chefe da Seção de Arrecadação e Fiscalização, DAI-111.1, nº 11-85008, da estrutura desta Secretaria

PT/IMPAS/PEAG Nº 664, de 13.10.86 - O SECRETARIO REGIONAL DE ARRE CADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO DO IAPAS EM PERNAMBUCO, no uso da atribuição que lhe foi con ferida pelo art. 121, inciso III, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS Nº 1.132/290678, RESOLVE. Dispensar, a pedido, a partir de 011086, o servidor JOSÉ CLAUDINO DA SILVA, mat. 1.306.049, da função de Encarregado de Prilise, DAI -

111.1, nº 11-84862, da estrutura desta Secretaria Regional.

PT/IAPAS/PEAG Nº 665, de 13.10.86 — O SECRETARIO REGIONAL DE ARRE CADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO DO IAPAS EM PERNAMBUCO, no uso da atribuição que lhe foi con ferida pelo art. 121, inciso III, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/ MPAS Nº 1.132/290678, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de 011086, a servidora JCNIIDA DE SOUZA, mat. 1.298,933, da função de Encarreyada de Setor Técnico, DAI 111.1, nº 11-84869, da estrutura desta Secretaria REGIONAL.

PT/IAPAS/PEAG Nº 666, de 13.10.86 — O SECRETARIO REGIONAL DE ARRE CADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO DO TAPAS EM PERNAMBUCO, no uso da atribuição que lhe foi con ferida pelo art. 121, inciso III, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS Nº 1.132/290678, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de 01.10.86, o servidor WALDIR LIVRAMENNO DA COSTA MONTEIRO, mat. 1.100.190, da função de Encarregado de Análise, DAI-111.1, nº 21-84872, da estrutura desta Secretaria Regional.

FI/INPAS/FEAG Nº 667, de 13.10.86 — O SECRETÁRIO FEGIONAL DE ARRE CADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO DO MÃAS EM PERMAMBUO, Nº uso da atribuição que lhe foi conferida pelo art. 121, inciso III, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT MPAS Nº 1.132/290678, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de 011086, a servidora EDNA MARIA BRANCO OLIVEIRA CORREIA, mat. 1.332.066, da função de Encarregada de Setor Técnico, DAI-111.1, nº 11-84863, da estrutura desta Secretaria Regional.

RELAÇÃO Nº IAPAS / SRPE / 049 / 86.

### ATCS DO SUPERINTENDENTE REGIONAL

PT/ IAPAS/RPEG Nº 951, de 13.10.86 - O SUPERINTEN-DENTE REGIONAL DO IAPAS EM PERNAMEUCO, no uso da atribuição que lhe confere o Artigo 107, alínea "a", do Regimento Interno do IAPAS , aprovado pela Portaria Nº 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOLVE : Dispensar, a pedido, a partir de 01.10.86, a servidora MARIA DO CAR MO BAHIA CABRAL, mat. 1.290.738, da função de Assistente, código DAI-112.3, nº 23-84738, da estrutura aprovada pela Portaria MPAS Nº 1.124, de 23 de junho de 1978.

PT/ IAPAS/RPEG Nº 952, de 13.10.86 - O SUPERINTEN-LENTE REGIONAL DO IAPAS EM PERNAMEUCO, no uso da atribuição que lhe confere o, Artigo 107, alínea "a", do Regimento Interno do IAPAS , aprovado pela Portaria Nº 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOUVE : Dispensar, a pedido, a partir de Ol.10.86, a servidora NANCY SANTOS VERÍSSIMO, mat. 1.328.913, da função de Encarregada de Análise, na Secretaria Regional de Planejamento, código DAI-111.1, nº 21-84750, da estrutura aprovada pela Portaria MPAS Nº 1.124, de 23 de junho de 1978.

PT/ IAPAS/WPEG Nº 953, de 13.10.86 - O SUPERINTENDENTE REGIONAL DO IAPAS EM PERNAMBUCO, no uso da atribuição que lhe
confere o Artigo 107, alínea "a", do l'a simento Interno do IAPAS ,
aprovado pela Portaria Nº 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOLVE :
1 - Designar TERESA EPIFÂNIO FÉLIX, mat. 1.281.992, ocupante do car
go de Agente Administrativo, da "abela Permanente deste Instituto"
para exercer na Secretaria Regional de Planejamento, a função de En
carregada de Análise, código DAI-111.1, nº 21-84750, da estrutura
aprovada pela Portaria MPAS Nº 1.124, de 23 de junho de 1978. 2 Em conseqüência, fica dispensada da função de Encarregada de Setor
Técnico, código DAI-111.1, nº 11-84753, para a qual foi designada °
através da Portaria Nº HPEJ 44, de 13 de fevereiro de 1978, publica
da no Diário Oficial Nº 41/78.

PT/ IAPAS/RPEG Nº 954, de 13.10.86 - O SUPERINTEN-DENTE REGIONAL DO IAPAS EM PERNAMEUCO, no uso da atribuição que lhe confere o Artigo.107, alínea "a", do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela Portaria Nº 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOLVE: 1 - Designar MARILÚ DE ANDRADE MACHADO, mat. 1.297.783, ocupante do emprego de Agente Administrativo, da Tabela Permanente deste Instituto para exercer, na Secretaria Regional de Contabilidade e Finanças, a função de Assistente, código DAI-112.3, nº 23-84810, da estrutura aprovada pela Portaria MPAS Nº 1.124, de 23 de junho de 1978. 2 - Em conseqüência, fica dispensada da função de Chefe de Serviço de Auxílios Patronais, código DAI-111.2, nº 22-84781, da Secretaria Regional de Administração, para a qual foi designada através da Portaria Nº RPEG 797, de 140684, publicada no Diário Oficial Nº 124/280684.

PT/ IAPAS/RPEG Nº 955, de 13.10.86 - O SUPERINTENDENTE REGIONAL DO IAPAS EM PERNAMEUCO, no uso da atribuição que lhe
confere o Artigo 107, alinea "a", do Regimento Interno do IAPAS ,
aprovado pela Portaria Nº 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOLVE :
Designar a servidora HELENA FLORA NEVES SOUZA, mat. 1.332.538, ocupante do emprego de Agente Administrativo, da Tabela Permanente des
te Instituto, para exerçer, na Secretaria Regional de Administração,
1 função de Chefe de Serviço de Auxílios Patronais, DAI-111.2, nº
2-84781, da estrutura aprovada pela Portaria MPAS Nº 1.124, de 23
de junho de 1978.

PT/ IAPAS/RPEG Nº 958, de 13.10.86 - O SUPERINTEN-DENTE REGIONAL DO IAPAS EM PERNAMEUCO, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo Artigo 107, alínea "a", do Regimento Interno do IAPAS.e, tendo em vista o disposto no item 5 da Instrução Normativa Nº DASP-46/75, RESOLVE: Designar MIZAEL OLIVEIRA DOS SANTOS, mat. 1.444.298, ocupante do cargo de Agente Administrativo, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer, no Gabinete do Superintendente Regional, a função de Assistente, DAI-112.3, nº 23-84738, de estrutura aprovada pela PT/MPAS Nº 1.124, de 23 de junho de 1978, em face da insuficiência de servidor integrante da Categoria Funcional correlata com a referida função.

PT/ IAPAS/RPEG Nº 959, de 13.10.86 - O SUPERINTEN-DENTE REGIONAL DO IAPAS EM PERNAMBUCO, no uso da atribuição que lhe confere o Artigo 107, alínea "a", do Regimento Interno do IAPAS , aprovado pela Portaria Nº 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOLVE : Dispensar, a pedido, a partir de Ol.10.86, o servidor HILDEBRANDO PIMENTEL DE ALBUQUERQUE, mat. 1.393.227, da função de Agente da Previdência Social em Vitória de Santo Antão, código DAI-111.3, nº 13-84983, da estrutura aprovada pela Portaria MPAS Nº 1.124, de 23 de junho de 1978.

RELAÇÃO Nº IAPAS / SRPE / 048 / 86.

### ATOS DO SECRETÁRIO REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS

PT/IAPAS/RPEF Nº 184, de 10.10.86 - O SECRETÁRIO REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS DO TAPAS EM PERNAMEUCO, usendo das atribuições que lhe foram conferidas pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela Portaria MPAS Nº 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de Ollo86, a servidora ZELIA DUARTE COSTA PEREIRA, Contadora, Ref. NS-21, mat. 1.309.013, da função de Coordenadora Regional de Finanças, Código DAI-111.3, nº 22-84821, da estrutura desta Secretaria Regional de Contabilidade e Finanças.

PT/TAPAS/RPEF Nº 185, de 10.10.86 - O SECRETÁRIO REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS DO TAPAS EM PERNAMBUCO, usando das atribuições que lhe foram conferidas pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do TAPAS, aprovado pela Portaria MPAS Nº 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de Ol1086, a servidora MARTA JOSÉ STEVA, Agente Administrativo, Ref. NN-31 , mat. 1.332.112, da função de Encarregada de Setor Técnico, Código DAT-111.1, nº 11-84828, da estrutura desta Secretaria Regional de Contabilidade e Finanças.

PT/TAPAS/RPEF Nº 186, de 10.10.86 - O SECRETÁRIO REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS DO TAPAS EM PERNAMBUCO, usando das atribuições que lhe foram conferidas pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela Portaria MPAS Nº 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de Ollo86, a servidora ILZA DE OLIVEIRA GUEDES, Contadora, Ref. NS-21, mat. 1.291.955, da função de Chefe do Serviço de Revisão e Classificação, Código DAI-111.2, nº 22-84817, da estrutura desta Secretaria Regional de Contabilidade e Finanças.

PT/IAPAS/RPEF Nº 187, de 10.10.86 - O SECRETÁRIO REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS DO IAPAS EM PERNAMBUCO, usando das atrituições que lhe foram conferidas pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela Portaria MPAS Nº 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de Ol1086, a servidora RITA DE CÁSSIA CAVALCANTI COUTO, Contadora, Ref. NS-23, mat. 1.304.933, da função de Assistente da Coordenadora Regional de Finanças, Código DAI-112.2, nº 22-84823, da estrutura desta Secreta ria Regional de Contabilidade e Finanças.

PT/IAPAS/RPEF Nº 188, de 10.10.86 - O SECRETÁRIO REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS DO IAPAS EM PERNAMBUCO, usando das atribuições que lhe foram conferidas pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela Portaria MPAS Nº 1.132, de 29 de junho de 1978, RESOLVE: 1 - Designar CARLOS JERÔNIMO CASTELO BRANCO DE MELO, mat. 1.311.808, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Ref. NM-30, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer, na Coordenadoria Regional de Finanças, a função de Coordenador, DAI-111.3, nº 23-84821, da estrutura aprovada pela RS/IAPAS Nº 147/021282. 2 - Em consequência, fica dispensado da função de Assistente do Secretário Regional de Contabilidade e Finanças, DAI-112.3, nº 23-84810, para o qual foi designado através da Portaria / IAPAS Nº 914/230586, publicada no Diário Oficial Nº 105, de 060686.

### ATO DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/PEDP Nº 1.178, de 10.10.86 - O DIRETOR DO DEPAR-TAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO IAPAS NO ESTADO DE PERNAMEUCO, usando da atribuição que lhe foi conferida pela RS/IAPAS Nº 107/060881, subitem 1.2; inciso IV, subalínea "ph", e o que consta no Processo Nº 35.204-011.024/010886, RESOLVE: Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 101, item III e 102, item I, letra "a" e § 2º, da Constituição, com as vantagens do art. 184, item II, da Liei Nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, a JOSÉ ALFREDO CINTRA, mat. 1.133.861, no cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, Classe "ESPECIAL", Ref. NS-24, do Quadro Permanente des te Instituto.

RELAÇÃO IAPAS/SRGO nº 43/86

### ATO DA DIRETORA DO POPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/GODP nº 90, de O81086.A DIRETORA DO DEPARTAMENTO RE GIONAL DE PESSOAL DO IAPAS Nº ESTADO DE GOIÁS, usando da competência que lhe foi conferida pela RS/IAPAS nº 107, de O60881, subitem 1.2, inci so IV, alinea "Pg", e considerando o que consta do Proc.35069.003966/86-RESOLVE: Dispensar, a pedido, a contar de O11086, a servidora NEUSA PEI XOTO CAMPOS, mat. 1184172, do emprego de Administrador, Ref. NS-17, da Tabela Permanente deste Instituto.

### ATO DO SECRETÁRIO REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS

PT/IAPAS/GOFG-46, de 101086. O SECRETÁRIO REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS NO ESTADO DE GO1AS, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela PT/MPAS-1.132, de 290678, RESOLVE: Designar CLÓVIS RODRIGUES, mat. 1119753, Agente Administrativo, do Quadro Permanente deste Instituto para exercer na Secretaria Regional de Contabilidade e Finanças, código DAI-1/1.1 10 21-83390, da 331 mutura aprovada pela PT/MPAS-1.124, de 230678.

### ATO, LO SECRETÁRIO REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO

O SECRETÁRIO REGIONAL DE ARRECADAÇÃO E FISCALIZAÇÃO DO TAPAS NO ESTADO DE GOIÁS, no uso da competência que lhe foi conferida pelo ar tigo 115, inciso I, do Regimento Interno do TAPAS, RESOLVE:

PT/RGOA-GO/50, de 091086. Designar HILDEBRANDO DE LIMA, mat. 1114697, ocupante do cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciárias, do quadro permanente deste Instituto, para exercer na Secretaria Regional de Arrecadação e Fiscalização, a função de Coordenador Regional de Arrecadação e Divida Ativa, código DAI-111.3 nº 23.83397, da estrutura a provada pela PT/MPAS-1.124, de 230678:

PT/RGOA-GO-49, de 091086. Dispensar, a pedido, a contar de 011086, o servidor HILDEBRANDO DE LIMA, mat. 1114697, da função de Che. fe de Equipe, código DAI-111.2,nº 2283394, da estrutura desta Superin tendência Regional, aprovada pela PT/MPAS nº 1.124, de 230678.

SUPERINTENDENCIA REGIONAL NO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE

RELAÇÃO IAPAS/SRRN № 037/86

ATO DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/RNDP Nº 068 de 09,10.86 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGI**ONAL**DE PESSOAL DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA
SOCIAL no Estado do Rio Grande do Norte, no uso de suas atribuições conferidas no
subitem 1.2, inciso IV, alínea "a" da RS/IAPAS 107/81, CONSIDERANDO a autorização
contida no Processo DASP nº 00600-011109/86-10, e tendo em vista o disposto no De
creto nº 86.795, de 28.12.81, RESOLVE: Autorizar a lavratura de Contrato de Traba
lho sob regime da legislação trabalhista, para o emprego de AGENTE ADMINISTRATIVO,
codigo-IT-SA-801, Classe "A", ref. NM-17, na localidade de Areia Branca/RN, em face de habilitação em concurso público, realizado pelo DASP, cumprindo 40 (quarenta) horas semanais de trabalho, conforme as disposições contidas nas normas em vi
gor, com os candidatos abaixo relacionados:

NOME .

FATIMA LAMBERT (na vaga decorrente de Rescisão de Contrato, do servidor João Roberto de Almeida, publicada no DOU de 20.02.85);

JORGE LUIZ DE SOUZA (na vaga decorrente de Rescisão de Contrato, do servidor Luiz Mauro Marçal Spadoni, publicada no DOU de 20.02.85).

RELAÇÃO LAPAS/SRRN Nº 036/86

ATOS DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/RNDP Nº 059 de 01.10.86 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL no Estado do Rio Grande do Norte, no uso da atribuição conferida no subitem 1.2, inciso IV, subalínea "pg" da RS/IAPAS 107/81, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de 01.10.86, a servidora GERVÂNIA AZEVEDO DANTAS, mat./1.310.160,ocu pante do Emprego de Agente Administrativo, ref. NM-30, Classe "S", da Tabela Permanente deste Instituto, lotada na Procuradoria Regional, conforme consta do Processo nº 35232/002513/86;

PT/IAPAS/RNDP Nº 060 de 01.10.86 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL no Estado do Rio Grande do Norte, no uso da atribuição conferida no subitem 1.2, inciso IV, subalinea "pg" da RS/IAPAS 107/81, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de 01.10.86, a servidora ANA IZOLDA GOMES DE ARAÚJO, mat. 1.287.320, ocupante do emprego de Agente Administrativo, ref. NM-32, Classe "S", da Tabela Permanente deste Instituto, lotada no Gabinete do Superintendente Regional, conforme consta do Processo nº 35232/002499/86;

PT/IAPAS/RNDP Nº 061 de 01.10.86 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL NO Estado do Rio Grande do Norte, no uso da atribuição conferida no subitem 1.2, inciso IV, subalínea "pg" da RS/IAPAS 107/81, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de 01.10.86, a servidora EDNÁ MARIA CARNEIRO DE MEDEIROS, matricula 1.217.666, ocupante do Emprego de Agente Administrativo, ref. NM-30, Classe "S", da Tabela Permanente deste Instituto, lotada no Departamento Regional de Serviços Gerais, conforme consta do Processo nº 35232/002509/86;

PT/IAPAS/RNDP Nº 062 de 01.10.86 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL no Estado do Rio Grande do Norte, no use da atribuição conferida no subitem 1.2, inciso IV, subalínea "pg" da RS/IAPAS 107/81, RESOLVE: Dispensar, a pedi do, a partir de 01.10.86, o servidor JOÃO CONFESSOR DE SALES, mat. 1.289.390, ocupante do Emprago de Agente Administrativo, ref. NM-32, Classe "S", da Tabela Permanente deste Instituto, lotado na Agência da Previdência Social em Currais Novos RN, conforme consta do Processo nº 35232/002498/86;

PT/IAPAS/RNDP Nº 063 de 01.10.86 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL no Estado do Rio Grande do Norte, no uso da atribuição conferida no subitem 1.2, inciso IV, subslínea "pg" da RS/IAPAS 107/61, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de 01.10.86, o servidor JONILSON CARVAHO DE OLIVEIRA, mat. 1.291785 ocupante do Emprego de Técnico de Contabilidade, ref. NM-32, Classe "S", da Tabela Permanente deste Instituto, lotado na Agência de Previdência Social em Macau/RN, conforme consta do Processo nº 35232/002500/86;

PT/IAPAS/RNDP Nº 064 de 01.10.86 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL no Estado do Rio Grande do Norte, no uso da atribuição conferida no subitem 1.2, inciso IV, subalínea "pg" da RS/IAPAS 107/81, RESOLVE: Dispensar, a pedi do, a partir de 01.10.86, a servidora MARIA DE LOURDES HERMES, mat.1.305.158, ocu pante do Emprego de Agente Administrativo, ref. NM-32, Classe "S", da Tabela Permanente deste Instituto, lotada na Secretaria Regional de Arrecadação e Fiscalização, conforme consta do Processo nº 35232/002506/86;

PT/IAPAS/RNDP Nº 065 de 01.10.86 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL no Estado do Rio Grande do Norte, no uso da atribuição conferida no subitem 1.2, inciso IV, subalinea "pg" da RS/IAPAS 107/81, RESOLVE: Dispensar, a pedi do,a partir de 01.10.86,a servidora MARIA DE LOURDES PALVA VIANA DE AMERADE, mat. 1.333.674, ocupante do Emprego de Técnica de Administração, ref. NS-25, Classe"S", da Tabela Permanente deste Instituto, lotada no 5. cretaria Regional da Arrecadação e Fiscalização, conforme consta do Processo nº 35232/002505/86;

PT/IAPAS/RNDP Nº 066 de 01.10.86 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL no Estado do Rio Grande do Norte, no uso da atribuição conferida no subitem 1.2, inciso IV, subalínea "pg" da RS/IAPAS 107/81, RESOLVE: Dispensar, a pedi do, a partir de 01.10.86, a servidora MARIA DO SOCORRO GUEDES, mat.1.201.859, ocu pante do Emprego de Agente Administrativo, ref. NM-25, Classe "C", da Tabela Permanente deste Instituto, lotada na Secretaria Regional de Arrecadação e Fiscaliza Ção, conforme consta do Processo nº 35232/002510/86;

PT/IAPAS/RNDP Nº 067 de 01.10.86 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL no Estado do Rio Grande do Norte, no uso da atribuição conferida no subitem 1.2, inciso IV, subalínea "pg" da RS/IAPAS 107/81, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a partir de 01.10.86, a servidora NEIDE MARIA DA SILVA, mat. 1.173.073, ocupante do Emprego de Técnico de Contabilidade, ref. NM-30, Classe "S", da Tabela Permanente deste Instituto, lotada na Secretaria Regional de Contabilidade e Finanças, conforme consta do Processo nº 35232/002502/86.

RELAÇÃO IAPAS/SRMT nº 030/86.

### ATO DO SECRETÁRIO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO

PT IAPAS/RMTD nº 66, de 08.10.86. — O SECRETÁRIO REGIONAL DE ADMINISTRA ÇÃO, DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA É ASSISTÊNCIA SOCIAL, no Estado de Mato Grosso, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo artigo 115, înciso I, do Régimento Interno do IAPAS, resolve: Dispensar o servidor JOSÉ NOTARIO MUNGO, matrícula nº 1.376.608, da função de Chefe de Seção de Expediente, código DAI—111,1, nº 11-83584, da estrutura desta Superintendência Regional, face sua designação para outra função.

### ATOS DA SECRETÁRIA REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS

A SECRETÁRIA REGIONAL DE CONTABILIDADE E FINANÇAS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 115, inciso I, do Regimento Interno do IAPAS a tendo em vista o disposto no ítem 5 da Instrução Normativa nº DASP/46/75, resolve:

PT IAPAS/MTFG nº 013, de 07.10.86. — Dispensar, a pedido, a partir de 01.10.86, a servidora DALVA LUIZA DA CUNHA, matrícula nº 1.172.352, da função de Chefe da Seção de Revisão e Classificação, código DAI-111.1, nº 21-83604, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124, de 23 de junho de 1978, em virtude de ascensão para a categoria de Fiscal de Contribuições Previdenciárias.

PT IAPAS/MTFG nº 014, de 07.10.86. — Dispensar, a pedido, a partir de 01.10.86, a servidora EDENIR MAXIMA SOLANO, matrícula nº 1.194.607, da função de Coordenadora Regional de Contabilidade, código DAI-111.3, nº 23-83602, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124, de 23 de junho de 1978, em virtude de ascensão para a categoria de Fiscal de Contribuições Previdenciárias — TAF-0605.

PT IAPAS/MTFG nº 015, de D7.10.86. — Designar MARIA AUXILIADORA TEIXEI RA DA COSTA, matrícula nº 1.185.870, ocupante do emprego de Técnica em Contabilidade, LT/NM-1042, da Tabela Permanente deste Instituto para exercer na Coordenadoria Regional de Contabilidade, a função de Coordenadora Regional de Contabilidade, DAI-111.3, nº 23-83602, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124/78. Em consequência, fica dispensada da função de Chefe da Seção de Arquivo, código DAI-111.1, nº 11-83603, para a qual foi designada através da Portaria IAPAS/MTFG.nº 08, de 08.09.82, publicada no BSL nº 25, de 10.09.82.

PT IAPAS/MTFG nº 016, de 07.10.86. — Designar OSVANETH APARECIDA GRISÓ LIA, matrícula nº 1.419.315, ocupante do emprego de Agente Administrativo, NM-20, da Tabela Permanente deste Instituto para exercer na Coordenadoría Regional de Contabilidade, a função de Chefe da Seção de Análise, código DAI-111.1, nº 21-83605, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124, de 23.06.78, em face da insuficiência de servidor integrante da Categoría Funcional de Contador N5/924, correlata

PT IAPAS/MTFG nº 017, de 07.10.86. — Designar GONÇALINA PINTO DE SOUZA DECHAMPS, matrícula nº 1.185.870, ocupante do emprego de Agente Administrativo, 'NM-19, da Tabela Permanente deste Instituto para exercer na Coordenadoria 'Regional de Contabilidade, a função de Chefe da Seção de Arquivo, código DAI-111.1, nº 11-83603, da estrutura aproveda pela Portaria MPAS nº 1.124, de 23 de junho de 1978.

PT IAPAS/MTFG nº 018, de 07.10.86. — Designar LUIZ CARLOS TEIXFIRA, matrícula nº 1.454.072, ocupante do emprego de Tácnico em Contabilidade, LT/NM-1042, ref. NM-17, da Tabela Permanente deste Instituto pera exercer na Coordenadoria Regional de Contabilidade, a função de Chefe da Sação de Revisão e Classificação, DAI-111.1, nº 21-83604, da estrutura aprovada pela PT/MPAS nº 1.124, da 25.06.78, em face da insuficiência de servidor integrante da Categoria Uncional de Contador NS/924, correlata com a referida função.

PT IAPAS/MTFG nº 019, de 09.10.86. — Designar JOSÉ NOTÁRIO MUNGO, matrícula nº 1.376.608, ocupante do emprego de Agente de Portaria, da Tabela Permanente deste Instituto para exercer na Coordenadoria Regional de Finanças, a função de Coordenador Regional de Finanças, código DAI—111.3, nº 23-83606, da estrutura aprovada pela Portaria/MPAS nº 1.124, de 23 de junho de 1978, em face da insuficiência de servidor integrante da Categoria Funcional de Contador NS/924, correlata com a referida função.

Relação IAPAS/SRAM nº 025/86.

ATO DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/AMDP nº 783, de 10-10-86 - A DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS, no Estado do Amazonas, no uso de suas atribuições, na forma do item 1 2, inciso IV, alinea "p", e subalinea "p.g" da Resolução IAPAS nº 107/81, RESOLVE: Dispensar, a pedido, a contar de 01.10.86, os servidores HELTON CARLOS PRAIA DE LIMA, Mat. 1.200.488, Agente Administrativo Ref. NM-25; THELMA BRANDÃO DE AQUINO, Mat.1.209.566, Agente Administrativo Ref.NM-26; VERA LÚCIA ALMEIDA DA SILVA, Mat. 1.197.592, Agente Administrativo, Ref. NM-31; MARIA ESTELA CAVALCANTE PESSOA, Mat.1.156.217, Agente Administrativo Ref. NM-32, LEONY DEMOSTHENES TRINDADE, Matrícula nº 1.197.576, Agente Administrativo Ref. NM-32 e MARIA DA GLORIA BARROS CARLOS, Mat. 1.199.676, Agente Administrativo Ref. NM-25, per tencentes a Tabela Permanente deste Instituto, conforme Processos 35011.002009/86, 35011.002008/86, 35011.002005/86, 35011.002004/86, 35011.002012/86 e 35011.002015/86, respectivamente.

#### INSTITUTO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA MÉDICA DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

#### PORTARIAS.

### RELAÇÃO 119 111AMPS-325/08

Pelas portarias abaixo, na forma do artigo 121 do Regimento Interno, os seguintes servidores foram dispensados das funções citadas:

RAMM-759, de 25-9-86 - A pedido, a partir de 22-9-86 - BERNADETTE MARIA ANDRADE SADALA, matrícula 3.609.472 - Chefe do PAM 503-432, código DAI-111.3, nº 23.44476.

RBAA-2.392, de 29-9-86 - Face ao Proc. 33018.012310/86 - A pedido - JOSELITA MARIA DOS SANTOS, matrícula 3.562.921 - Chefe de Seção de Controle e Movimentação, código DAI-111.1, nº 11.42058, no Departamento Regional de Material e Serviços Gerais.

RCEP-171, de 30-9-86 - A contar de 22-9-86 - MARIA ZÉLIA DE AQUINO PI-NHO, matricula 3.312.496 - Encarregado de, Análise, código DAI--111.1, nº 21.03084, no Serviço de Desenvolvimento de Recursos Humanos, tendo em vista a sua aposentadoria, publicada no D.O.U. nº 181, de 22-9-86.

RCEA-596, de 22-9-86 - Face ao Proc. 33052.007619/86 - A pedido - RITA MARIA DE MORAIS AZEVEDO, matrícula 4.395.158 - Chefe de Serviço Contábil, código DAI-111.2, nº 23.42730, no Departamento Regional de Finanças.

RMSM-253, de 25-9-86 - A contar de 9-9-86 - NELSON LUIZ SILVA, matricula 3.800.377 - Chefe de Equipe, código DAI-111.2, nº 22.50871, na Coordenadoria Regional de Promoção de Integração dos Serviços de Saú de, por ter sido designado para exercer cargo DAS.

RMAA-1.109, de 25-9-86 - A pedido, a contar de 22-9-86 - JOSÉ ALBERTO BATISTA, matrícula 4.432.185 - Chefe de Seção de Expediente, co digo DAI-111.1, no 11.42957, no Departamento Regional de Material e Serviços Gerais.

RMGP-115, de 23-9-86 - A contar de 19-10-86 - MARIA IRIS TEIXEIRA DE FREITAS, matricula 3.395.367 - Encarregado de Análise, código DAI-111.1, nº 21.44153, na Coordenadoria Regional de Planejamento de Saúde, tendo em vista sua transferência para outra Secretaria.

RSCM-484, de 10-9-86 - Face ao Memo 520-004.4=488/86 - JÚLIO DOIN VIEI-RA, matricula 3.181.146 - Chefe de Equipe, código DAI-111.2, no 22.43241, por motivo de aposentadoria.

RACM-88, de 15-9-86 - A partir de 28-6-84 - CARLOS AUGUSTO DA COSTA FER REIRA, matrícula 4.468.708 - Chefe de Serviço de Contas Médicas, código DAI-111.2, nº 22.44062, tendo em vista a sua designação para outra função.

### Retificações

A PT nº RDFM-702, de 13-6-86, referente a BENEDITA DOS REIS BIS PG, matricula 3.984.974, fica retificada, para consignar que, a partir le 4-8-86, o emprego ocupado pela citada servidora passou a ser de Agen te Administrativo, classe "S", ref. NM-32, por força de ascensão funcio nal, concedida pela PT nº ADP-1.714, de 29-7-86, publicada no D.O.U.nº 146, de 4-8-86, e no BS/DG/INAMPS 149/86.

### RELAÇÃO Nº INALIPS-326/36

DPE-2.778, de 13-10-86 - Na forma da Resolução INAMFS nº 82/85 e tendo em vista o que consta do Processo 33000.012978/86, BENARIA FERREIRA COELHO DA VISITAÇÃO, matrícula 4.868.757, Agente Administrativa, cód. SA-801, ref. NM-22, foi dispensada, a pedido, a contar de 30-9-86.

#### RELAÇÃO Nº INAMPS-627/66

MSAP-726, de 01-10-96 - Exclui, da PT/MSAP-715/86 (BS/DG 189/86) o nome To candidato MARIL FITAS MARKO (APPAL), tendo em vista o medido de final de classificação.

PRAP-4.090, de 18-9-36 - Torna sem efeito a PT/PRAP-4.041/86(BS/DG 160/796), que admitiu sob o regime da Legislação Trabalhista, para o empreso de Agente Administrativo, LT-SA-301, classe "A", ref. NM-17, tendo em vista o não comparecimento para assinatura do Contrato Individual de Trabalho, dos candidatos: VIVVAN APARECIDA POLLI, PEDRO RENATO PEDALTO, EMIDE MARIA FACHIM, CLARICE BECKEMKAMP CORDEIRO, MARIA CONCEIÇÃO NAZA-RIO DE SOUZA É BERNADETE DAMASCENO.

RJAP-5.601, de 27-8-86 - Torna sem efeito a admissão para o emprego de Auxiliar de Enfermagen, constante da PT/RJAP-5.578/86 (BS/DG 188/86), dos candidatos: IZAURO MENDES DE ANDRADE (falta de apresentação dentro do prazo legal) e SONGEA MARIA CAMPOS DANTA (desistência); Nº 5.605, de 29-8-86 - Inclui na PT/RJAP-5.565 de 30-04-86, publicada no BS/DG 185//86, que autorizou a lavratura de Termo Aditivo ao Contrato de Trabalho para o emprego de Auxiliar de Enfermagem, o seguinte texto: "2- As referidas admissões estão sendo efetivadas, para provimento das vagas decorrentes das desvinculações de YONY BARBOSA CÂMARA (DOU de 26-3-85) e MARIA DA GRAÇA CABRAL COSTA (DOU de 19-3-85).

DFAP-2.932, de 26-9-86 - Processo 33072.005703/86 - Autoriza a Lavratura de Termo Aditivo ao Contrato de Trabalho, para declarar que AMADOR DA MOTA FERNANDES, passará a ocupar o emprego de Agente Administrativo, cód. LT-NM-0801, classe "A", ref. NM-17, da Tabela Permanente, a partir da publicação deste ato, por ter sido atingida a sua classificação em concurso público realizado pelo DASP; declara vago, em consequência, o emprego de Agente de Portaria, classe "C", anteriormente ocupado.

Pelas PT/MTAP abaixo, e considerando o que consta do Memo 501-003.2=443/86, foram autorizadas as lavraturas de Contratos de Trabalho, sob o regime da Legislação Trabalhista, para os empregos abaixo citados, em face de habilitação em concursos realizados pelo DASP, dos se guintes candidatos:

Nº 1.420, de 19-9-86 - Datilógrafo, LT-SA-802, classe "A", ref. NM-12, NICE MARIA VALENTE FIGUEIREDO, na vaga decorrente da dispensa de ARISTI DES SILVA (DOU de 21-12-84) e LORENI TEREZINHA BERNARDI, na vaga decorrente da rescisão de JOÃO PEREIRA DO VALE (DOU de 21-5-85); Nº 1.421, de 22-9-86 - Auxiliar de Enfermagem, LT-NM-1.001, classe "A", ref. NM-17, SUELI DE FÁTIMA SILVA RODRIGUES, na vaga decorrente da rescisão de EDE-SIA SANTANNA DE ALMEIDA (DOU de 25-7-86) e VERA LUCIA JORDAN PRADO, na vaga decorrente da dispensa de FILOMENA MARIA DE FELICE (DOU de 09-05-86); Nº 1.422, de 22-9-86 - Auxiliar de Enfermagem, LT-NM-1.001, classe "A", ref. NM-17, TÂNIA APARECIDA FEIJO MAGALHÃES E BENEDITA RODRIGUES DE OLIVETRA, nas vagas decorrente das dispensas de SANDRECITA MARIA SAN SÃO LOPES (DOU de 03-6-86) e IVETE DA GRAÇA G. DE CARVALHO (DOU de 03-6-86); Nº 1.423, de 22-9-86 - Auxiliar Operacional de Serviços Diversos-Atendimento de Enfermagem, LT-NM-1.006, classe "C", ref. NM-14, ELIE TE VIEIRA DA SILVA, na vaga decorrente da rescisão de MARIA JOSE CARNEÏ RO KACHWAGE (DOU de 05-05-86) e IDELMA MACHADO COUTINHO, na vaga decorrente da dispensa de ANA LUCIA FONTES LICHTENFELS (DOU de 23-7-86).

### INSTITUTO NACIONAL DE PREVIDÊNCIA SOCIAL

### RELAÇÃO INPS/DG Nº 197, de 171086

### PORTARIAS

### COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO AMAZONAS

AMAP-086, de 151086 - Dispensa, a pedido, a contar de 030986, MARIA LÚ CIA GOMES DE SOUZA, matrícula 2455129, do emprego de Agente Administrativo, Código LT/SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente do INPS, que vinha ocupando nesta Superintendência Regional como servidora regida pela Consolidação das Leis do Trabalho (Proc.3103.005141/86)

AMAP-087, de 151086 - Declara vago, a partir de 030986, o emprego de Agente Administrativo, Código LT/SA-801, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente do INPS, em virtude de dispensa a pedido da servidora MARIA LÚCIA GOMES DE SOUZA, matrícula 2455129(Proc. 31003.005141/86).

AMAP-088, de 151086 - Dispensa, a pedido, a contar de 030986, MARIA DO ROTÉIA SOARES DA COSTA, matrícula 2454971, do emprego de Técnico em Contabilidade, Código LT/NM-1042, Classe"A, Referência NM-17, da Tabela Permanente do INPS, que vinha ocupando nesta Superintendência Regional como servidora regida pela Consolidação das Leis do Trabalho (Processo 31003.005142/86).

AMAP-089, de 151086 - Declara vago, a partir de 030986, o emprego de Técnico em Contabilidade, Código LT/NM-1042, Classe "A", Ref. NM-17, da Tabela Permanente do INPS, em virtude da dispensa a pedido da servido ra\_MARIA DOROTÉIA SOARES DA COSTA, matrícula 2454971 (Proc. 31003.005142/86).

AMAP-090, de 151086 - Dispensa, a pedido, a contar de 070786, JOSÉ RI-CARDO DE FREITAS CASTRO, matrícula 2454980, do emprego de Técnico em Contabilidade, Código LT/NM-1042, Classe "A", Referência NM-17, da Tabela Permanente do INPS, que vinha ocupando nesta Superintendência Regional como servidor regido pela Consolidação das Leis do Trabalho (Proc. 31003.004895/86).

AMAP-091, de 151086 - Declara vago, a partir de 070786, o emprego de Técnico em Contabilidade, Código LT/NM-1042, Classe "A", Ref. NM-17, da Tabela Permanente do INPS, em virtude da dispensa a pedido do servidor JOSÉ RICARDO DE FREITAS CASTRO, matrícula 2454980 (Proc. 31003.004895/86).

### COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL EM GOTÁS

GOAP-047, de 061086 - Dispensa, a pedido, a partir de 110886, a servidora KARLA MARIA LONGO, matrícula 2463717, ocupante do emprego de Agente Administrativo, Código LT/SA-801, Classe "A", Referência NM-17, lotada na Procuradoria Regional desta SRGO (Proc. 31008.013237/86).

GOAP-048, de 061086 - Dispensa, a pedido, a partir de 030986, o servidor ANIELSON PEREIRA DOS REIS, matrícula 2211386, ocupante do emprego de Motorista Oficial, Código LT/TP-1201, Classe "A", Referência NM-09, lotado na Seção de Administração de Sedes e Transportes, da Coordenadoria Regional de Serviços Gerais, da Secretaria Regional de Administração (Proc. 31008.013688/86).

### COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO PARÁ

PAAP-075, de 141086 - Autoriza a lavratura de Contrato de Trabalho sob regime de legislação Trabalhista, para o emprego de Agente Administrativo, Código LT/SA-801, Classe "A", Referência NM-17, em face de habilitação em Concurso Público realizado pela E.T.F.Pa., para a cidade de Belém-Pará, com os candidatos (Proc. 31027.006934/86).

DENISE SOLANGE BARROS DA SILVA, em vaga decorrente da dispensa de LUIS OTÁVIO DE SOUZA OLIVEIRA, publicada no DOU de 280586 e CHARLES RIBEIRO DE CASTRO, em vaga decorrente da dispensa de IRACEMA AMORIM DA COSTA, publicada no DOU de 110686.

#### COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL NO RIO DE JANEIRO

RJAP-396, de 161086 - Concede aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III e 102, item I, letra "a", ambos da Constituição Federal, a ARIONTE DE SOUZA CAMPOS, matrícula 2070251, ocupante do Cargo de Classe "Especial", Referência NM-31, da Categoria Funcional de Agen te Administrativo, Código SA-801, do Quadro Permanente do INPS, com o provento mensal acrescido de 20% (vinte por cento) previsto no item II do artigo 184, da Lei 1711/52, bem como de 40% (quarenta por cento) da Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias, instituída pe lo Decreto-lei 2165/84, alterado pela Lei 7370/85 e de 30% (trinta por cento) da Gratificação Adicional de que trata o artigo 10, da Lei 4345 de 1964, limitado o provento ao estabelecido no artigo 102 § 2º , da Constituição Federal (Proc. 31035.009507/86).

#### COORDENADORIA REGIONAL DE PESSOAL EM SÃO PAULO

SPAP-477, de 091086 - Aposenta, de acordo com os artigos 101, item I e 102, item II, ambos da Constituição Federal, MARIA DO CARMO CURTI DE MELLO, matrícula 2049376, ocupante do Cargo da Classe "Especial", Refe rência NM-32, da Categoria Funcional de Agente Administrativo, Código SA-801, do Quadro Permanente do INPS, com o provento mensal correspondente a 24/30 (vinte e quatro trinta avos) da citada Referência, acrescido de 15% (quinze por cento) da Gratificação Adicional de que trata o artigo 10, da Lei 4345, de 260664, e de mais 40% (quarenta por cento) da Gratificação de Desempenho de Atividades Previdenciárias, instituída pelo Decreto-lei 2165, de 021084 e modificada pela Lei 7370, de 20 de setembro de 1985 (Proc. 31050.006808/86).

#### PRESIDÊNCIA

PR-292, de 171086 - Nomeia ICLÉA COSTA DE NOVAES, matrícula 2174529, Agente Administrativo, SA-801, Classe "S", Referência NM-31, do Quadro Permanente do INPS, para exercer o cargo em comissão DAS-101.1, nº 3162492, com atribuições de Assessor da Presidência.

PR-293, de 171086 - Nomeia MARINA GUEDES SANTIAGO, matrícula 2007886, Agente Administrativo, SA-801, Classe "S", Referência NM-32, do Quadro Permanente do INPS, para exercer o cargo em comissão de Assessor da Presidência, DAS-102.1, nº 3160003.

PR-294, de 171086 - Torna sem efeito a PT/PR-273, de 090986, publicada no DOU 174, de 110986 e no BS/INPS/DG-175, de 150986, que designou RITTA DE CÁSSIA SANTOS SILVA, matrícula 2047560, para exercer o cargo em comissão de Coordenador Regional de Concessão e Manutenção de Benefícios, DAS-101.1, nº 3162761, da Secretaria Regional de Benefícios, da Superintendência Regional em Sergipe.

### Ministério do Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente

### GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA NO 234, DE 20 DE OUTUBRO DE 1986

O MINISTRO DE ESTADO DO DESENVOLVIMENTO URBANO E MEIO AM BIENTE, no uso de suas atribuições e tendo em vista o despacho exarado pelo Excelentíssimo Senhor Presidente da República na Exposição de Motivos nº 023, de 22-08-86, publicada no Diário Oficial de 28 seguinte, com vistas a dar cumprimento às disposições do Decreto-lei nº 2.164, de 19-09-84, RESOLVE:

Art. 1º Constituir Grupo de Trabalho com a finalidade de, no prazo de 30 (trinta) dias, apresentar sugestões sobre as medidas de ordem legal ou de na tureza administrativa que devam ser adotadas no sentido de prover o Fundo de Compensação de Variações Salariais - FCVS dos recursos necessários ao cumprimento de suas responsabilidades.

 $$\operatorname{Art}.\ 2^{\ensuremath{\text{2}}}$$  O Grupo de Trabalho será constituído dos seguintes Representantes:

I - MECHEL WOLLER, do Ministério do Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente - MDU;

II - LUIS ROBERTO M. DE MELLO, do Ministério da Fazenda - MF;

III – CLAUDIO ADILSON GONÇALEZ, da Secretaria de Planejamento da Presi dência da República – SEPLAN/PR; e IV – MARIO CARDOSO SANTIAGO, do Banco Nacional da Habitação – BNH.

Parágrafo único. O Grupo de Trabalho terá como Coordenador o Representante do MDU.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

DENI LINEU SCHWARTZ

### SECRETARIA ESPECIAL DO MEIO AMBIENTE

PORTARIA/SEMA/N9 268, DE 20 DE OUTUBRO DE 1986

O SECRETARIO ESPECIAL DO MEIO AMBIENTE, Substitu to, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 4º, parágra fo único, combinado com o art. 34, ítem XIV, do Regimento Interno desta Secretaria, aprovado pela Portaria GM/11, de 10.02.1983, e, dentro do disposto pelos artigos 11 e 12 do Decreto-lei nº 200, de 25.02.1967, regulamentado pelo Decreto nº 83.937, de 06.09.79, RESOLVE:

Delegar competência à servidora ISABEL BATISTA DA ROCHA, Agente Administrativo, código LT-SA-801, referência NM:19, clas se "A" da Tabela Permanente desta Secretaria, para assinar na forma do disposto no Decreto acima mencionado, conjuntamente com o ordenador de despesas, ordens bancárias de crédito, cheques nominativos e outros de sempenhos de competência que lhe são atribuídas no Estado de São Paulo, no período de 21 a 29 de outubro do ano em curso.

HARLEN INÁCIO DOS SANTOS

### Ministério da Reforma e do Desenvolvimento Agrário

### **DEPARTAMENTO DO PESSOAL**

PORTARIA Nº 168, DE 20 DE OUTUBRO DE 1986 O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO-MIRAD, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 92, de 27 de novembro de 1985, publicada no Diário Oficial de 29 de novembro de 1985, resolve:

Conceder dispensa a LEONILA RIOS DA SILVA, da função de Se cretário Administrativo do Diretor da Divisão de Segurança e Informa ções-DSI, Código LT-DAI-111.2 (NM), para a qual foi designada pela Portaria nº 50, de 04.06.86, publicada no Diário Oficial da União de 06.06.86.

FELIPE DOS SANTOS JACINTO

### Tribunal de Contas da União

### ATO DO PRESIDENTE

RETIFICAÇÃO

Na Portaria nº 218/86, publicada no Diário Uficial Seção II, de 17.10.86, página 5827, onde se lê: a partir de 23 de setembro corren te, leia-se: a partir de 25 de setembro do corrente ano.

## APONTAMENTOS PARA O DIREITO INTERNACIONAL

Vols.

Preço

I ao IV

Cz\$ 15.00 (cada)

As aquisições deverão ser feitas na Seção de Vendas, através de remessa de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional, ou depósito na conta corrente nº 420.468-9, Banco do Brasil S/A — Agência Comercial Sul Metropolitana — SUDIN.

SIG — Quadra 06 — Lote 800 — CEP: 70604 — Brasîlia/DF. Informações: Central de Informações ao Público — CIPDIN — Fones: (061) 226-2586 e 226-6812. Não operamos com reembolso postal.

### COMPLETE SUA COLEÇÃO

Adquira volumes avulsos das revistas editadas pelo Departamento de Imprensa Nacional

Coleção	Período
<ul> <li>Coleção das Leis da República Federativa do Brasil</li> <li>Ementário de Jurisprudência do STF</li> <li>Jurisprudência Trabalhista do TST</li> <li>Revista Arquivos do Ministério da Justiça</li> <li>Revista do Tribunal Federal de Recursos</li> <li>Revista Trimestral de Jurisprudência do STF</li> </ul>	1950 a 1986 1979 a 1985 1981 a 1984 1971 a 1982 1974 a 1985
Maiores informações na Central de Inf	ormações ao

Maiores informações na Central de Informações ao Público — CIPDIN. Fones: 226-2586 e 226-6812. Departamento de Imprensa Nacional — SIG — Quadra 06 — Lote 800 — Brasília — DF — CEP 70604.

### REVISTA DE DIREITO MILITAR

Divulgação nº 123

1984 — Ano VII — Número 11

Preço: Cz\$ 28,00

As aquisições deverão ser feitas na Seção de Vendas, através de remessa de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional, ou depósito na conta-corrente nº 420.468-9, Banco do Brasil — Agência Comercial Sul Metropolitana — SUDIN.

SIG — Quadra 06 — Lote 800 — CEP 70604 — Brasília/DF — Informações: Central de Informações ao Público — CIPDIN. Fones: (061) 226-2586 e 226-6812. Não operamos com reembolso postal.

### SEGURANÇA NACIONAL

(Lei nº 7.170/83)

Texto da Lei com minucioso índice temático, acompanhado de quadro comparativo (Lei nº 7,170/83 e Lei nº 6.620/78), notas e histórico da tramitação legislativa.

Preço: Cz\$ 30,00 — Edição 1984

Informações e venda na Subsecretaria de Edições Técnicas do Senado Federal, 22º andar — CEP 70160 — Brasilia/DF.



## CIPDIN INFORMA

Como adquirir uma assinatura de obras editadas pelo Departamento de Imprensa Nacional:

- Envio de cheque nominal-ao Departamento de Imprensa Nacional, acompanhado de esclarecimentos quanto a sua aplicação;
- Depósito na conta-corrente nº 420.468-9, Banco do Brasil S/A, Agência Comercial Sul Metropolitana SUDIN. (Enviar cópia da ordem de pagamento acompanhada de esclarecimentos);
- Em caso de órgão público, também, mediante empenho (estimativo ou ordinário); ou
- Diretamente na Seção de Vendas do DIN.

Valor da Assinatura Semestral	Valor
<ul> <li>Revista Trimestral de Jurisprudência do STF</li> <li>Revista do Tribunal Federal de Recursos</li> <li>Ementário da Jurisprudência do Tribunal Federal de Recursos</li> </ul>	

OBS.: O DIN possui volumes das revistas supracitadas de anos anteriores, inclusive reedições recentes de volumes antigos. Consulte-nos!

Maiores informações na CENTRAL DE INFORMAÇÕES AO PÚBLICO — CIPDIN. Fones: 226-2586 e 226-6812. Departamento de Imprensa Nacional — SIG — Quadra 06 — Lote 800 Brasília-DF — CEP 70604.



PREÇOS DESTE EXEMPLAR: BRASILIA CZ\$ 0,90 OUTROS ESTADOS: CZ\$ 1,10